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VOICI LA BASE DU MESSAGE APPORTE PAR LE PROPHETE WILLIAM BRANHAM, VOUS 

DEVEZ D’ABORD RECEVOIR LE SAINT ESPRIT, APRES QUOI VOUS POUVEZ SERVIR DANS LE 

CORPS EPOUSE PAROLE 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A –T- IL ETE DONNE? 

COMMENT RECEVOIR LE SAINT ESPRIT? 

COMMENT SAVOIR QUE VOUS AVEZ LE SAINT ESPRIT? 

 

Joël 2: 28-29; Actes 2: 37 à 39 

Jean 14:15 à 20 ; jean 16: 6 à 15 

Romain 8:9-11-14-16; I Corinthiens 12: 12-13; Ezéchiel 36: 24 à 27 

Notre introduction sur ce grand sujet capital va commencer par poser cette question, 

1. INTRODUCTION 

*QUI EST LE SAINT ESPRIT? C'EST ELOHIM DIEU LUI MEME, EN VOUS 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 114 Voilà ce qu’est le Saint-Esprit, c’est Jésus, qui vit dans un pêcheur 

ignorant, dans un charpentier, ou quoi encore, dans un prédicateur ignorant, peu importe. C’est un homme qui veut 

être ignorant pour ce qui est des choses du monde, et laisser le… Jésus entrer en lui, l’Esprit de Dieu, le sceau, le 

Consolateur. Le prestige, ça ne compte pas pour lui; tout ce qu’il veut, c’est Dieu.  
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POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ETE DONNE? § 20 Maintenant, nous savons ce qu’est le Saint-

Esprit. Nous avons vu hier soir, que C’est Dieu... 

56 ... «Nul ne peut venir à Moi,» a dit Jésus, «si Mon Père ne l’a attiré premièrement. Et tous ceux qui viendront 

à Moi, Je leur donnerai la Vie Éternelle.» Qu’est-ce que la Vie Éternelle? Le Saint-Esprit. «La Vie Éternelle», 

prenez ce mot et cherchez-le en grec, et il est dit: Zoe. Zoe, c’est le Saint-Esprit. «Et tous ceux que le Père M’a 

donnés viendront à Moi. Et tous ceux qui viendront à Moi, Je lui donnerai le Saint-Esprit, et Je le ressusciterai au 

dernier jour. Je le ferai», a-t-Il dit. Il n’y pas de «si» et de «et», là. «Je le ferai. Tous ceux qui viendront; et Je 

donnerai la Vie Éternelle.» Il faudra qu’il ressuscite, parce qu’il a la Vie Éternelle. Il faudra qu’il vienne. Il ne peut 

pas plus mourir que Dieu peut mourir 

QUESTION ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT § 43 Nous voyons que le Saint-Esprit, c’est Dieu Lui-

même en vous. Dieu était au-dessus de vous dans la Colonne de Feu, qui accompagnait Moïse. Dieu était avec 

vous en Jésus-Christ. Maintenant Dieu est en vous par le Saint-Esprit. Non pas trois dieux, mais un seul Dieu dans 

l’exercice de trois fonctions. 

* QU'EST CE QUE LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT ? C'EST LE SEIGNEUR JESUS CHRIST QUI 

VIENT SE REVELER PERSSONNELLEMENT A LA PERSONNE, C'EST LA NOUVELLE 

NAISSANCE 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE 1963 § 234 Alors, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que 

c’est? Vous pourriez dire: “Eh bien, Frère Branham, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est?” C’est la révélation 

de Jésus-Christ, qui vous est donnée, à vous, personnellement. Amen! Voyez? Ce n’est pas le fait que vous ayez 

adhéré à une église, que vous ayez donné une poignée de main, que vous ayez fait quelque chose de différent, que 

vous ayez récité un credo, que vous ayez promis de vivre en accord avec un–un code de règles. Mais c’est Christ, 

la Bible – Il est la Parole, qui vous a été révélée, à vous. Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, peu importe ce 

qui arrive: c’est Christ; pasteur, prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous, voilà la révélation sur laquelle 

l’Église a été bâtie 

236 Qu’est-ce que c’est? C’est Christ, qui se révèle, et Il est la Parole. Et quand la Parole est révélée, Elle 

S’exprime. Voyez? Voilà le dessein que Dieu formait en Jésus-Christ, c’était de S’exprimer, d’appliquer Ses 

propres lois dans Sa vie, con-…et d’accomplir Sa loi, par la mort. Et Christ, Dieu, est mort dans la chair, afin de 

condamner le péché dans la chair, pour pouvoir ramener auprès de Lui une Épouse glorieuse, qui a été rachetée, 

qui ne croira à rien d’autre qu’à la Parole de Dieu, et ne La troquera pas, comme Ève l’a fait, contre des conceptions 

humaines intellectuelles. Vous le voyez? C’est ça que Christ avait en tête. C’est ça que Dieu avait en tête. C’est ce 

que révèle la nouvelle Naissance. 

237 Et si un homme dit qu’il est né de nouveau, alors qu’il essaie d’appliquer ces promesses de Christ, en ces 

derniers jours, à un autre âge, en Le présentant comme le Christ pour hier mais pas pour aujourd’hui, alors cet 

homme, ou cette personne, a été–été égaré par Satan. Et si cet homme dit qu’il croit Cela, et que ça ne se manifeste 

pas à travers lui? 

239 Alors, c’est Christ qui S’exprime dans l’individu, qu’il soit intellectuel ou qu’il–qu’il ne connaisse pas son 

alphabet. La moitié des apôtres ne le connaissaient pas, c’est vrai, mais ils connaissaient Christ. Les gens n’ont 

pas écouté Pierre et Jean parce qu’ils reconnaissaient qu’ils étaient sortis d’un séminaire. Ils ont dit “qu’ils les 

avaient écoutés et reconnus pour avoir été avec Christ”, quand ceux-ci avaient guéri l’homme boiteux, voyez, à la 

porte. Ils ont reconnu qu’ils–qu’ils avaient été avec Christ. 
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240 La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a révélé ce grand mystère, et c’est une 

nouvelle Naissance. Maintenant, qu’allez-vous faire quand tout ce groupe-là aura été réuni, ce groupe où la 

révélation est en parfaite harmonie, Dieu exprimant cela à travers Sa Parole par les mêmes actions, les mêmes 

choses qu’Il avait faites, manifestant la Parole! Oh, si seulement l’Église reconnaissait sa position! Elle la 

reconnaîtra un jour. Alors ce sera le départ, l’Enlèvement, quand elle reconnaîtra ce qu’elle est. Maintenant 

remarquez. 

2. L'IMPORTANCE DE CET ENSEGNEMENT ( LA GUERRISON DE L'AME) 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 1…Cette réunion sera une réunion un peu différente de ce que nous 

avons l’habitude d’avoir ici. Presque chaque fois que nous nous rassemblons ici, c’est une réunion pour… pour la 

guérison des malades et pour les besoins physiques. C’est là-dessus que l’accent est mis. Mais, ce soir, nous avons 

commencé ce réveil pour la guérison de l’âme, le—l’esprit de l’homme. 

3. TANT DE CONFUSION AUJOURD'HUI CONSERNANT LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT, PARCE 

QUE CELA N'EST PAS BIEN ENSEIGNE 

LES NOMS BLASPHEMATOIRE § 87 Eh bien, je – je crois que – que c’est la – la raison pour laquelle il y a 

tant de confusion aujourd’hui concernant le Saint-Esprit, cela n’est pas enseigné correctement. Je crois que le 

baptême est enseigné, et dites seulement, «le baptême», mais alors le... Comme vous dites, «automobile». Mais 

maintenant, j’ai plusieurs mécaniciens dans cette église, et je ne sais rien du tout là-dessus, donc si je commets une 

erreur, frère, je suis... Rappelez-vous, je ne suis pas un mécanicien. 

88 Il doit y avoir des ressorts, et des bougies, et des prises de courant, et des valves, et tout ce qui fait l’automobile. 

Et quand vous parlez du baptême du Saint-Esprit, il y a beaucoup de choses qui vont avec cela. Hein! Voyez? Il y 

a beaucoup de choses qui vont avec cela. Et voici ce par quoi je pense que Dieu prouve que le Saint-Esprit est ici. 

Voyez? 

4. ON DOIT LE CONNAITRE, ET SAVOIR QU'IL VOUS A ETE DONNE, ET QUAND IL VIENT, 

QU'EST CE QU'IL VA FAIRE EN VOUS 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 22 Sur ce, nous voulons aborder le sujet qui, je pense, est le sujet 

marquant d’aujourd’hui, de… Qu’est-ce que le Saint-Esprit? Qu’est-ce que C’est? Et, maintenant, la raison pour 

laquelle j’ai pris un sujet à la suite de l’autre comme ça, c’est parce que vous ne pouvez pas venir recevoir le Saint-

Esprit, à moins de savoir ce que C’est. Et vous ne pouvez pas Le recevoir, si vous savez ce que C’est, à moins de 

croire qu’Il vous est donné, et qu’Il est pour vous. Et puis, vous ne pouvez pas savoir si vous L’avez ou pas, à 

moins de savoir quels résultats Il produit. Donc, si vous savez ce que C’est, et à qui Il est destiné, et quelle action 

Il produit quand Il vient, alors vous saurez ce que vous avez, quand vous Le recevrez. Voyez? Comme ça, ce sera 

vraiment réglé.  

5. CEUX QUI RECHERCHENT LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT 

LA SOIF 1965 § 36 Comme, par exemple, de rechercher le baptême du Saint-Esprit. J'ai souvent rencontré des 

gens qui disaient: "Eh bien, j'ai recherché le Saint-Esprit, et je n'ai tout simplement pas réussi à Le recevoir. Je ne 

crois pas que C'est pour moi. Chaque fois que je m'y mets, je deviens malade. Quand je me mets à prier, si je jeune, 

je deviens malade. Si j'essaie de rester toute la nuit, ou de rester éveillé, j'ai tellement sommeil. Je-je n'arrive pas 

à avancer." Souvenez-vous, ça, c'est le diable. En effet, c'est l'intention de Dieu que vous ayez le Saint-Esprit. C'est 

pour celui qui veut. Souvent, vous constaterez, quand, à une réunion, vous recevez de la prière pour la guérison 

Divine, alors, le lendemain, vous allez constater, sans doute que le diable va s'arranger pour que ce soit deux fois 

pire que la veille. Voyez? 
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37 Souvenez-vous, ça, c'est simplement Satan qui essaie de vous éloigner de la bénédiction que Dieu vous réserve. 

Voyez? N'écoutez surtout pas ce personnage-là. Voyez? Continuez toujours à courir vers le but. 

AVANT DE FAIRE QUOI QUE CE SOIT IL FAUT QUE DIEU VOUS DONNE D'ABORD LE SAINT ESPRIT 

JESUS DANS L'EAU LE SAINT ESPRIT DESCENDIT APRES QUOI IL COMMENCA SON MINISTERE 

LES APOTRES ONT ATTENDUS 10 JOURS ENCORE AVANT DE SORTIR; JEAN DANS L'ILE DE 

PATMOS IL DEVAIT MONTER EN ESPRIT POUR VOIR L'APOCALYPSE; PAUL AVANT DE 

COMMENCER SON MINISTERE JESUS L'A RENCONTRE, ET PAR L'IMPOSITION DE MAINS DE 

ANANIA ; I er Age DE L'EGLISE IL POSE LE FONDEMENT; PUIS WILLIAM BRANHAM DANS CE 

DERNIER JOUR, LA COLONNE DE FEU EST VENUE LE RENCONTRER AUSSI AVANT DE NOUS 

DONNER LE MESSAGE, AFIN DE RAMENER LA PIERRE DE FAITE. 

6. LE SAINT ESPRIT EST UNE PROMESSE IMPORTANTE POUR L'EPOUSE QUI DOIT 

RECEVOIR UN SIGNE  

JOEL 2 : 28 - 29; ACTES 1: 11; ACTES 2: 37-39  

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 26 Combien ici n’ont pas reçu le Saint-Esprit, n’ont pas été baptisés 

du Saint-Esprit? Levez la main; vous savez que vous ne l’avez pas été. Regardez donc les mains. Maintenant je 

veux En parler, parler du Saint-Esprit en tant que signe, parce qu’Il est un signe. Nous comprenons bien que, que 

toutes les promesses nous sont données par... Abraham était le père de la promesse, parce que Dieu a donné la 

promesse à Abraham et à sa Postérité après lui. La promesse a été faite “à Abraham et à sa Postérité”. Et ce signe, 

il est destiné à un peuple de l’alliance.  

30 La circoncision est un type du Saint-Esprit. Et Dieu a donné à Abraham le–le signe de la circoncision, après 

qu’il a accepté Dieu sur Sa promesse et qu’il est parti dans un pays étranger. Voyez? C’était un signe.  

Et tous ses enfants, et sa postérité après lui, il fallait qu’ils aient ce signe dans leur chair, parce que c’était un signe 

distinctif. Il servait à les distinguer de tous les autres peuples, ce signe de la circoncision. 

31 Et c’est ce que Dieu utilise aujourd’hui. C’est le signe de la circoncision du coeur, le Saint-Esprit, qui fait de 

l’Église de Dieu une Église séparée de tous les autres crédos, croyances et dénominations. Ils sont dans toutes 

sortes de dénominations, mais ils sont quand même un peuple à part. Laissez-moi parler à un homme pendant deux 

minutes, je peux vous dire s’il a reçu le Saint-Esprit ou non; vous le pouvez aussi. Ça les distingue. C’est une 

marque. C’est un signe. Et le Saint-Esprit est un signe. Et c’est... Dans l’Ancien Testament, tout enfant qui refusait 

la circoncision, et elle préfigurait le Saint-Esprit, était retranché du milieu du peuple. Il ne pouvait pas avoir de 

communion avec le reste de l’assemblée, s’il refusait d’être circoncis. Maintenant, appliquez ça à aujourd’hui. Une 

personne qui refuse de recevoir le baptême du Saint-Esprit ne peut avoir aucune communion au milieu de ceux qui 

ont le Saint-Esprit. Vous ne pouvez pas, c’est tout. Vous devez être d’une nature. 

VII. IL Y A UNE TRES GRANDE DIFFERENCE ENTRE UN CROYANT SIMPLE ET CELUI QUI A 

LE SAINT ESPRIT 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT?  § 27 Or, il y a une énorme différence entre un chrétien tout court et un 

chrétien rempli du Saint-Esprit. Et là, on va voir ça dans l’Écriture, et le situer très précisément par rapport à 

l’Écriture. Pour commencer, il y a le chrétien qui fait profession d’être chrétien. Mais si ce chrétien n’a pas encore 

été rempli du Saint-Esprit, il est seulement en voie de devenir un chrétien. Voyez? Il fait profession de Le croire; 

il s’efforce d’Y parvenir, mais Dieu ne lui a pas encore donné cet Esprit, du Saint-Esprit. Il n’en est pas encore 

arrivé à ce but avec Dieu, que Dieu l’ait reconnu.  
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28 En effet, Dieu a fait une alliance avec Abraham, après qu’Il a appelé Abraham, ce qui est un type de l’appel du 

croyant aujourd’hui.  

Il a appelé Abraham, et Abraham est sorti de son pays pour aller dans un pays étranger, pour habiter parmi des 

étrangers, et c’était un type de quand Dieu appelle un homme à arrêter sa méchanceté, à se repentir de son péché. 

Alors, il s’éloigne du groupe dont il faisait partie, pour vivre dans un nouveau groupe, au milieu d’un nouveau 

genre de personnes.  

Et puis, après que Dieu a trouvé Abraham fidèle à la promesse que Dieu lui avait donnée, selon laquelle il aurait 

l’enfant, et qu’à travers cet enfant toute la terre serait bénie, alors Dieu a confirmé sa foi, en lui donnant un signe, 

et ce signe, c’était la circoncision. Et la circoncision est un type du Saint-Esprit.  

QUESTION ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT § 39 Maintenant, remarquons. Jésus, dans Luc 24.49, 

avait donné une directive aux apôtres, après qu’ils avaient été sauvés et sanctifiés, selon la Parole; justifiés, en 

ayant cru au Seigneur Jésus; sanctifiés, dans Jean 17.17, quand Jésus a dit : “Sanctifie-les, Père, par la Vérité. Ta 

Parole est la Vérité.” Et Il était la Parole. 

40 Bon, Il leur avait donné le pouvoir de guérir les malades, de chasser les démons, de ressusciter les morts; et ils 

sont revenus tout joyeux. Et leurs noms étaient écrits dans le Livre de Vie de l’Agneau. Or, vous vous souvenez 

que nous avons étudié ça. Mais ils n’étaient pas encore convertis. La nuit de Sa crucifixion, Jésus a dit à Pierre : 

“Après que tu seras converti, affermis tes frères.” 

41 C’est le Saint-Esprit qui... Vous croyez en vue de la Vie Éternelle, mais quand le Saint-Esprit vient, c’est Lui 

qui est la Vie Éternelle. Vous croyez en vue de... À la sanctification, vous êtes engendrés par l’Esprit, mais vous 

n’êtes pas nés de l’Esprit, tant que le Saint-Esprit n’est pas entré en vous. C’est exact. Le bébé a de la vie dans le 

sein de sa mère, ses petits muscles frémissent; c’est une vie. Mais, quand le souffle de vie est insufflé dans ses 

narines, cette vie-là est différente. Elle est différente. Voilà ce que c’est, c’est... 

42 Mon cher frère méthodiste, pèlerin de la sainteté, et nazaréen, le baptême du Saint-Esprit est différent de la 

sanctification. La sanctification, c’est la purification, qui prépare à la Vie. Mais quand le Saint-Esprit vient, Il est 

la Vie. La préparation, c’est purifier le vase; le Saint-Esprit, c’est remplir le vase. La sanctification, signifie “être 

nettoyé et mis à part pour le service”. Le Saint-Esprit, c’est de le mettre en service. C’est vous le vase que Dieu a 

nettoyé. 

N.B: IL Y A LA DIFFERENCE ENTRE LE SAINT ESPRIT ET SON BAPTEME, l'autre c'est la personne 

du saint esprit qui vient, et l'autre c'est son baptême, lorsqu'il vient à vous. 

Il vous donne un cœur nouveau, un esprit nouveau, et son Esprit Saint. 

Ézéchiel 36: 24 à 28 

IMITATION DU CHRISTIANISME  § 108 Maintenant remarquez l’ordre de l’Écriture. Il est parfait. Dieu a 

dit : “D’abord, J’ôterai le vieux cœur de pierre; vous ne pouvez rien recevoir. Ensuite,” Il a dit, “Je vous donnerai 

un esprit nouveau.” Or, ce n’est pas le Saint-Esprit, ça. 

109 La voilà, l’erreur. Beaucoup de gens, bien des gens, plutôt, viennent prier à l’autel, et ils s’agenouillent là pour 

prier, et, en priant, ils se sentent un peu mieux. Ils vont peut-être se lever et repartir, et sauter par-ci par-là pendant 

un petit moment, et, quelque temps après, on s’aperçoit qu’ils sautent, sautent, sautent, puis c’est encore à 

recommencer. Ils n’ont jamais reçu le Saint-Esprit. Peu importe combien ils peuvent sauter, ou combien de cris ils 

ont poussés, ou combien ils... d’huile a coulé de leurs mains, de sang ils ont eu sur le visage, ou combien ils ont 
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parlé en langues, ou combien ils ont jubilé, ou–ou ce qu’ils ont fait. Ça n’a absolument rien à voir. Ça, c’était 

seulement de l’émotion humaine. Ils ont reçu un esprit nouveau, et ils se réjouissent avec celui-ci. 

110 que Dieu nous aide. Il y a le–le côté émotif de l’église qui prétend être remplie du Saint-Esprit, aujourd’hui. 

Il y a beaucoup de fanatisme au milieu d’eux, et ils partent en courant avec ça, parce qu’ils ne tiennent pas compte 

de la Parole. Ils se rassemblent, simplement : “Oh, on a une réunion glorieuse! Alléluia! Alléluia! Alléluia!” Or, 

quand vous faites ça, et que vous ne portez pas le fruit de l’Esprit, alors... Vous êtes dans l’esprit nouveau. Avant, 

vous n’agissiez pas comme ça, c’est vrai, mais il a fallu que Dieu vous donne un esprit nouveau. Voyons, avec 

l’esprit que vous aviez, vous n’arriviez même pas à vous entendre avec vous-même, alors, comment auriez-vous 

pu vous entendre avec Dieu?  

Donc, il a fallu que Dieu vous donne un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé. Un cœur nouveau, ça, c’est votre 

intellect, avec lequel vous pensez, une nouvelle manière de penser. Alors, une fois qu’il vous donne une nouvelle 

manière de penser : “Oui, c’est exact. La Bible a l’air d’avoir raison. Avant, je ne croyais pas Cela. Maintenant j’y 

crois.” Le voilà, là, votre grand réveil. Voyez? Ils disent : “Oui, c’est sûr, je ne veux pas aller en enfer. Je veux 

accepter Christ.” C’ est bien. C’est bon. Ce n’est que le premier pas. 

111 Ensuite Il a dit, après ça : “Ensuite Je vous donnerai un esprit nouveau.”  

Qu’est-ce que c’est? Un nouveau désir. “Je veux faire ce qui est bien.” 

112 “Maintenant, je sais que je suis Chrétien. Je dois... Je vais en fumer encore une, et puis je vais les mettre au 

rebut.” Voyez? “Et je–je–je vais juste voir. Je–je–je vais juste rester à la maison pour ce soir, tu sais. Je vais juste...” 

Tous ces petits “juste, juste”, c’est exactement ça. Ève s’est arrêtée juste un instant. C’est tout ce qu’elle a eu à 

faire.  

Mais, donc, ça, c’est l’esprit nouveau. 

113 Ensuite, remarquez l’ordre de l’Écriture. Après qu’Il a donné un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il a dit : 

“Ensuite Je mettrai Mon Esprit.” Maintenant quoi? C’est ce que l’Écriture dit ici. C’est ça l’ordre, l’ordre 

pneumatique et numérique de l’Écriture : “Un cœur nouveau, un esprit nouveau, et ensuite Mon Esprit.” Ensuite 

le Saint-Esprit de Dieu... 

114 Le cœur nouveau que Dieu a mis en vous, il est en plein centre de vous. C’est ce qui vous–vous pousse, d’où 

vous–vous... d’où proviennent vos–vos émotions. Et l’esprit nouveau est en plein centre du cœur nouveau. Et 

l’Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, est en plein centre de votre esprit nouveau. Et, de là, c’est Lui qui contrôle vos 

émotions. 

116 De même, quand le Saint-Esprit... Pas le nouveau diplôme, pas la nouvelle église, pas la nouvelle pensée, pas 

la nouvelle émotion, pas la nouvelle huile, pas la nouvelle danse, pas la nouvelle lèvre, pas la nouvelle langue, pas 

le nouveau ceci, pas le nouveau chapeau! Mais quand Dieu place Son Esprit au centre de votre esprit nouveau, 

alors vous n’avez pas à faire semblant d’être humble, vous n’avez pas à faire semblant d’être Chrétien. C’est Lui 

qui contrôle tout ce qu’il y a à l’intérieur de vous. Il fait de vous une personne convenable, Il discipline l’église, Il 

fait que les dons se manifestent parfaitement. Et si on doit vous faire descendre de la place dont vous pensiez 

qu’elle vous revenait pour vous mettre ailleurs, Il vous contrôle. 

118 Mais Il contrôle. Il vous fait croire. Il vous donne un comportement qui vous rend salé. Et le monde entier a 

soif d’être comme vous. C’est ça le Saint-Esprit au centre de votre esprit. C’est le ressort principal. C’est à ce 

moment-là que le joug, que ce joug sous lequel vous êtes... 

 

http://mackhaming.e-monsite.com/
https://branham.org/
https://branham.fr/


7 

Que Le Seigneur Jésus Christ vous bénisse 

Votre Frère Mackham  MANDENGE CAMBORISH 

http://mackhaming.e-monsite.com ; https://branham.org ;  https://branham.fr ;  E-mail : brazzoesun@yahoofr ; 

0753030829 

ROUEN France 

8. LE SAINT ESPRIT EST UN SIGNE DE LA CIRCONCISION DU COEUR 

ROMAIN 4 : 11 ; 2 : 29 ; COLOSSIENS 2 : 11 ; ACTES 7 : 51 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT?  § 30 La circoncision est un type du Saint-Esprit. Et Dieu a donné à 

Abraham le—le signe de la circoncision, après qu’il a accepté Dieu sur Sa promesse et qu’il est parti dans un pays 

étranger. Voyez? C’était un signe.  

Et tous ses enfants, et sa postérité après lui, il fallait qu’ils aient ce signe dans leur chair, parce que c’était un signe 

distinctif. Il servait à les distinguer de tous les autres peuples, ce signe de la circoncision.  

31 Et c’est ce que Dieu utilise aujourd’hui. C’est le signe de la circoncision du cœur, le Saint-Esprit, qui fait de 

l’Église de Dieu une Église séparée de tous les autres credos, croyances et dénominations. Ils sont dans toutes 

sortes de dénominations, mais ils sont quand même un peuple à part. Laissez-moi parler à un homme pendant deux 

minutes, je peux vous dire s’il a reçu le Saint-Esprit ou non; vous le pouvez aussi. Ça les distingue. C’est une 

marque. C’est un signe. Et le Saint-Esprit est un signe. Et c’est… 

Dans l’Ancien Testament, tout enfant qui refusait la circoncision, et elle préfigurait le Saint-Esprit, était retranché 

du milieu du peuple. Il ne pouvait pas avoir de communion avec le reste de l’assemblée, s’il refusait d’être 

circoncis.  

Maintenant, appliquez ça à aujourd’hui. Une personne qui refuse de recevoir le baptême du Saint-Esprit ne peut 

avoir aucune communion au milieu de ceux qui ont le Saint-Esprit. Vous ne pouvez pas, c’est tout. Vous devez 

être d’une nature. C’est comme… 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 36 Donc, la circoncision, le Saint-Esprit aujourd’hui circoncit le cœur. 

Et c’est un signe, un signe qui est donné...  

38 Vous êtes tellement différent, quand le Saint-Esprit vient sur vous, que l’esprit de ce monde ne vous aime pas, 

et ils sont contre vous, et ils ne veulent rien avoir à faire avec vous, du tout. Vous êtes né d’un autre Monde. Vous 

êtes aussi étranger, et même dix fois plus étranger, que vous le seriez si vous alliez dans la région la plus reculée 

des jungles de l’Afrique. Vous êtes différent, quand le Saint-Esprit vient, et C’est un signe. C’est une marque au 

milieu des gens.  

9. LE SAINT ESPRIT EST TOUS CE QUE VOUS DEVEZ AVOIR, SI NON, VOUS N'AVEZ 

RIEN. PARCE QUE LE RESTE PASSERA UN JOUR. 

EPHESIENS 1: 3 à 14 EN LUI, IL Y A TOUT, LA PREDESTINATION, LA BENEDICTION, LA 

REDEMPTION, L'HERITAGE  

JESUS CHRIST EST L'ARBRE DE VIE QUI ETAIT DANS LE JARDIN D'EDEN, IL EST L'ARBRE QUE 

DAVID AVAIT VU PLANTE PRES D'UN COURANT D'EAU. PSAUMES 1: 1-6 

I JEAN 5 : 14-15 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT? § 51 Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. C’est votre assurance. C’est votre 

protection. C’est votre témoin. C’est votre sceau. C’est votre signe, qui dit: “Je suis en route pour le Ciel. Peu 

m’importe ce que le diable peut dire! Je suis en route pour le Ciel. Pourquoi? Il m’a scellé. Il me L’a donné. Il m’a 

scellé dans Son Royaume, et je suis en route pour la Gloire! Que les vents soufflent, que Satan fasse ce qu’il veut. 

Dieu m’a déjà scellé jusqu’au jour de ma rédemption.” Amen! Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. Oh, vous devriez 
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Le désirer. Je ne pourrais pas continuer sans Lui. On pourrait en dire tellement long ici, mais je suis sûr que vous 

savez de quoi je parle.  

 

53 Maintenant, l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est l’Esprit de Christ en vous. Là, 

avant que nous lisions, j’aimerais juste donner quelques mots de commentaire ici. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? 

C’est un sceau. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est une alliance. Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un signe. 

Qu’est-ce que le Saint-Esprit, alors? C’est un… l’Esprit de Jésus-Christ en vous. Voyez? “Un peu de temps,” a dit 

Jésus, “et le monde ne Me verra plus; mais vous, vous Me verrez, car Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à 

la fin du monde.” L’Esprit de Dieu dans Son Église!  

57 Cet Esprit, c’est Qui, alors? Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est Christ en vous. Le Consolateur, c’est ça le 

Saint-Esprit. “Et quand le Consolateur sera venu, Il fera les mêmes choses que J’ai faites pendant que le 

Consolateur est en Moi. Je prierai le Père, et Il vous donnera ce Consolateur. Vous connaissez le Consolateur. Le 

monde ne Le connaît pas, ne Le connaîtra jamais. Mais vous, vous Le connaissez, parce qu’Il demeure avec vous 

en ce moment,” c’est Jésus qui parle, “mais Il sera en vous.” Voilà, c’est ça le Consolateur, “sera en vous”.  

Je ne vous laisserai pas orphelins, je viendrai à vous. 

“Je ne…” Alors, c’est ça le Consolateur: Christ. Voilà ce qu’est le Saint-Esprit, c’est Christ.  

Encore un peu de temps, et le monde ne me verra plus; mais vous, vous me verrez, car je vis, et vous vivez aussi 

60 Oh! la la! Maintenant, l’Avocat, qui se trouve dans—dans I Jean 2:12. Maintenant, lisons ça, un instant, 1 Jean 

2:12. Excusez-moi. I Jean… 1 et 2, plutôt. Je les ai notés ici, I Jean 2:1 à 2.  

Mes petits-enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu’un a péché, nous avons 

un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste. 

Qui est l’Avocat? Jésus-Christ le juste. 

Il est—il est lui-même une victime propitiatoire pour nos péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi pour 

ceux du monde entier. 

61 Qu’est-ce que le Saint-Esprit? C’est un Avocat. Que fait un… Qu’est-ce qu’un Avocat? Qu’est-ce qu’Il fait? Il 

défend une cause. Il fait miséricorde. Il—Il prend votre place. Il—Il fait des choses que vous ne pouvez pas faire. 

Il—Il est—Il est une victime propitiatoire pour vos péchés. Il est votre justice. Il est votre guérison. Il est votre 

Vie. Il est votre résurrection. Il est tout ce que Dieu a pour vous. Il est un Avocat.  

89 Quelqu’un disait: “C’est d’observer le jour du sabbat.” Ce n’est pas que je veuille rejeter ou prendre à la légère 

l’église ou la religion de qui que ce soit. Seulement, de dire: “Le jour du sabbat, le sabbat de Dieu, c’était le jour 

du repos.”  

Le voici, le jour du repos. [Frère Branham prend sa Bible. — N.D.É.] “Voici le repos,” Il a dit, “laissez reposer 

celui qui est fatigué.” C’est ça. Amen! “Ce sera précepte sur précepte, règle sur règle.” Voici le repos. Qu’est-ce 

que le Saint-Esprit? Le repos. Oh! ( LE GRAND SHALOM) 

Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. 
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91 Comment est-ce que vous êtes? C’est un signe; le monde sait qu’il vous est arrivé quelque chose. Qu’est-ce que 

C’est? C’est un Consolateur. Qu’est-ce que C’est? Un sceau. Vous êtes au repos. Vous avez… C’est votre Avocat. 

Si vous, s’il vous arrive quelque chose, il y a Quelque Chose qui est là pour prendre votre défense tout de suite, 

vous voyez, pour intercéder. C’est l’Esprit de Dieu, qui vit dans l’Église, prophétisé exactement ce qu’Il serait 

quand Il viendrait. Il serait un repos perpétuel, Éternel. 

99 Qu’est-ce que le Saint-Esprit, alors? “La Puissance d’en Haut!” Pas la puissance de l’évêque, pas la puissance 

de l’église. Mais “la Puissance d’en Haut!” 

101 ... Prenons Actes 1:8. … Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous… 

Quoi? “Vous deviendrez membre du Branham Tabernacle”? Non. “Vous deviendrez membre de l’église 

méthodiste, de l’église catholique, de l’église presbytérienne”? Ce n’est pas du tout ça qui est dit, dans la Bible. 

Ça, c’est une doctrine faite de main d’homme… 

108 Un homme qui a reçu le Saint-Esprit, qu’il ait à mendier son pain ou pas, ça lui est égal. Ça ne compte pas 

pour lui. Il est une créature qui est en route pour le Ciel. Il ne… Il n’a aucune attache ici, du tout. C’est vrai. Ça 

lui est égal. Advienne que pourra. Que les gens critiquent, qu’ils se moquent. Que vous perdiez votre prestige, 

qu’est-ce que ça peut vous faire? Vous êtes en route pour la Gloire! Alléluia! Vos yeux sont fixés sur Christ, et 

vous êtes en route. Ça vous est égal, ce que le monde peut dire.  

Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. C’est une Puissance, C’est un sceau, C’est un Consolateur, C’est un Avocat, C’est 

un signe. Oh! la la! C’est l’assurance que Dieu vous a accepté. 

116 Il a dit: “Moïse, quant à ta part, c’est Moi qui suis la tienne.” Oh! la la! Il a dit: “Je suis ta portion, qui satisfait 

pleinement.”  

Et voilà ce que le Saint-Esprit est pour l’Église aujourd’hui. Je n’ai ni argent, ni or, mais j’ai une Portion qui 

satisfait pleinement. Alléluia! De l’instruction, c’est à peine si je peux lire ce Livre, mais j’ai une Portion qui 

satisfait pleinement. C’est bien. Un doctorat, je n’en ai pas; pas de doctorats en philosophie ou de doctorats en 

droit, ni rien d’autre. Mais il y a une chose que j’ai, c’est la Portion qui satisfait pleinement. C’est cette part-là que 

je veux. C’est cette part-là que Dieu veut que vous ayez. Débarrassez-vous de toutes ces autres choses, là, de tout 

le prestige et tout le reste, et avancez-vous pour recevoir la Portion de Dieu, qui satisfait pleinement.  

134 Le Corps de Christ est un seul Esprit, où chaque membre, de la Pentecôte jusqu’à maintenant, boit du même 

Vin nouveau, du même Saint-Esprit, produisant les mêmes résultats. Comment est-ce que nous faisons ça? “Par 

un seul Esprit.”  

C’est la porte ouverte de Dieu, le Saint-Esprit. Qu’est-ce que C’est? C’est la porte ouverte de Dieu. C’est un signe. 

C’est un sceau. C’est un Consolateur. C’est un Avocat. C’est une assurance. C’est le repos. C’est la paix. C’est la 

bonté. C’est la guérison. C’est la Vie. C’est—C’est la porte ouverte de Dieu, qui donne accès à toutes ces choses. 

C’est la porte ouverte de Dieu, qui donne accès à Christ, qui a… 

Dieu a prouvé qu’Il a ressuscité Jésus d’entre les morts, et ceux qui sont morts en Christ, Dieu les ramènera par 

Lui dans la résurrection. “N’attristez pas le Saint-Esprit, par lequel vous êtes scellés en Christ jusqu’au jour de 

votre rédemption.” Fiou! Combien croient ça? [L’assemblée dit: “Amen.” — N.D.É 

10. IL EST AUSSI L'ENSEIGNANT 

EXPOSE  page 137  Or, quand Dieu se tait, nous faisons mieux de nous taire. Mais là où Il a parlé, nous faisons 

mieux de parler, nous aussi, et de dire ce qu’Il a déjà dit. Il nous a dit que le signe, c’est-à-dire ce qui se produirait 
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après avoir été baptisé du Saint-Esprit, c’est que l’Enseignant viendrait nous enseigner toute la vérité. Mais cet 

Enseignant est un enseignant INTÉRIEUR, pas un enseignant extérieur. Si l’Esprit n’était pas à l’intérieur, vous 

n’entendriez pas la vérité et ne la recevriez pas par révélation, même si vous l’entendiez à longueur de journée. 

C’était le signe que l’Esprit habitait à l’intérieur à l’époque de Paul. Ceux qui étaient remplis du Saint-Esprit 

entendaient la Parole, la recevaient, et vivaient par elle. Ceux qui n’avaient pas l’Esprit l’entendaient seulement 

comme des hommes charnels, ils y mettaient une fausse interprétation, et ils s’en allaient dans le péché. 

   Dans chaque âge (et chaque âge est l’âge du Saint-Esprit pour le vrai croyant), dans chaque âge, dis-je, le signe 

a été le même. Ceux qui avaient l’Esprit, l’Enseignant, entendaient la Parole, et cet Esprit en eux prenait la Parole 

et la leur enseignait (la leur révélait); et ils étaient du groupe de ceux qui entendaient le messager et son message, 

qui le prenaient et qui le vivaient. 

 

 

 

 

EPITRE AUX EPHESIENS EST COMPARABLE AU LIVRE DE JOSUE § 6 

EPHESIENS 4 : 7 à 11 et 13 

LE BAPTÊME DU SAINT-ESPRIT - M28.09.1958 JEFF, IN, USA § 96 Alors qu’est-ce que le Saint-Esprit? 

Le Saint-Esprit, c’est le même Esprit de Dieu qui demeure en ceux pour lesquels Il est mort et dont Il a mis les 

noms dans le Livre de Vie de l’Agneau, lesquels étaient un avec Lui au commencement. C’est ce que disent les 

Écritures. Jésus ne leur a-t-Il pas dit qu’ils étaient avec Lui avant la fondation du monde? Votre intelligence est 

obscurcie et ténébreuse, nous le sommes tous sur ces choses. Mais nous ne sommes pas une petite coïncidence 

apparaissant dans ce monde. Nous sommes des fils et des filles de Dieu dans le commencement de la création de 

Dieu et nous avons été placés ici en bas comme témoins, pour témoigner de la grâce de Dieu qui a été déversée 

dans nos cœurs par le Saint-Esprit. Nous possédons un Esprit éternel. Et pas un, pas un, et il n’y a pas moyen 

d’arrêter ça. L’Église de Dieu sera là aussi sûr que possible. 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE 19/02/65 § 146 Le Saint-Esprit est la Parole de Dieu 

en vous, Qui S’identifie Lui-même en acceptant cette Parole. En dehors de Cela, ça ne peut pas être le Saint-Esprit. 

Si on dit que c’est le Saint-Esprit et qu’on renie une seule Parole de cette Bible, cela ne peut pas être le Saint-

Esprit. C’est cela l’évidence pour savoir si vous croyez ou pas. 

LES OINTS DU TEMPS DE LA FIN § 100 Le Saint-Esprit est le Prophète de cette heure; Il confirme Sa Parole, 

Il La démontre. Le Saint-Esprit était le Prophète de l'heure au temps de Moïse. Le Saint-Esprit était le Prophète de 

l'heure au temps de Michée. Le Saint-Esprit qui a écrit la Parole vient confirmer la Parole. 

LE SIGNE 1964 § 159 Ce même Jésus-Christ est ici. Il est le Messager. Il est... Voici le Message, et Il est le 

Messager, ici pour identifier Son Message. Je ne suis pas le Messager. Il est le Messager, et Ceci est le Message. 

Et si l'esprit que vous avez est en désaccord avec Ceci, comment peut-il être le Messager du Message? Il n'y a que 

le Signe qui peut L'identifier. Amen 

11. SANS LE SAINT ESPRIT VOUS N'ETES PAS ENCORE PARDONNER 
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LE SIGNE 1964 § 48 Le Saint-Esprit est le Signe qui montre que nous avons été pardonnés. La cause est entendue. 

Chaque homme et chaque femme qui a vraiment reçu le baptême du Saint-Esprit, il a été jugé, il est identifié à son 

avocat, à son juge, à son sacrifice, et le Signe qu'il a en sa possession montre que le prix de son voyage vers la 

Gloire a été payé. Amen. C'est fini. Il a ce Signe. Il est à lui, le baptême du Saint-Esprit, qui témoigne de la 

résurrection de Jésus. Amen. Le croyez-vous? [L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] C'est votre marque d'identité, 

vous êtes un détenteur du Signe. 

49 Mais si vous n'avez pas ce Signe, vous n'entrerez pas. Vous devez avoir le Signe. C'est le prix exigé: «Quand 

Je verrai le sang, le sang est le signe. Quand Je verrai le sang, Je passerai par-dessus vous.» Vous devez avoir le 

Signe. Sinon, eh bien, vous ne partirez pas. Vous devez avoir le Signe. 

110 Le vrai messager de Dieu vous ramène à la Chose entière! Voyez? Remarquez, c'est ce que le Saint-Esprit 

fait, Il vous ramène à chaque Parole de Dieu. 

119 ...le Saint-Esprit, qui rend témoignage de ce que Jésus est ressuscité des morts, Il montre que Jésus a satisfait 

à toutes les exigences pour nous, et qu'Il est vivant aujourd'hui. Le Signe prouve qu'Il est vivant pour S'identifier 

avec nous, selon Sa promesse. Maintenant, comment un homme peut-il lire la Bible et voir qu'Il l'a promis, et voir 

Christ revenir en ces derniers jours sous la forme du Saint-Esprit pour S'identifier, montrer qu'Il est vivant? C'est 

ça le Signe. C'est ça l'indication. C'est ça le prix payé. 

123 Manifester Sa Présence, le Nouveau Testament, le Sang. Et Il est vivant maintenant, en train d'en donner des 

confirmations. Et parce qu'Il l'est, nous avons droit à tout ce qu'Il a acquis pour nous. Un homme qui a le baptême 

du Saint-Esprit, ou une femme qui a le baptême du Saint-Esprit, a droit à tout ce que Jésus a acquis pour nous, car 

c'est là le signe que nous y avons droit. C'est le pouvoir d'achat. 

 

 

 

12. LE SAINT ESPRIT EST L'ASSURENCE QUI VOUS RESSUSCITERA 

Seigneur, Montre-nous le Père et cela nous suffit 7/09/1953 ...Et c'est ainsi qu'un Chrétien est. Nous sommes 

plantés ensemble en Jésus-Christ, Qui est la Fontaine intarissable de la Vie. Nous sommes plantés dans Le Christ, 

et nous buvons juste, et buvons, et buvons, et pousser dehors; et tout ce dont nous avons besoin pour le voyage 

terrestre: Guérison divine, la puissance de Dieu, et toutes ces autres choses sont dans chaque individu qui a reçu 

le baptême du Saint-Esprit ici, car vous êtes plantés dans Le Christ. Alléluia. Le baptême Saint-Esprit, oui, 

Monsieur, et tout ce dont vous avez besoin pour le voyage de cette vie, même l'Enlèvement, est alors juste en vous. 

POURQUOI NOUS NE SOMMES PAS UNE DENOMINATION § 277 Un agent de la compagnie d’assurance 

est venu chez moi, Wilbur Snyder, un bon ami à moi. Il a dit : « Billy, j’aimerais te vendre une police d’assurance. 

» 

278 J’ai dit : « J’en ai déjà une. » (Mon épouse a regardé çà et là, comme pour dire : « Pourquoi trompes-tu, mon 

gars ? »)Il a demandé : « Avez-vous une assurance ? » 

J’ai répondu : « Oui, oui. » Il a demandé : « De quelle compagnie ? C’est laquelle ? » 

279 J’ai dit : « Assurance bénie, Jésus est mien, Oh, quel avant goût de la gloire divine ! 
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Héritier du salut, racheté par Dieu, Né de Son Esprit, lavé dans Son Sang. » 

280 Il a dit : « C’est bon ça, Billy, mais cela ne t’enterrera pas là au cimetière. » 

281 J’ai dit : « Cela m’en fera sortir. » Alléluia ! « Je ne me soucie pas de comment y entrer, mais de comment en 

sortir. » 

282 J’ai donc une assurance qui me dit : «Je ressusciterai. Tous ceux que le Père M’a donnés sont Miens. » Peu 

importe ce que mon papa avait fait, ce que ma maman avait fait, ce que n’importe quoi a été. «Tous ceux que le 

Père M’a donnés viendront à Moi, et nul ne peut venir si Mon Père ne l’attire. » Alléluia ! Quand les a-t-Il connus 

? «Je les ai connus d’avance avant la fondation du monde, quand J’immolai l’Agneau, Je L’immolai avec Lui. 

Amen. J’ai prédestiné cette Église.» Qu’est-ce qui est prédestiné ? L’Église. Comment entre-t-on dans l’Église ? 

« En effet, nous avons tous été baptisés par le Saint-Esprit pour former un seul Corps. » Il savait, avant la fondation 

du monde, que nous serions là. «Et ceux qu’Il a connu d’avance, Il les a appelés ; ceux qu’Il a appelés, Il les a 

justifiés. Ceux qu’Il a justifiés, Il les a déjà glorifiés. » ROMAIN 8:5 à 13 -14 -15-16-26 

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT  § 117 En effet, ce que vous avez qui appartient à cette terre, vous le 

laisserez ici quand vous partirez. Mais si vous avez la Portion qui satisfait pleinement, Elle vous fera monter, c’est 

sûr et certain. Aujourd’hui, on prend toujours des assurances, pour donner à celui qui enterre. Procurons-nous la 

Portion de Dieu, qui satisfait pleinement, et on aura Celui qui enlève au lieu de celui qui enterre. Vous savez, ils 

fonctionnent tous les deux.  

 

13. SI VOUS N'ETES PAS BAPTISER DU SAINT ESPRIT, DIEU NE VOUS RECONNAIT PAS ENCORE 

LA VISION DE PATMOS § 33 Donc, s’Il ne vous a encore jamais scellé du Saint-Esprit, s’Il n’a encore jamais 

agréé votre foi en Lui, c’est qu’il y a du flottement en vous. Vous voyez? Vous pouvez très bien croire, c’est vrai, 

mais il y a beaucoup de flottement. Mais, lorsque chaque chose est à sa place, alors Il vous scelle du Saint-Esprit 

jusqu’au jour de votre rédemption. C’est la confirmation que Dieu a agréé la foi que vous professez avoir en Lui. 

34 Abraham a professé sa foi, et Dieu a dit: “Je vais te donner un signe prouvant que Je t’ai agréé”. Et Il lui donna 

le signe de la circoncision. 

35 C’est pourquoi, lorsque vous recevez Christ comme Sauveur personnel en croyant en Lui et que vous Lui 

demandez de purifier votre vie, alors, quand Il revient avec le Saint-Esprit vous donner le signe du Saint-Esprit, 

vous êtes scellé jusqu’au jour de votre rédemption. 

 

37 Cette église-là dira sur tel dogme: «Ceci n’est pas bon, cela n’est pas bon». Quand Dieu vous donne le Saint-

Esprit, c’est réglé! Vous savez où vous en êtes, vous savez ce qui est arrivé, et vous êtes scellé pour tout le voyage 

jusqu’au jour de votre rédemption, qui est la destination de votre voyage terrestre. Oh! Cela devrait donner à 

chacun la foi, la foi pour croire en Dieu et se lever dans la puissance du Saint-Esprit. 

PECHE IMPARDONNABLE § 55 Bon, je connais des gens, et vous devez tous reconnaître que nous avons des 

gens dans les groupes de la sainteté, nous avons des gens dans les groupes pentecôtistes, nous avons des gens dans 

les - les groupes de Nazaréens, dans les Pèlerins de la Sainteté, parmi les méthodistes, les baptistes et tous ceux 

qui se prétendent chrétiens, mais qui ne le sont pas. Au fond de leur cœur, ils savent qu'ils ne sont pas chrétiens. 

Mais je ne crois pas qu'il y ait un homme ou une femme dans n'importe lequel de ces groupes qui puisse se tenir 

en face de Jésus-Christ et se repentir sincèrement de ses péchés avec un cœur sincère, et complètement abandonné, 
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disant : "Seigneur, je crois sincèrement", sans que Dieu ne mette en lui le baptême du Saint-Esprit juste à ce 

moment-là.  

56 Eh bien, vous êtes un croyant, mais Dieu ne reconnaît pas votre foi jusqu'à ce qu'Il vous en donne une preuve. 

Amen! Oh! Frères, permettez-moi de vous dire quelque chose. Quand votre foi... Il se pourrait que vous en ayez 

la certitude dans votre esprit, mais lorsque cela entre dans les pensées de Dieu, Dieu scelle cette foi par le baptême 

du Saint-Esprit. Abraham crut Dieu et cela lui fut imputé à justice, et Dieu lui donna le sceau de la circoncision 

comme signe qu'Il l'avait agréé. Alléluia! Et le Sceau du Dieu Vivant aujourd'hui - sondez les Écritures - c'est le 

baptême du Saint-Esprit dans le cœur humain. Amen! Éphésiens 4:30 dit : "N'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu 

par lequel vous avez été scellés jusqu'au jour de la rédemption." Le Sceau de Dieu, Dieu reconnaissant que vous 

êtes un croyant, Il vous scelle dans le Corps par le baptême du Saint-Esprit. 

14. VOUS FAITES DE DIEU MENTEUR SI VOUS N'AVEZ PAS LE SAINT ESPRIT 

IL PREND SOIN : ET VOUS ? 21.07.63 § 83              Jésus a dit : «Repentez-vous, que chacun de vous... » Je 

veux dire, Pierre a dit cela le jour de la Pentecôte : «Repentez-vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour 

le pardon de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit. » Quand vous vous repentez complètement et 

que vous croyez au Seigneur, et que vous vous faites baptiser au Nom de Jésus-Christ, vous faites de Dieu un 

menteur si vous ne recevez pas le Saint-Esprit.  

LE DOCTEUR MOISE 1955 § 30    Vous pouvez bien passer dans cette ligne de prière, passer dans une autre 

ligne de prière, toucher celui-ci, toucher celui-là, en disant que ceci est… jusqu’à ce que vous vous mettiez à 

genoux et que vous prouviez à Dieu que vous êtes sincère, que vous brûlez les ponts derrière vous, et que vous 

disiez: «Me voici, Seigneur.» Alors quelque chose va avoir lieu. C’est pareil pour le Saint-Esprit. Vous dites: «Je 

cherche le Saint-Esprit depuis des années.» Je ne vous réprimande pas. Soit que vous avez été mal enseigné, soit 

qu’il y a quelque chose qui ne marche pas, soit que vous ne comprenez pas. 

31    Dieu est obligé envers Sa Parole. Pierre a dit le jour de la Pentecôte: «Repentez-vous et que chacun de vous 

soit baptisé au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit.» C’est 

cela l’Écriture, tout aussi claire que je sais La lire. Si vous vous êtes repenti et que vous ayez été baptisé, alors 

Dieu est obligé, (si votre foi en Dieu est correcte) de donner le Saint-Esprit à la minute où vous obéissez à Sa 

Parole. Croyez cela. Dieu vous le confirmera. Si votre cœur est vraiment en ordre devant Dieu, et que vous ayez 

été enseigné correctement, et que vous croyiez cela, et que vous vous en approchiez avec assurance, quelque chose 

va avoir lieu, car Dieu désire vous donner le Saint-Esprit plus que vous ne désirez L’accepter. 

LA VOIE POURVUE PAR DIEU 1964 § 10     Alors, Dieu a pourvu d’une voie pour nous. Dieu aime Ses 

enfants. Il aime Son peuple. Il veut les aider. Il veut vous aider, plus que vous voulez vous-mêmes être aidés. Si 

vous pouvez simplement faire entrer ça dans votre cœur, que Dieu est plus disposé à vous aider que vous êtes 

disposés à vous aider vous-mêmes. Mais Il a une voie, et Sa voie est l’unique moyen par lequel Il agira. Vous 

devez accepter Ses conditions à Lui, pas vos conditions à vous. Ses conditions! Vous voulez que ce soit d’une 

certaine manière, mais Il—Il vous le donne à Sa manière à Lui.  

QUESTION ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT § 41 C’est le Saint-Esprit qui... Vous croyez en vue de 

la Vie Éternelle, mais quand le Saint-Esprit vient, c’est Lui qui est la Vie Éternelle. Vous croyez en vue de... À la 

sanctification, vous êtes engendrés par l’Esprit, mais vous n’êtes pas nés de l’Esprit, tant que le Saint-Esprit n’est 

pas entré en vous. C’est exact. Le bébé a de la vie dans le sein de sa mère, ses petits muscles frémissent; c’est une 

vie. Mais, quand le souffle de vie est insufflé dans ses narines, cette vie-là est différente. Elle est différente. Voilà 

ce que c’est, c’est... 

42 Mon cher frère méthodiste, pèlerin de la sainteté, et nazaréen, le baptême du Saint-Esprit est différent de la 

sanctification. La sanctification, c’est la purification, qui prépare à la Vie. Mais quand le Saint-Esprit vient, Il est 

la Vie. La préparation, c’est purifier le vase; le Saint-Esprit, c’est remplir le vase. La sanctification, signifie “être 

http://mackhaming.e-monsite.com/
https://branham.org/
https://branham.fr/


14 

Que Le Seigneur Jésus Christ vous bénisse 

Votre Frère Mackham  MANDENGE CAMBORISH 

http://mackhaming.e-monsite.com ; https://branham.org ;  https://branham.fr ;  E-mail : brazzoesun@yahoofr ; 

0753030829 

ROUEN France 

nettoyé et mis à part pour le service”. Le Saint-Esprit, c’est de le mettre en service. C’est vous le vase que Dieu a 

nettoyé. 

Dieu seul vous appel, il vous justifie puis il vous glorifie. ROMAINS 8:28-29-30 

C’est comme une bouteille que vous ramasser sale parmi d'autres bouteilles sale, le fait de la choisir parmi les 

autres, c'est ça sa justification, puis vient sa sanctification, pour l'utilisation donc le remplissage trois étapes. 

L'ORDRE DE L'EGLISE 1958 § 5 Nous croyons "à la justification par la foi", Romains 5:1. Nous croyons 

qu'une personne a la paix avec le Seigneur Jésus-Christ après avoir été justifiée par la foi. Mais, il est possible que 

cette même personne ait des habitudes telles que boire, fumer, faire des choses qu'elle ne devrait pas faire, de sales 

habitudes de la chair. 

6 Nous croyons qu'ensuite le Sang de Jésus-Christ sanctifie cette personne pour le service du Seigneur. Et ainsi-

nous croyons à la "sanctification" selon Hébreux 13:12 et 13: "C'est pour cela que Jésus aussi, afin de sanctifier le 

peuple par Son propre Sang, a souffert hors de la porte". Et nous croyons que la sanctification est enseignée dans 

le Nouveau Testament, et qu'elle est destinée aux croyants à travers l'âge du Nouveau Testament, âge dans lequel 

nous vivons maintenant. Et nous croyons aussi qu'après que la personne eut été sanctifiée, les habitudes impures 

la quittent. 

7 Il est un croyant du Seigneur Jésus-Christ, et ses habitudes sont parties; nous croyons qu'il est alors candidat au 

"baptême du Saint-Esprit" qui vient comme un remplissage du croyant. Et alors, lorsque le croyant... 

8 Comme je l'ai enseigné à plusieurs reprises, c'est juste comme le fait de ramasser un verre dans le poulailler. La 

justification, c'est le fait de le ramasser, prêt à l'utiliser, avec un but dans le coeur. C'est ce que Dieu fait pour le 

pécheur. Il est encore souillé. 

9 Ensuite, il est purifié par le Sang de Jésus-Christ. Et le mot "sanctifié" est un mot composé qui signifie "nettoyé 

et mis à part pour le service". Dans l'Ancien Testament, l'autel sanctifiait le vase, et celui-ci était mis à part pour 

le service. 

10 Nous croyons que le Saint-Esprit, c'est le fait de mettre le même vase en service, que le Saint-Esprit n'est pas 

une autre étape de la grâce, mais que c'est davantage de la même grâce qui remplit le croyant au point que les 

signes et les prodiges tels que les dons apostoliques, dont il est question dans I Corinthiens 12, se manifestent au 

travers de ce croyant, lorsque le Saint-Esprit entre pour utiliser ces dons. 

11 Je crois que l'Ecriture enseigne que "les dons et les appels sont sans repentance", que, quand nous naissons dans 

ce monde, nous y sommes envoyés dans un but qui est le but de Dieu. Et qu'avant même que nous ne devenions 

adultes, alors que nous n'étions encore que des enfants, les dons que nous avons reçus de Dieu étaient déjà en nous, 

et le remplissage du Saint-Esprit met seulement ces dons en action. Mais nous les avons dès le commencement, 

des dons tels que: enseignants, apôtres et-et prophètes ainsi que les dons de langues et les neuf dons spirituels selon 

I Corinthiens 12. Maintenant, nous croyons que ces dons opèrent aujourd'hui et qu'ils devraient être dans chaque 

église locale. 

LE CHEF D'OEUVRE 1964 § 136 Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle; dans la tige, dans l’aigrette, 

dans la balle, tout ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a servi à former 

l’autre. La justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la voie au baptême du Saint-

Esprit. Le baptême du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-même, pour qu’Il descende dans Sa 

perfection, en ramenant la Parole de nouveau, pour pouvoir Se manifester. 

LORSQU'IL VIENT DANS VOTRE VIE, QUELQUE CHOSE DOIT SE PASSER 
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LE QUATRIEME SCEAU 1963 § 76 Oui, vous pouvez L’accepter par la foi. Vous devez accepter Christ par la 

foi. C’est tout à fait juste. Et vous acceptez le Saint-Esprit par la foi; mais, après, laissez le Saint-Esprit venir 

appliquer la circoncision, en témoignage de ce qu’Il a accepté votre foi, vous voyez. Alors, vous voyez: “Abraham 

a cru Dieu, et cela lui fut imputé à justice.” Mais Dieu lui a donné le signe de la circoncision, comme confirmation 

de ce qu’Il avait accepté sa foi. 

77 Donc nous devons faire la même chose. Nous devons nous attendre au Saint-Esprit, jusqu’à ce qu’Il ait fait 

quelque chose; pas forcément parce qu’on a parlé en langues, ou parce qu’on a dansé, ou qu’on a été saisi 

d’émotion, qu’on a crié. Jusqu’à ce qu’on ait été changé; jusqu’à ce qu’il se soit vraiment passé quelque chose! 

Peu importe sous quelle forme ça vient. Pourvu qu’il se soit passé quelque chose, voilà l’essentiel. 

 

L'EDEN DE SATAN 29/08/1965 § 123 J’ai entendu Frère Neville qui disait, ce matin; peut-être que quelqu’un 

lui avait demandé pourquoi je ne prêchais pas sur le Saint-Esprit, pourquoi je ne faisais pas ceci. Voici ce qu’il en 

est. Le Saint-Esprit, c’est l’action en vous. C’est une Vie, pas une émotion, pas un genre de preuve charnelle. Mais 

c’est une Personne, Jésus-Christ, la Parole de Dieu, établie dans votre cœur, pour vivifier chaque Parole qui 

s’applique à cet âge-ci. Exact. Observez le Saint-Esprit en action, pas tellement en démonstrations, mais en action, 

ce qu’Il produit, conformément à la Parole. 

124 Maintenant remarquez, par le Saint-Esprit, la Sainte Parole de Dieu, un homme et une femme étaient nus, et 

ils ne le savaient pas. Comme c’est beau! La Vie de la Parole; la Semence, la Parole! 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE 19/02/1965 § 146 Le Saint-Esprit est la Parole de 

Dieu en vous, Qui S'identifie Lui-même en acceptant cette Parole. En dehors de Cela, ça ne peut pas être le Saint-

Esprit. Si on dit que c'est le Saint-Esprit et qu'on renie une seule Parole de cette Bible, cela ne peut pas être le 

Saint-Esprit. C'est cela l'évidence pour savoir si vous croyez ou pas. 

XV. LE SAINT ESPRIT VOUS REVELE CHRIST, LA PAROLE DE DIEU 

CHRIST EST MYSTERE DE DIEU REVELE § 233 Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la Vie 

de la révélation. Voyez? La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, fait 

de la Bible la révélation complète de Christ. Christ en vous fait de vous la révélation complète de l’ensemble, 

voyez, de ce que Dieu essaie de faire. 

332 Le Saint-Esprit, Lui seul, est le révélateur de la révélation Divine de Christ, et Il l’a été dans tous les âges. 

Souvenez-vous, tous les âges! À qui la Parole du Seigneur est-elle venue? Au prophète, à lui seul. C’est exact. Pas 

vrai? Et le prophète devait premièrement être confirmé. Ce n’est pas parce qu’il disait être prophète, mais parce 

qu’il était né prophète et prouvait qu’il était prophète, et que tout ce qu’il disait correspondait parfaitement à la 

Parole et s’accomplissait, alors tout le reste perdait son emprise. Voyez? C’était, la Parole du Seigneur ne venait 

que par le Saint-Esprit. La Bible dit: “Les hommes d’autrefois, poussés par le Saint-Esprit, voyez, ont écrit la 

Parole.” 

335 C’est le seul moyen pour vous de Le reconnaître aujourd’hui, le seul moyen pour vous de recevoir la triple 

révélation de Dieu, c’est par le Saint-Esprit. C’est le seul moyen possible, et pour ça, il faut que vous ayez été 

prédestiné à le voir. Sinon, vous ne le verrez jamais. Si vous n’avez pas été prédestiné à le voir, vous ne le verrez 

jamais; en effet, cette Lumière pourra briller, et vous vous en irez en vous moquant de ça, et par une conception 

intellectuelle vous donnerez toutes sortes d’explications visant à réfuter ça. Alors que Dieu Lui-même Se manifeste 

et qu’Il le prouve, voyez, mais, si vous n’avez pas ce qu’il faut pour le voir, vous ne le verrez pas. 
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LA VISION DE PATMOS § 10 C’est comme je l’ai toujours remarqué: si vous prenez uniquement ce qu’Il a dit, 

cela correspondra parfaitement à l’Écriture. C’est comme lorsque vous assemblez les pièces d’un puzzle: vous 

devez regarder le modèle avant de pouvoir assembler le puzzle correctement. Sinon, comme je l’ai toujours dit, 

vous verrez sur votre tableau une vache broutant de l’herbe au sommet d’un arbre! Cela n’irait pas. 

11 Et si nous laissons simplement le Saint-Esprit… Qui a écrit la Bible? C’est le Saint-Esprit qui est descendu sur 

l’homme et qui a écrit la Bible! Donc, sans le Saint-Esprit, peu importe la qualité de votre instruction vous ne La 

comprendrez jamais. Jésus Lui-même a remercié Dieu de ce qu’Il L’avait cachée aux yeux des sages et des 

intelligents, et ne La révélerait qu’aux enfants qui sont disposés à apprendre. Tous les disciples étaient plus ou 

moins illettrés et incultes, sauf un: Paul. Et Paul dit qu’il dut oublier tout ce qu’il avait jamais connu pour pouvoir 

trouver Christ. De même, il a dit à l’église de Corinthe qu’il n’était pas venu avec la sagesse de l’homme et de 

grands discours parce qu’alors, leur foi aurait reposé sur la sagesse de l’homme; mais qu’il était venu à eux dans 

la puissance et la démonstration du Saint-Esprit, afin que leur foi repose sur les œuvres du Saint-Esprit, en accord 

avec la Parole de Dieu. Et c’est pourquoi nous essayons de nous y accrocher aussi solidement que possible, parce 

qu’avant la fin de la semaine, ou quand la semaine sera finie, vous verrez exactement ce qui s’est passé, ce petit 

fil qui court tout au long des âges. 

LE DIEU DE CET AGE MAUVAIS 1/08/1965 § 29 ... Et je crois que chaque - que la Bible a la réponse à toute 

question pour chaque âge, c'est déjà écrit dans la Bible pour les croyants de cet âge-là. Je crois que tout ce dont 

nous avons besoin est écrit ici même. Cela n'a besoin que d'être interprété par le Saint-Esprit. Je ne crois pas qu'un 

homme sur terre ait le droit de donner de la Parole sa propre interprétation. Dieu n'a pas besoin de personne pour 

interpréter Sa Parole. Il est Lui-même Son propre interprète. Il a dit qu'Il le ferait et Il le fait. 

 

56 Ces deux esprits: l'un d'eux, c'est le Saint-Esprit de Dieu; l'autre, c'est l'esprit du diable qui agit par la séduction. 

Les gens de la terre sont maintenant amenés à faire leur choix. Le Saint-Esprit est ici appelant une Épouse pour 

Christ. Il le fait en confirmant Sa Parole promise pour Elle, en rapport avec cet âge-ci, montrant que c'est Christ. 

Si le doigt est censé agir dans cet âge, le doigt agira. Si le pied est censé agir dans cet âge-ci, le pied agira. Si l’œil 

doit voir dans cet âge, l’œil verra. Vous voyez? L'Esprit de Dieu, tel qu'Il a grandi jusqu'à la pleine stature de Dieu, 

c'est... L'âge dans lequel nous vivons maintenant, le Saint-Esprit est ici confirmant le Message de l'heure. Et le 

Saint-Esprit le fait afin que les gens qui croient en Dieu soient appelés à sortir de ce chaos... 

EXPOSE DE SEPT AGE DE L'EGLISE PAGE 344 “Et oins tes yeux d’un collyre, afin que tu voies.” Il ne dit 

pas que vous devez acheter ce collyre. Oh non. Le Saint-Esprit n’a pas de prix. “Est-ce par les œuvres de la loi que 

vous avez reçu l’Esprit, ou par la prédication de la foi?” Galates 3.2. Sans le baptême du Saint-Esprit, vous ne 

pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une véritable révélation Spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit 

est aveugle à Dieu et à Sa vérité. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE PAGE 16 Vous vous en souvenez, j’ai dit au début de ce message 

que ce Livre que nous étudions est en fait la révélation de Jésus Lui-même dans l’Église et de Son œuvre dans les 

âges à venir. J’ai ensuite mentionné que le Saint-Esprit doit nous donner la révélation, sans quoi nous ne pouvons 

pas la recevoir. Ces deux pensées réunies, vous pouvez voir que l’étude ordinaire et la simple réflexion ne suffiront 

pas à faire de ce Livre une réalité. Il faudra pour cela l’œuvre du Saint-Esprit. Ceci pour dire que ce Livre ne peut 

être révélé qu’à une catégorie spéciale de gens. Il faudra pour cela quelqu’un qui a la faculté du discernement 

prophétique. Cela nécessitera une capacité d’écouter Dieu parler. Cela nécessitera un enseignement surnaturel, pas 

seulement d’étudier en comparant un verset à l’autre, bien que ce soit une bonne chose. Mais un mystère nécessite 

l’enseignement de l’Esprit, sans quoi il ne sera jamais clair. Combien nous avons besoin d’écouter Dieu parler, et 

de nous ouvrir en nous abandonnant à l’Esprit, pour entendre et pour connaître 

16. LE SAINT ESPRIT VOUS DONNE LA NOUVELLE NAISSANCE 
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CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 234 Qu’est-ce qu’est la nouvelle naissance alors? Vous 

direz : «Bien, Frère Branham, qu’est-ce qu’est la nouvelle naissance?» C’est la révélation de Jésus-Christ à vous 

personnellement. Amen! Voyez-vous? Non pas que vous avez adhéré à une église, que vous avez serré la main, 

que vous avez fait quelque chose de différent, que vous avez récité un credo, que vous avez promis de vivre d’après 

un – un code de lois. Mais Christ, la Bible. Il est la Parole qui vous a été révélée. Et peu importe ce que quelqu’un 

dit, pasteur, prêtre, quoi que cela puisse être, peu importe ce qui arrive, c’est Christ. C’est Christ en vous; c’est 

cela, la révélation sur laquelle l’Eglise a été bâtie.  

240 La nouvelle naissance, c’est Christ, c’est la révélation. Dieu vous révèle ce grand mystère, et c’est cela, une 

nouvelle naissance. Maintenant, qu’allez-vous faire lorsque vous rassemblerez tout ce groupe là où la révélation 

est parfaitement en harmonie, et où Dieu exprime cela à travers Sa Parole au moyen de mêmes actions, de mêmes 

choses qu’Il faisait, rendant la Parole manifeste? Oh! si seulement l’Eglise connaissait sa position! Elle le saura 

un jour. Alors l’Enlèvement aura lieu, lorsqu’Elle saura ce que c’est. Maintenant, remarquez. 

17. LE SAINT ESPRIT QUI ETAIT LIE, EST DELIE PAR LE MESSANGE DU TEMPS DE LA FIN 

LA FETE DES TROMPETTES 1964 § 232 Remarquez, voici quelque chose de glorieux. Regardez! Oh! la la! 

Le Saint-Esprit a été lié par les dénominations, tout au long de ces deux mille ans. Nous voyons qu’Il l’a été. 

Maintenant remarquez les sabbats, les sept sabbats, ils n’ont pas réussi à se dégager complètement. La–la Bible 

dit : “Il y aura un jour qui ne sera ni nuit ni jour.” 

243 Le Saint-Esprit a été lié par ces fleuves dénominationnels depuis près de deux mille ans, mais Il doit être délié 

au temps du soir, par le Message du temps du soir. Le Saint-Esprit dans l’Église de nouveau; Christ Lui-même, 

révélé dans la chair humaine, au temps du soir. Il a dit, Il l’a promis. 

245 Quand il serait mené à terme, à l’Âge de Laodicée, selon Apocalypse 10, le mystère de toute la Bible serait 

divulgué à l’Épouse. Pas vrai? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Apocalypse 10. Écoutez bien, là. Oui. 

L’Épouse, appelée à sortir, par la Parole; Christ Lui-même qui appelle l’Épouse à sortir, qui montre clairement ce 

qu’il en est d’Hébreux 13.8, qu’Il est “le même hier, aujourd’hui et pour toujours”, qu’Il fait la même chose, qu’Il 

est le même. “Celui qui croit en Moi fera aussi les oeuvres que Je fais.” Voyez? Luc 22... Ou, Luc 17.30, et aussi 

Malachie 4, Hébreux 4.12, toutes ces Écritures qui ont été promises, tout ceci doit se passer entre le Sixième et le 

Septième Sceau, et la Sixième et la Septième Trompette. 

 

18. SI LA REPENTENCE EST SINCERE, DIEU VOUS DONNE LE SAINT ESPRIT EN DEVENANT UN 

AVEC VOUS 

L'EGLISE ET SA CONDITION 1956 §160 Ce qu’il y a avec les gens qui ne reçoivent pas le Saint-Esprit 

lorsqu’ils se font baptiser: ils ne se repentent pas complètement. Dieu essaie de leur donner le Saint-Esprit. Il désire 

que vous soyez doux, aimables et calmes. C’est la raison pour laquelle vous vous relevez avec le même égoïsme 

dans votre cœur. Oh, il se pourrait que vous vous releviez en criant, en parlant en langues, ou autre… cela ne vous 

ferait pas avoir le Saint-Esprit. Vous devez vous relever de là en étant une personne différente. Vous devez vous 

relever de là en étant aimable, calme, doux, humble, avec l’Esprit de Dieu qui habite en vous. L’année prochaine, 

vous regarderez le chemin parcouru et vous verrez jusqu’où vous êtes arrivé. Voyez-vous, vous gagnez sans cesse 

du terrain. C’est le Saint-Esprit! Le Saint-Esprit est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la douceur, la 

bienveillance, la patience, la foi. Maintenant, repentez-vous tout simplement et dites à Dieu que vous désirez cela 

tout de suite; Il le fera. 

33 Mais un agneau est si doux qu’il peut être conduit; et c’est la raison pour laquelle Dieu a représenté Christ 

comme l’Agneau et qu’Il s’est représenté Lui-même comme la Colombe. Et le jour où Jean baptisa Jésus dans le 

Jourdain, il se produisit là l’un des plus grands événements qui se soient jamais produits. Remarquez! Comme 
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c’est beau! L’agneau, le plus doux de toutes les créatures de la terre, et la colombe, le plus doux de tous les oiseaux 

du ciel. Or, c’est là le seul moyen par lequel ils aient jamais pu être unis. C’est la seule manière permettant à la 

Colombe de venir sur l’Agneau. Or, lorsque la Colombe descendit, Jean vit Jésus et dit : “Voici l’Agneau de Dieu 

qui ôte les péchés du monde.” Et Jean dit : “...et je rends témoignage, voyant l’Esprit de Dieu comme une Colombe, 

descendre et demeurer sur Lui.” Alléluia! Vous y êtes! La Colombe et l’Agneau unis ensemble! C’est à ce moment 

que Dieu et l’homme devinrent un! C’est à ce moment que les cieux et la terre s’étreignirent! Alléluia! C’est à ce 

moment-là que Dieu fut fait chair! C’est à ce moment que Dieu descendit, venant de la forme de l’Esprit, fut fait 

homme et demeura parmi nous. C’est à ce moment que toutes les éternités s’étreignirent. C’est à ce moment que 

la race humaine déchue d’Adam et Jéhovah Dieu avec tous les anges se rencontrèrent, lorsque Dieu et l’homme 

devinrent un, en ce jour mémorable où Jean baptisa Jésus. 

19. CEUX QUI RECHERCHENT LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT 

LA SOIF 1965 § 34 Bon, souvent, je rencontre des gens qui ont tendance à être un peu nerveux. Quand ils 

s'aperçoivent qu'ils essaient de faire quelque chose et-et que les obstacles s'élèvent de toutes parts, ils disent: "Ce 

n'était peut-être pas la volonté du Seigneur." Voyez? Or, ne laissez pas le diable vous mentir comme ça. 

35 D'abord, il faut trouver si c'est la volonté de Dieu ou pas. Et alors, si vous voulez savoir si c'est la volonté de 

Dieu, regardez dans la Bible. Voilà ce qui-qui vous alignera correctement, c'est la Parole de Dieu. Et alors, si vous 

voyez que c'est selon la Parole de Dieu que vous fassiez cela… 

36 Comme, par exemple, de rechercher le baptême du Saint-Esprit. J'ai souvent rencontré des gens qui disaient: 

"Eh bien, j'ai recherché le Saint-Esprit, et je n'ai tout simplement pas réussi à Le recevoir. Je ne crois pas que C'est 

pour moi. Chaque fois que je m'y mets, je deviens malade. Quand je me mets à prier, si je jeune, je deviens malade. 

Si j'essaie de rester toute la nuit, ou de rester éveillé, j'ai tellement sommeil. Je-je n'arrive pas à avancer." Souvenez-

vous, ça, c'est le diable. En effet, c'est l'intention de Dieu que vous ayez le Saint-Esprit. C'est pour celui qui veut. 

Souvent, vous constaterez, quand, à une réunion, vous recevez de la prière pour la guérison Divine, alors, le 

lendemain, vous allez constater, sans doute que le diable va s'arranger pour que ce soit deux fois pire que la veille. 

Voyez? 

37 Souvenez-vous, ça, c'est simplement Satan qui essaie de vous éloigner de la bénédiction que Dieu vous réserve. 

Voyez? N'écoutez surtout pas ce personnage-là. Voyez? Continuez toujours à courir vers le but. 

 

 

 

 

 

VOUS DEVEZ NAITRE DE NOUVEAU § 64 Maintenant, venons-en à l'accès à cette naissance; il y a un accès. 

Et pour être - pour avoir accès à cette naissance, vous devez passer par un processus, de la même manière que tout 

ce qui vit. Tout ce qui revient à la vie doit d'abord mourir. Vous ne pouvez pas conserver le même esprit. Vous ne 

pouvez pas conserver les mêmes habitudes. Vous ne pouvez pas conserver les mêmes pensées. Vous devez mourir. 

Vous devez mourir comme Lui était mort. Vous devez mourir sur Son autel comme Abel était mort avec son 

agneau. Vous devez mourir avec votre agneau. Vous devez mourir, mourir à vos propres pensées pour renaître 

avec Sa pensée. Ayez en vous la pensée qui était en Christ. Vous devez avoir Ses pensées. Et maintenant, frères et 

soeurs, laissez-moi vous dire ceci au mieux de ma connaissance: Comment pouvez-vous avoir Ses pensées et renier 
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Sa Parole, et prétendre pourtant que vous êtes né de nouveau? Posez-vous simplement cette question. Comment 

pouvez-vous le faire? Vous ne le pouvez pas! Si vous êtes né de nouveau, vous avez Ses pensées! Si vous avez la 

pensée de Christ en vous, alors vous êtes une nouvelle créature. La Bible enseigne cela. Si un frère voulait savoir 

où se trouve le mot «créature», qu'il cherche alors le mot «créature» dans le - le lexique. Là, il verra que le mot 

«créature» est interprété ou traduit par une «nouvelle création». En effet, vous êtes une création, un être humain 

né du désir sexuel, ici sur la terre. Et maintenant, vous êtes une nouvelle création en étant né de l'Esprit. Vos 

propres pensées sont mortes, elles sont mortes au point d'être cristallisées comme le serpent d'airain ou comme Lui 

mourut au moment où les cieux et la terre et tout le reste témoignaient de Sa mort. 

65 Il mourut au point que même le Sang et l'Eau se séparèrent dans Son Corps. Sa mort fut si horrible que je dirais 

que le - le monde en eut une dépression nerveuse. Il fut ébranlé, il trembla jusqu'à faire tomber les roches des 

montagnes! Qui aurait pu mourir comme cela? La mort d'un pape ne pouvait avoir un tel effet; la mort d'un pasteur 

ne pouvait avoir un tel effet. Mais quand Dieu mourut dans la chair, sur la croix, la terre eut une dépression 

nerveuse sachant que la même Parole parlée de Dieu, à savoir : les roches, la poussière, les forêts, les bois, les 

arbres qu'il y a sur terre, les étoiles, la lune, Sa Parole parlée même a vu Son Créateur devenir chair, et le péché 

être déversé sur Lui. La colère de Dieu se déversa sur Lui au point que la lune ne donna plus de sa lumière, le 

soleil ne donna plus de sa lumière, et la terre en eut un tremblement - une dépression nerveuse. Elle aurait volé en 

morceaux s'il n'y avait pas d'avenir pour nous. Tout... 

66 Et en regardant, en voyant ce qui se passait, si ces éléments de la terre furent ébranlés à ce point, que devrait-il 

en être de vous et de moi? Que devraient faire nos âmes en considérant et en voyant ce que Dieu a fait pour nous? 

Tout ça, c'était pour vous et pour moi. Qu'en serait-il de nous? Continuerions-nous dans le péché? J'espère que 

non. Plutôt s'abstenir du péché et mourir au péché. Ne voyez-vous pas ce que le péché Lui a fait? Le péché L'a tué, 

et Il a subi la peine du péché afin de pouvoir apporter la justice de Dieu à vous et à moi. Ainsi, quand la justice de 

Dieu vient vers nous, le péché est mort dans nos corps mortels. Oh! J'espère que vous comprenez cela. 

67 Oui! Pour naître de nouveau, vous devez passer par le processus de la mort. Tout doit passer par là. Prenez un 

grain de maïs, si ce maïs espère revivre, il doit d'abord mourir. Si un grain de blé espère revivre, il est absolument 

impossible pour... Le grain de maïs, le grain de blé, la fleur, l'arbre, l'herbe, le légume, tout ce qui espère revivre, 

doit d'abord mourir. Alors comment allez-vous y échapper? Vous devez d'abord mourir. Vous devez mourir. 

Mourir comment? A vous-mêmes, à toute chose, afin que vous puissiez naître de nouveau. C'est ce que vous devez 

faire. Si vous ne mourez pas, vous ne pourrez pas revivre. 

69 Donc ça doit mourir. Bon, cela ne signifie pas tourner une nouvelle page maintenant, cette nouvelle année. 

Vous dites : «Frère Branham, je viens ici depuis bien longtemps. Je suis membre de l'église. Cette année-ci, je vais 

tourner une nouvelle page et répartir à zéro.» Ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Il ne s'agit pas de tourner une nouvelle 

page, mais de mourir réellement et de naître de nouveau. Voyez-vous? Vous devez vous sentir vraiment coupable 

lorsque vous vous tenez dans Sa Présence. Que vous suiviez la voie des méthodistes, des baptistes ou de quoi que 

ce soit d'autre, vous devez être si coupable et vous sentir tellement coupable que vous... cela vous tuerait. C'est 

vrai. Vous - cela vous tuerait. Votre vie mondaine mourra sur le champ. Vous devez vous sentir si coupable dans 

la Présence de Dieu que votre vie mondaine mourra sur le champ. La - la question du péché sera réglée pour vous 

quand vous vous tiendrez dans Sa Présence. Quand vous serez ainsi, vous serez certain de vivre parce quevous 

êtes mort. La seule façon pour vous de revivre, c'est d'être - de mourir d'abord afin de revivre.  

SANS ARGENT SANS RIEN PAYE § 65 Quand Dieu vous trouve dans le fossé du péché et vous entend 

L'invoquer, Il fait descendre une chaîne qui a été enroulée au Calvaire, l'amour de Dieu, et l'accroche à votre cœur, 

et y met la puissance du Saint-Esprit. Celui-ci se mettra à tirer. Et cela ne vous coûte rien, et cependant nous 

sommes dans le fossé parce que nous n'arrivons pas à payer de nos poches. Nous les Américains, nous pensons 

que nous pouvons payer cela de nos propres poches, mais vous ne le pouvez pas. C'est sans argent, sans rien payer. 

Vous ne payez pas pour cela à l'église. Jésus a payé pour cela au Calvaire. Mais les gens en ont honte. Ils le veulent 

à leur façon. Dieu a une voie pour que vous receviez cela, et c'est gratuit si vous voulez l'accepter. 
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68 Et si nous ne recevons pas cela, c'est parce que nous sommes dominés par un faux esprit. Nous sommes dominés 

par un esprit national, l'esprit du monde, au lieu d'être dominé par l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, qui nous conduit 

et nous guide dans toute la vérité, et qui confirme la Bible. 

86 Un soir, dans un petit groupe de soi-disant exaltés, j'ai trouvé ce que je cherchais, ce que l'argent ne pouvait 

acheter. Dans ce groupe de gens illettrés, incultes, pauvrement habillés, des Noirs pour commencer, là sur le sol 

d'un vieux petit bar aménagé, j'ai trouvé un prix, un bijou, quand ce vieux Noir m'a regardé en face, et a dit : 

«Avez-vous reçu le Saint-Esprit depuis que vous avez cru?» Oh, c'était quelque chose que je cherchais. Je ne 

m'attendais pas à trouver cela parmi ces gens, mais ils avaient ce dont j'avais besoin. 

L'ANNEE DE JUBILE 1954 § 65 C’est ce que l’Amérique a besoin, ce soir. Elle n’a pas besoin d’un Billy 

Graham, ni d’un Oral Roberts. Ce dont elle a besoin, ce soir, c’est du Saint-Esprit au milieu des gens, réclamant 

l’année de liberté. C’est exact. Nous n’avons pas besoin d’une nouvelle organisation. Nous n’avons pas besoin 

d’un nouveau fonctionnement. La seule chose dont elle a besoin, c’est du Saint-Esprit dans Sa puissance de 

conviction. Vous pouvez prêcher l’Évangile à en grisonner; vous pouvez faire des signes et des prodiges à en 

grisonner, mais à moins que Dieu n’agisse parmi le peuple et commence à ce mouvoir! 

72 Ce n’est pas d’un nouveau prédicateur qu’il faut, ce soir, c’est du Saint-Esprit parmi les gens, pour les secouer, 

les affamer et les assoiffer de justice. «Bienheureux sont ceux qui ont faim et soif de justice, car ils seront 

rassasiés.» Où que ce soit, ça prend le Saint-Esprit pour le faire 

20. LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT EST UNE ROBE POUR LES NOCES DE L'AGNEAU 

UNE ROBE D'OCCASION § 113 Et, mon frère, n'ayez pas peur de demander à Dieu quoi que ce soit. Vous 

devez exiger à Dieu, ou plutôt demander à Dieu tout ce qu'Il a promis. En effet, si je vous présente un Dieu qui est 

omnipotent et qui est Tout-Puissant, et si je suis un serviteur de Dieu, je dois accomplir les œuvres de Dieu. Et si 

je fais les œuvres de Dieu, je dois demander à Dieu de m'accorder ces choses qui se passent, parce que Lui me 

demande de faire l'impossible. Je dois le Lui demander. Je dois l'invoquer, me tenir là et dire : "Dieu, c'est Toi qui 

as promis cela." Vous le faites aussi, vous tous. 

114 "Vous recevrez une puissance (Actes 1.8) après que le Saint-Esprit sera venu sur vous." Après que le Saint-

Esprit sera venu sur vous! Après que vous aurez revêtu une robe en tant que chrétien, après que votre foi sera 

établie en Christ, alors vous recevrez une puissance. Vous y êtes. Oui. 

131 Levez la main, et dites : "Je veux maintenant accepter le Saint-Esprit dans ma vie. J'aimerais être revêtu de la 

robe de Sa justice." Quand j'arriverai là ce jour-là, je ne me présenterai pas moi-même pour dire : "Eh bien, 

maintenant, vous savez, j'avais acheté des charbons pour quelqu'un. J'avais fait ceci." Ça, c'est bien, c'est très bien, 

pour cela, il... quelque chose a dû mourir pour vous afin que vous viviez et c'est seulement par cet acte que vous 

pouvez être sauvé. Voulez-vous lever la main et dire : "Christ, maintenant j'abandonne mes propres voies. J'accepte 

Tes voies.  

ISRAEL EN EGYPTE 1953 § 135 Maintenant l'élection, ce n'est pas quelque chose que vous avez à faire; c'est 

ce que Dieu a fait. Dieu l'a fait en Christ, pour vous; avant la fondation du monde. ''Tous ceux que le Père M'a 

donnés viendront à Moi." Alléluia! Oh, là, là! Excusez-moi. Je ne suis pas excité; mais je suis heureux. "Tous ceux 

que le Père m'a donnés viendront à Moi, et Je ne mettrai point dehors celui qui vient à Moi. Celui qui mange Ma 

chair et boit Mon sang, dignement, après qu'il ait reçu l'Esprit, a la Vie Éternelle. Je le ressusciterai au dernier 

jour." 
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141 Maintenant vous... disiez il y a un moment que vous étiez chrétien. Qu'est-ce qui a fait de vous un chrétien? 

C'est parce que Dieu vous a appelé avant la fondation du monde pour être chrétien, et vous êtes devenu chrétien. 

Alors vous êtes sauvé, rempli du Saint-Esprit, vous avez la Vie Éternelle. Pourquoi vous a-t-Il donné le Saint-

Esprit? Il l'a donné en tant que Sceau de votre foi. Vous aviez la foi premièrement. 

159 Oh, alléluia! Oh, Quelque Chose entre dans mon âme Et nous avons commencé avec Éphèse, et fini avec 

Laodicée, l'âge tiède dans lequel nous sommes maintenant. ''Ayant une forme de piété, mais reniant ce qui en fait 

la force". Ils vont à l'église, et il y a des gens qui entrent et à qui on dit ''acceptez Christ" et ils mettent leur nom 

dans un livre; mais reniant le baptême du Saint-Esprit et la puissance, et les miracles, et les signes, et les prodiges, 

ils se moquent de cela, dans l'Âge de l'Église de Laodicée, qui est vomi de la bouche de Dieu; et les élus sont 

enlevés quand je pense à cela, mes amis. Oh, le monde dans cette condition aujourd'hui! 

160 Et il était là, se tenait là. Quoi? Et il devait être regardé comme une pierre de Jaspe et de Sardoine. Qu'était le 

Jaspe? C'était la pierre de Ruben. Qu'était la Sardoine? Benjamin. Le premier et le dernier. Il devait être regardé 

comme le Premier et le Dernier. Et un arc-en-ciel entourait Sa tête, au-dessus des sept chandeliers d'or. C'était un 

arc-en-ciel, une alliance que Dieu avait faite à travers Abraham, à travers Isaac, à travers Christ, à travers l'Église, 

par le baptême du Saint-Esprit. La robe à sept couleurs qui était sur Joseph, qui était sur Jésus, elle est sur l'Église 

aujourd'hui, la protégeant. Le corps était recouvert par la robe. Et l'Église ce n'est pas vous, c'est le Saint-Esprit 

qui vous couvre du Sang, l'alliance de Dieu, prédestinée avant la fondation du monde! 

62 Le voilà, et Jacob était... et Joseph était Son type. Comme revêtement, le père lui donna la robe. Alléluia. Ne 

vous rappelez-vous pas que lorsque Jésus fut baptisé, ''Dès qu'Il sortit de l'eau, voici, les Cieux s'ouvrirent et le 

Saint-Esprit descendit comme une colombe et vint sur Lui, disant: 'Celui-ci est Mon Fils Bien-Aimé en qui j'ai 

trouvé Mon plaisir'." Il n'a jamais accompli un miracle jusqu'à ce moment-là. Alors Il alla directement dans le 

désert pour être tenté, et ensuite dès qu'Il en fut sorti, Il guérit les malades, et manifesta la puissance de Dieu. 

163 Voilà l'Église. Lorsqu'elle est baptisée, elle est revêtue du Saint-Esprit, de puissance... 

21. VOUS ETES PARDONNE LORSQUE LE SAINT ESPRIT VOUS ACCEPTE 

LE SIGNE 1964 § 48 Le Saint-Esprit est le Signe qui montre que nous avons été pardonnés. La cause est entendue. 

Chaque homme et chaque femme qui a vraiment reçu le baptême du Saint-Esprit, il a été jugé, il est identifié à son 

avocat, à son juge, à son sacrifice, et le Signe qu'il a en sa possession montre que le prix de son voyage vers la 

Gloire a été payé. Amen. C'est fini. Il a ce Signe. Il est à lui, le baptême du Saint-Esprit, qui témoigne de la 

résurrection de Jésus. Amen. Le croyez-vous? [L'assemblée dit: «Amen.» – N.D.É.] C'est votre marque d'identité, 

vous êtes un détenteur du Signe. 

49 Mais si vous n'avez pas ce Signe, vous n'entrerez pas. Vous devez avoir le Signe. C'est le prix exigé: «Quand 

Je verrai le sang, le sang est le signe. Quand Je verrai le sang, Je passerai par-dessus vous.» Vous devez avoir le 

Signe. Sinon, eh bien, vous ne partirez pas. Vous devez avoir le Signe. 

110 Le vrai messager de Dieu vous ramène à la Chose entière! Voyez? Remarquez, c'est ce que le Saint-Esprit 

fait, Il vous ramène à chaque Parole de Dieu. 

LA DEUMEUR FUTURE 1964 § 274 Tout comme toute la malédiction du péché s'en va quand le Saint-Esprit 

vous accepte. Vous voyez, ce n'est pas vous qui L'acceptez; c'est Lui qui vous accepte, vous voyez, parce que C'est 

l'attribut de Dieu. Vous voyez, si c'est le Saint-Esprit, ça veut dire l'Esprit de Dieu; et c'est l'attribut, la pensée de 

Dieu, qui vous a accepté parce que vous étiez prédestiné dans ce but. Voyez? Pourtant, vous êtes né dans le péché; 

mais Dieu avait cet attribut, et là, vous vous êtes exprimé ici sur terre, et Il descend vous prendre. Vous voyez, 

vous êtes ici; votre place, c'est ici. Voyez? Vous voyez, le péché a perdu son pouvoir. C'est vrai. Le désir du péché 

est sorti de votre cœur, quand le Saint-Esprit entre. Vous êtes une personne rétablie. 
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DEUXIEME PARTIE 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ETE DONNE? 

1 HEBREUX CH 7 II éme Partie § 422    Écoutez attentivement maintenant, alors que nous terminons. Et au 

Calvaire; Dieu est descendu et a pris le corps de Son propre Fils (dans lequel Il avait vécu et Il l'a partagé en deux 

au Calvaire. Son Sang, Ses meurtrissures, Il était coupé... et la lance est entrée là-dedans et L'a déchiré, et Son 

Sang a giclé, et Il disait: «Père, Je remets mon esprit entre Tes mains.» Il a baissé la tête; et la terre a tremblé, et 

les éclairs ont jailli, et les tonnerres ont rugi. Dieu était en train d'écrire Son alliance éternelle! 

423    Et Il a pris Son corps mort au tombeau le premier jour de la semaine et l'a élevé jusque dans le Ciel; et Il 

S'est assis là comme Souverain Sacrificateur, comme un mémorial, assis là, parfait, pour toujours! Et Il a renvoyé 

l'Esprit qu'Il avait arraché de ce corps, directement sur l'Église. Et cette Église devra avoir le même Esprit qui était 

dans ce corps, sinon cela ne s'ajustera pas dans la résurrection. Ces deux pièces doivent parfaitement s'ajuster; et 

si cette église n'est pas parfaitement (juste exactement) le même Esprit qui Se trouvait en Christ, vous n'irez jamais 

dans l'Enlèvement! 

424    Voici l'alliance éternelle, Frère! Recherchez-la vous-même, ce qu'il y a dans votre propre coeur. Aimez le 

Seigneur! Soyez réellement certain que vous êtes sauvé, ne prenez pas de risque à ce sujet. Vous êtes en train de 

jouer! Non, vous... Nous, les Américains, nous aimons jouer, prendre des risques, mais ne prenez jamais de risque 

avec Cela! Soyez donc certain d'être en ordre; non parce que vous avez adhéré à l'église, mais parce que vous êtes 

véritablement né de nouveau, Christ doit venir à vous dans la personne du Saint-Esprit. 

425    Maintenant, simplement en guise de complément à... juste alors que je suis en train de terminer: combien 

devrions-nous être heureux de voir le même Esprit qui était en Jésus-Christ, droit au milieu de nous, faisant la 

même chose qu'Il faisait quand Il se trouvait sur Terre. Combien devrions-nous être heureux!  Prions maintenant, 

alors que nous inclinons la tête. 

426    Seigneur, cela a été un grand jour. Bien que je sente comme toujours que j'ai échoué... Je ne peux pas 

représenter la chose de la bonne manière, Seigneur, je Te prie de me pardonner mes manières stupides d'agir. Oh! 

je confesse mes péchés devant Toi et je demande TA miséricorde, sachant qu'il y a un Grand Souverain 

Sacrificateur Se tenant de l'autre côté à la droite de Dieu dans le Ciel, Qui n'a pas été fait selon l'ordre d'Aaron, 

selon des lois, des choses légales et autres choses; mais Il a été établi là, à cause de la Grâce de Dieu qui a regardé 

à moi avant la fondation du monde et m'a vu ici-bas dans le monde et Il est mort pour mes péchés, pour me ramener 

au Royaume de Dieu. 

428    Je prie maintenant s'il y a quelqu'un ici ce soir qui n'a encore jamais bu le vrai Sang de l'alliance, qui ignore 

ce que Cela signifie que d'être né de nouveau pour avoir une vraie communion avec Christ dans son coeur à lui; 

ou dans son coeur à elle, puissent-ils Le recevoir à l'instant même, pendant que nous attendons et que nous donnons 

cette occasion. Et en ce jour-là, nous prions que nous ayons représenté l'Évangile dans la juste Lumière. Nous 

prions, dans le Nom de Christ. 

429    Pendant que nous avons les têtes baissées, y aurait-il une personne qui voudrait lever la main vers Christ, et 

dire: «Christ de Dieu, sois miséricordieux envers moi. Permets-moi, en tant que Ton indigne serviteur, de recevoir 

maintenant le Saint-Esprit dans mon coeur. Et donne-moi l'assurance et l'amour dont j'ai réellement besoin.» Si 

vous ne savez pas, voudriez-vous simplement lever la main en disant: «Seigneur, ceci est un signe que je Le 

désire.» Voudriez-vous lever votre main? Dieu vous bénisse dans le fond, madame! Dieu vous bénisse ici, 

monsieur! Et qu'Il vous bénisse ici, monsieur! Dieu soit avec vous! C'est bien. Cet homme au bout ici, que Dieu 

vous bénisse, mon Frère. Et quelqu'un d'autre, juste avant que nous terminions maintenant, attendant simplement 

quelques instants. Que Dieu te bénisse dans le fond là, fils. Quelqu'un d'autre?  
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L'APPROCHE A LAQUELLE QUE DIEU A POURVU POUR LA COMMUNION 30/06/1960 § 

28    Comment était-ce possible… Charles Finney, jadis fit une déclaration sur la façon dont d’habitude, il–il 

était… Je pense que c’était Charles Finney, qui… Il était en train de prêcher, ou quelqu’un d’autre… (Peut-être 

que ce n’était pas lui, je venais de lire cela quelque part), qu’il était en train de prêcher. Il apportait des sermons et 

deux petites dames priaient pour qu’il reçoive le Saint-Esprit. Et il leur a dit qu’il avait le Saint-Esprit. Et un jour, 

il est allé derrière le… son bureau pour prier, et il s’est agenouillé là où un vieil arbre était tombé. Et pendant qu’il 

priait, eh bien, un morceau de bois s’est cassé et il a pensé que quelqu’un venait. Et il s’est relevé d’un bond et a 

fait: «Hmm, hmm, hmm…» [Son pour se racler la gorge–N.D.É.], il a regardé tout autour. Il pensait que quelqu’un 

était là et l’a vu prier… Ensuite, il s’est assis et a dit: «Si j’étais en train de parler à mon patron au bureau, j’aimerais 

que tout le monde voie que je parle à mon patron, mais ici j’ai honte que quelqu’un voie que je parle à mon 

Seigneur.» Là, il fut convaincu, il jeta son manteau de la malice, de la haine, de la dispute et tomba sur sa face, et 

cria devant Dieu, jusqu’à ce que Dieu l’ait rempli du Saint-Esprit. Alors quelque chose est arrivée. Il a été alors 

changé. La raideur lui fut ôtée. Quelque chose s’était produit, en effet, il était entré dans la Gloire de la Shekinah, 

dans une relation intime avec Dieu et dans la communion divine. 

LE BUT PRINCIPAL POUR LEQUEL LE SAINT ESPRIT EST DONNE 

LE SAINT ESPRIT EST DONNE POUR TERMINER LES PROJETS  ET LE PLAN DE LA 

REDEMPTION 

* comme Moise, les a sortis de l’Égypte et Josué les a partagés le pays 

POURQUOI LE SAINT ESPRIT A T-IL ETE DONNE? § 19     Maintenant, le but… quel était—quel était le 

but pour lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit? Maintenant, je noterais ça, Jean 14, à partir du verset 14, et de 

continuer à lire dans le chapitre, comme base. Le but pour lequel Dieu, nous le voyons ici, a envoyé le Saint-

Esprit, c’était un seul but, que Dieu Lui-même puisse habiter dans Son Église et poursuivre Ses projets à 

travers l’église. C’est que, Dieu était en Christ, Il poursuivait Ses projets à travers Christ; de Christ, Il est 

passé dans l’église, Il poursuit Son œuvre à travers l’Église. 

31   C’est le but du Saint-Esprit. C’est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, qui accomplit Ses 

plans, pour terminer Son plan de rédemption; qui œuvre à travers vous, qui fait de vous un co-ouvrier avec 

Lui; qui vous donne une place, qui vous donne une part pour votre frère et votre sœur déchus, perdus; qui vous 

donne Son Esprit et Son amour, pour aller à la recherche des perdus, comme Il l’a fait dans le jardin d’Éden. 

«Adam, Adam, où es-tu?» Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre leurs 

cœurs et qu’Il établit Sa demeure, il y a une soif et une faim pour les âmes perdues. 

    Voilà ce qui ne va pas avec les réunions aujourd’hui. Elles n’ont pas assez la touche de l’Esprit, pour aller 

chercher les âmes des perdus et de ceux qui sont mourants. Il s’agit plutôt de se donner une renommée, ou une 

église, ou un édifice, ou une dénomination, au lieu d’un programme destiné à gagner des âmes. Quelle pitié! On 

pourrait s’attarder longtemps là-dessus. Dieu S’est déversé en Christ. Exact. 

32     Christ S’est déversé dans l’église. C’est pourquoi, maintenant regardez bien: «En ce jour-là vous connaîtrez 

que Je suis dans le Père, que vous êtes en Moi, et que Je suis en vous. En ce jour-là vous le saurez.» Car c’est, tout 

ça, c’est un plan de rédemption qui se déroule, c’est Dieu, qui revient pour vivre dans, et demeurer avec, et avoir 

de la communion avec Son peuple, comme Il l’avait fait au commencement. 

    Maintenant, alors, dès qu’Il aura fait parvenir Son Église à l’état où Elle peut prononcer, qu’Il aura fait parvenir 

Son Église à un point où Il peut Se déverser à travers Elle, et aimer, et convaincre, et avoir de la communion, alors 

il y aura un Éden. Il ramènera Son Église là où Elle—Elle L’avait quitté, Il La ramènera de nouveau à un Éden, là 

où Elle était tombée. Maintenant, Elle… C’est là qu’Elle avait pris Son départ, au début, ou Sa chute. C’est là 

qu’Elle sera ramenée tout droit, toutes ardoises nettes par la rédemption, ils seront ramenés tout droit à cet endroit-

là. 
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64     Vous dites: «  «Je le crois parce que Parole le dit.» C’est vrai, mais ce n’est pas pour vous, ça ne vous inclut 

pas. La seule façon pour vous de dire que Jésus est le Christ, c’est quand le Saint-Esprit entre en vous et rend 

témoignage, et témoigne Lui-même qu’«Il est le Fils de Dieu». C’est la seule façon pour vous de connaître 

la résurrection, c’est quand le Saint-Esprit rend témoignage. «Quand Lui, le Saint-Esprit sera venu, Il 

témoignera de Moi, Il vous montrera les choses à venir; Il vous rappellera ces choses que Je vous ai dites.» 

Vous ne le trouverez jamais à l’école. Voyez? Lui vous rappellera ces choses. 

DEPUIS LE JARDIN D'EDEN NOUS AVONS DEUX SEMENCES, ET A LA FIN DE TEMPS JESUS 

CHRIST DIT : LA MAUVAISE SEMENCE SEDUIRAI LA BONNE SEMENCE SI CELA ETAIT 

POSSIBLE. MAT 24 

MAIS LA PAROLE DIT : IL Y AURA LA DIFFERENCE ENTRE SES ENFANTS QUI LE SERVENT ET 

LE MONDE 

MAL 3:18, 19 

JEAN 14:19 DANS PEU DE TEMPS LE MONDE NE ME VERA PLUS, MAIS VOUS VOUS ME VERREZ 

1° C'EST JESUS CHRIST LUI MEME QUI VIENT HABITER DANS L'HOMME SON TEMPLE I CO 

3:16,17 

PERSEVERER 1964 § 13 Or, nous croyons que la Bible est la Parole infaillible de Dieu. Nous croyons qu’Elle 

est l’entière révélation de Jésus-Christ; qui Se révèle dans l’Ancien Testament, par les prophètes; Dieu qui Se fait 

connaître à travers Son Fils, Jésus-Christ, et en Lui la plénitude de la Divinité habitait corporellement. Il a été 

crucifié pour nos péchés; Il est mort, Il a été enterré, Il est ressuscité le troisième jour, Il est monté au Ciel, et Il est 

de retour ici au Nom du... sous la forme du Saint-Esprit, Dieu qui habite... Autrefois, Dieu au-dessus de nous; en 

Christ, Dieu avec nous; maintenant, Dieu en nous. C’est Dieu qui retourne dans l’homme, pour adorer, être adoré 

à travers l’homme, l’intermédiaire de Dieu. Dieu ne fait rien sans avoir un homme comme intermédiaire, comme 

aide. 

2° LE SAINT ESPRIT AMENE L'EPOUSE A LA PERFECTION HEBREUX 11:36-40; EPHESIENS 4:7-

13; ICO12: 12-13 

3° LE SAINT ESPRIT APPORTE LA PUISSANCE A L'EGLISE ACTES 1:8 

4° C'EST POUR ENSEIGNER L'EGLISE JEAN 16:12,13, 14 

 

EXPOSE DE SEPT AGES DE L'EGLISE Page 137, 16, 344 

5° IL VIENT VOUS DONNER LA PREUVE DE VOTRE RESURRECTION I THESSALONICIENS 4: 16 

6° IL VIENT VOUS APPORTER L'AMOUR DIVIN, LA PIERRE DE FAITE  

7° IL VIENT VOUS DONNER LES SOUCIS DES AMES ET L'ONCTION DANS LA VIE CHRETIENNE 

8° IL VIENT VOUS REVELER CHRIST JESUS LA PAROLE  

9° IL MANIFESTE DIEU AU MONDE 
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POURQUOI LE SAINT ESPRIT A-T-IL ETE DONNE? § 38    Mais écoutez, frère. Un enfant qui naît, et qui 

ne pleure pas, et qui ne gémit pas, quelque chose cloche chez cet enfant. C’est un mort-né. C’est vrai. C’est cela 

le problème avec leur… avec beaucoup d’églises aujourd’hui, avec beaucoup de gens qui se disent aujourd’hui 

chrétiens; ils sont nés étant morts, des mort-nés. Cela ne vaut rien. Ce dont ils ont besoin… Vous savez ce que le 

médecin fait quand un enfant ne gémit pas, il le prend, et le retourne, et lui donne quelques bonnes tapes; et ce 

dernier lâche un hurlement. C’est ce dont l’église a besoin aujourd’hui, c’est d’un autre bon baptême du Saint-

Esprit à l’ancienne mode, qui secoue l’église jusqu’à ce qu’il lui fasse sortir le monde par des fessées, pour la 

ramener à une véritable bénédiction de la Pentecôte. Un vrai prédicateur qui se tiendra debout, et qui prendra 

l’Évangile et qui battra tout… l’or, et comme les vieux batteurs avaient l’habitude de…Ils battaient l’or et le 

retournaient, et le battaient jusqu’à ce que toutes les scories en étaient ôtées. Comment savaient-ils que c’était prêt? 

Lorsqu’il voyait son propre reflet là-dessus, alors ils savaient que l’or était prêt, les scories en étaient ôtées. C’est 

ce que le Saint-Esprit fait par la Parole. Il fait sortir le monde de l’Église par le battage, jusqu’à ce que le reflet 

de Jésus-Christ apparaisse dans l’Église, dans les gens. Quand Dieu voit la réflexion de Sa puissance, comme Il 

l’a fait le jour de la Pentecôte, quand Il a fait descendre le Saint-Esprit, et que la puissance de Dieu avait rendu les 

gens ivres comme si c’était avec du vin doux, quand les autres ont dit: «Quoi donc? Ces gens sont-ils pleins du vin 

doux?» 

    Il a dit: «C’est ici ce qui a été dit par le prophète Joël: ‘Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon 

Esprit sur toute chair; et vos fils et vos filles prophétiseront. Je montrerai des prodiges là-haut au ciel, et ici-bas 

sur la terre, des signes et des colonnes de feu, et de la fumée, et de la vapeur. Cela arrivera avant que le jour 

glorieux du Seigneur vienne… un jour remarquable… quiconque invoquera le Nom du Seigneur sera sauvé’» 

HEBREUX CHAPITRE 7  IIéme Partie  §422 Ecoutez attentivement maintenant, comme nous terminons. Et 

au Calvaire, Dieu est descendu et a pris le corps de Son propre Fils (dans lequel Il avait vécu) et Il l'a déchiré, au 

Calvaire. Il a saigné, Il a été meurtri, Il a été coupé... et la lance L'a pénétré et L'a déchiré, et Son Sang a giclé, et 

Il a dit : "Père, Je remets Mon Esprit entre Tes mains." Il a baissé la tête; et la terre a tremblé, et les éclairs ont 

jailli, et les tonnerres ont grondé : Dieu était en train d'écrire Son alliance éternelle! 

423 Et Il a sorti Son Corps mort du tombeau le premier jour de la semaine et l'a enlevé au Ciel; et Il L'a placé là 

comme Souverain Sacrificateur, comme un mémorial, placé là, parfait, pour toujours! Et Il a directement renvoyé 

en bas, sur l'Eglise, l'Esprit qu'Il avait arraché de ce Corps. Et cette Eglise devra avoir le même Esprit que Celui 

qui était dans ce Corps, sinon elle ne s'ajustera pas avec cela à la résurrection. Ces deux pièces doivent parfaitement 

s'ajuster; et si cette église n'est pas parfaitement (exactement) le même Esprit que Celui qui Se trouvait en Christ, 

vous n'irez jamais dans l'Enlèvement! 

LE SAINT ESPRIT VOUS REVELE LA PAROLE DE DIEU 

CHRIST EST MYSTERE DE DIEU REVELE § 233 Regardez, Christ en vous fait de Lui le centre de la 

Vie de la révélation. Voyez? La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. Christ, dans la Bible, 

fait de la Bible la révélation complète de Christ. Christ en vous fait de vous la révélation complète de l’ensemble, 

voyez, de ce que Dieu essaie de faire. 

332 Le Saint-Esprit, Lui seul, est le révélateur de la révélation Divine de Christ, et Il l’a été dans tous les 

âges. Souvenez-vous, tous les âges! À qui la Parole du Seigneur est-elle venue? Au prophète, à lui seul. C’est 

exact. Pas vrai? Et le prophète devait premièrement être confirmé. Ce n’est pas parce qu’il disait être prophète, 

mais parce qu’il était né prophète et prouvait qu’il était prophète, et que tout ce qu’il disait correspondait 

parfaitement à la Parole et s’accomplissait, alors tout le reste perdait son emprise. Voyez? C’était, la Parole du 

Seigneur ne venait que par le Saint-Esprit. La Bible dit: “Les hommes d’autrefois, poussés par le Saint-Esprit, 

voyez, ont écrit la Parole.” 
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335 C’est le seul moyen pour vous de Le reconnaître aujourd’hui, le seul moyen pour vous de recevoir la 

triple révélation de Dieu, c’est par le Saint-Esprit. C’est le seul moyen possible, et pour ça, il faut que vous 

ayez été prédestiné à le voir. Sinon, vous ne le verrez jamais. Si vous n’avez pas été prédestiné à le voir, vous ne 

le verrez jamais; en effet, cette Lumière pourra briller, et vous vous en irez en vous moquant de ça, et par une 

conception intellectuelle vous donnerez toutes sortes d’explications visant à réfuter ça. Alors que Dieu Lui-même 

Se manifeste et qu’Il le prouve, voyez, mais, si vous n’avez pas ce qu’il faut pour le voir, vous ne le verrez pas. 

LES 5 IDENTIFICATIONS DE VERITABLE EGLISE DU DIEU VIVANT § 65     Si vous êtes chrétien, 

vous êtes une créature née de nouveau. Vous êtes dans le Royaume mystique de Dieu. Vos yeux ne sont pas fixés 

sur les choses de ce monde, mais plutôt sur les choses d'en haut. Et c'est à ce moment-là que vous êtes dans l'Église. 

C'est ça l'Église. Ce n'est pas une organisation, ça ne peut jamais être une organisation. Notez ce que j e vous dis! 

L' Église du Dieu Vivant ne peut jamais être un quelconque groupe. Elle ne peut pas être une organisation. Elle 

doit être un Corps mystique, le Saint-Esprit. Si nous en avons le temps, nous aborderons cela un peu plus loin. 

69     Mais maintenant, prenons la deuxième pensée, ainsi nous pourrons essayer de tout terminer. Qui L'a fondé? 

Il s'agit de ce Corps mystique. Qui L'a commencé? Jésus-Christ. Et c'est le... Il est la Tête de ce Corps mystique. 

Il est le Roi qui règne sur Celui-ci, accomplissant Sa propre volonté dans Son Empire. Il ne s'agit pas du contrôle 

d'un évêque ou du contrôle d'un conseil d'église, mais plutôt du Roi qui est le Messie Lui-Même, agissant dans 

Son propre Domaine. Quand cela a-t-il commencé? A la Pentecôte. Non pas l'organisation pentecôtiste, mais 

l'expérience de la Pentecôte. C'est à ce moment-là que cela commence en vous. Il a dit que Cela viendrait. Il a dit 

ce qui arriverait. Il a dit que cela venait. 

118     Si Christ n'a pas permis au groupe d'hommes qui ont marché avec Lui pendant trois ans et demi d'aller 

prêcher l' Évangile ou s'ils ne pouvaient pas prêcher l' Évangile avant la venue du Saint-Esprit, aujourd'hui, l'Église 

doit faire la même chose: attendre le Saint-Esprit. 

133     Un seul Corps. Comment entre-t-on dans ce Corps, comment y entre-t-on? Par un seul Esprit, nous sommes 

baptisés pour former un seul Corps. Et une fois dans ce Corps, nous sommes libres, nous avons l'assurance de la 

résurrection. «Dieu a mis sur Lui l'iniquité de nous tous.» Non par une poignée de main, non par la recommandation 

d'une église, mais plutôt par un seul Saint-Esprit: Juifs, Gentils, Jaunes, Noirs, Blancs, tous, nous avons été baptisés 

par un seul Esprit pour former ce seul Corps à travers le Sang de Sa propre alliance. «Et quand je verrai le Sang, 

je passerai par-dessus vous.» Et nous sommes libérés de la mort, libérés des peines, libérés du péché! «Celui qui 

est né de Dieu, ne commet pas de péché, car la semence de Dieu demeure en lui et il ne peut pas pécher.» Point de 

péché... «Soyez donc parfaits comme votre Père céleste est parfait», a dit Jésus. Comment pouvez-vous être 

parfaits? Vous ne le pouvez pas. Vous étiez né dans le péché, conçu dans l'iniquité, venu au monde proférant des 

mensonges. Cependant, quand vous acceptez Christ comme Celui Qui a porté vos péchés, quand vous L' acceptez 

par la foi, vous croyez Qu'Il vous a sauvé et Qu'Il est mort à votre place et Qu'Il a pris vos péchés, alors Dieu vous 

accepte, vous baptise dans le Corps et ne peut plus voir votre péché. Comment puis-je être un pécheur alors qu'il 

y a une expiation pour moi sur l'autel? 

135     Et lorsque Dieu m'a accepté et m'a baptisé du Saint-Esprit, Il avait confiance en moi que je ne 

pécherais pas volontairement. Amen. Je ne pécherais pas volontairement. Son Fils a donc fait l'expiation pour 

moi et je ne peux plus être pécheur tant que je suis justifié et qu'Il m'a fait entrer dans Son corps. Je suis racheté 

par Lui. Il ne s'agit pas de ce que je fais, mais plutôt de ce qu'Il a fait pour moi. C'est ça l'Évangile. 

140     Si vous dites que vous croyez et que vous n'avez pas encore reçu le Saint-Esprit, Dieu ne vous a pas 

encore scellé, Il n'a pas encore eu suffisamment confiance en vous. Quand vous venez à Dieu, Dieu vous 

scelle du Saint-Esprit pour le jour de votre rédemption. Et c'est ça le Message de l'Église. Amen. Allons un 

peu plus loin. Très bien. Maintenant, dans 1 Corinthiens 12 et 13: «Par un seul Esprit, nous sommes baptisés dans 

un seul Corps.» 
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LA VISION DE PATMOS § 10     C’est comme je l’ai toujours remarqué: si vous prenez uniquement ce qu’Il a 

dit, cela correspondra parfaitement à l’Écriture. C’est comme lorsque vous assemblez les pièces d’un puzzle: vous 

devez regarder le modèle avant de pouvoir assembler le puzzle correctement. Sinon, comme je l’ai toujours dit, 

vous verrez sur votre tableau une vache broutant de l’herbe au sommet d’un arbre! Cela n’irait pas. 

 

 

11     Et si nous laissons simplement le Saint-Esprit… Qui a écrit la Bible? C’est le Saint-Esprit qui est 

descendu sur l’homme et qui a écrit la Bible! Donc, sans le Saint-Esprit, peu importe la qualité de votre 

instruction vous ne La comprendrez jamais. Jésus Lui-même a remercié Dieu de ce qu’Il L’avait cachée aux 

yeux des sages et des intelligents, et ne La révélerait qu’aux enfants qui sont disposés à apprendre. Tous les 

disciples étaient plus ou moins illettrés et incultes, sauf un: Paul. Et Paul dit qu’il dut oublier tout ce qu’il avait 

jamais connu pour pouvoir trouver Christ. De même, il a dit à l’église de Corinthe qu’il n’était pas venu avec la 

sagesse de l’homme et de grands discours parce qu’alors, leur foi aurait reposé sur la sagesse de l’homme; mais 

qu’il était venu à eux dans la puissance et la démonstration du Saint-Esprit, afin que leur foi repose sur les oeuvres 

du Saint-Esprit, en accord avec la Parole de Dieu. Et c’est pourquoi nous essayons de nous y accrocher aussi 

solidement que possible, parce qu’avant la fin de la semaine, ou quand la semaine sera finie, vous verrez 

exactement ce qui s’est passé, ce petit fil qui court tout au long des âges. 

LE DIEU DE CET AGE MAUVAIS 1/08/1965 29 ... Et je crois que chaque - que la Bible a la réponse à toute 

question pour chaque âge, c'est déjà écrit dans la Bible pour les croyants de cet âge-là. Je crois que tout ce 

dont nous avons besoin est écrit ici même. Cela n'a besoin que d'être interprété par le Saint-Esprit. Je ne 

crois pas qu'un homme sur terre ait le droit de donner de la Parole sa propre interprétation. Dieu n'a pas besoin de 

personne pour interpréter Sa Parole. Il est Lui-même Son propre interprète. Il a dit qu'Il le ferait et Il le fait. 

56 Ces deux esprits: l'un d'eux, c'est le Saint-Esprit de Dieu; l'autre, c'est l'esprit du diable qui agit par la séduction. 

Les gens de la terre sont maintenant amenés à faire leur choix. Le Saint-Esprit est ici appelant une Épouse pour 

Christ. Il le fait en confirmant Sa Parole promise pour Elle, en rapport avec cet âge-ci, montrant que c'est 

Christ. Si le doigt est censé agir dans cet âge, le doigt agira. Si le pied est censé agir dans cet âge-ci, le pied agira. 

Si l’œil doit voir dans cet âge, l’œil verra. Vous voyez? L'Esprit de Dieu, tel qu'Il a grandi jusqu'à la pleine stature 

de Dieu, c'est... L'âge dans lequel nous vivons maintenant, le Saint-Esprit est ici confirmant le Message de l'heure. 

Et le Saint-Esprit le fait afin que les gens qui croient en Dieu soient appelés à sortir de ce chaos... 

EXPOSE DE SEPT AGE DE L'EGLISE PAGE 344 “Et oins tes yeux d’un collyre, afin que tu voies.” Il ne dit 

pas que vous devez acheter ce collyre. Oh non. Le Saint-Esprit n’a pas de prix. “Est-ce par les œuvres de la loi que 

vous avez reçu l’Esprit, ou par la prédication de la foi?” Galates 3.2. Sans le baptême du Saint-Esprit, vous ne 

pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une véritable révélation Spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit 

est aveugle à Dieu et à Sa vérité. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE PAGE 16 Vous vous en souvenez, j’ai dit au début de ce message 

que ce Livre que nous étudions est en fait la révélation de Jésus Lui-même dans l’Église et de Son œuvre dans les 

âges à venir. J’ai ensuite mentionné que le Saint-Esprit doit nous donner la révélation, sans quoi nous ne 

pouvons pas la recevoir. Ces deux pensées réunies, vous pouvez voir que l’étude ordinaire et la simple réflexion 

ne suffiront pas à faire de ce Livre une réalité. Il faudra pour cela l’œuvre du Saint-Esprit. Ceci pour dire que 

ce Livre ne peut être révélé qu’à une catégorie spéciale de gens. Il faudra pour cela quelqu’un qui a la faculté 

du discernement prophétique. Cela nécessitera une capacité d’écouter Dieu parler. Cela nécessitera un 

enseignement surnaturel, pas seulement d’étudier en comparant un verset à l’autre, bien que ce soit une bonne 

chose. Mais un mystère nécessite l’enseignement de l’Esprit, sans quoi il ne sera jamais clair. Combien nous 

avons besoin d’écouter Dieu parler, et de nous ouvrir en nous abandonnant à l’Esprit, pour entendre et 

pour connaître 

http://mackhaming.e-monsite.com/
https://branham.org/
https://branham.fr/


28 

Que Le Seigneur Jésus Christ vous bénisse 

Votre Frère Mackham  MANDENGE CAMBORISH 

http://mackhaming.e-monsite.com ; https://branham.org ;  https://branham.fr ;  E-mail : brazzoesun@yahoofr ; 

0753030829 

ROUEN France 

LE SAINT ESPRIT QUI ETAIT LIE, EST DELIE PAR LE MESSANGE DU TEMPS DE LA FIN 

LA FETE DES TROMPETTES 1964 § 232 Remarquez, voici quelque chose de glorieux. Regardez! Oh! la la! 

Le Saint-Esprit a été lié par les dénominations, tout au long de ces deux mille ans. Nous voyons qu’Il l’a été. 
Maintenant remarquez les sabbats, les sept sabbats, ils n’ont pas réussi à se dégager complètement. La–la Bible 

dit : “Il y aura un jour qui ne sera ni nuit ni jour.”243 Le Saint-Esprit a été lié par ces fleuves dénominationnels 

depuis près de deux mille ans, mais Il doit être délié au temps du soir, par le Message du temps du soir. Le 

Saint-Esprit dans l’Église de nouveau; Christ Lui-même, révélé dans la chair humaine, au temps du soir. Il 

a dit, Il l’a promis. 

245 Quand il serait mené à terme, à l’Âge de Laodicée, selon Apocalypse 10, le mystère de toute la Bible serait 

divulgué à l’Épouse. Pas vrai? [L’assemblée dit : “Amen.”–N.D.É.] Apocalypse 10. Écoutez bien, là. Oui. 

L’Épouse, appelée à sortir, par la Parole; Christ Lui-même qui appelle l’Épouse à sortir, qui montre clairement ce 

qu’il en est d’Hébreux 13.8, qu’Il est “le même hier, aujourd’hui et pour toujours”, qu’Il fait la même chose, qu’Il 

est le même. “Celui qui croit en Moi fera aussi les oeuvres que Je fais.” Voyez? Luc 22... Ou, Luc 17.30, et aussi 

Malachie 4, Hébreux 4.12, toutes ces Écritures qui ont été promises, tout ceci doit se passer entre le Sixième et le 

Septième Sceau, et la Sixième et la Septième Trompette. 

 

LE BAPTEME DU SAINT ESPRIT EST CHRIST LA PAROLE SE REVELA  EN VOUS 

PERSONNELLEMENT 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE § 234 Alors, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est? 

Vous pourriez dire: “Eh bien, Frère Branham, la nouvelle Naissance, qu’est-ce que c’est?” C’est la révélation 

de Jésus-Christ, qui vous est donnée, à vous, personnellement. Amen! Voyez? Ce n’est pas le fait que vous 

ayez adhéré à une église, que vous ayez donné une poignée de main, que vous ayez fait quelque chose de différent, 

que vous ayez récité un credo, que vous ayez promis de vivre en accord avec un–un code de règles. Mais c’est 

Christ, la Bible – Il est la Parole, qui vous a été révélée, à vous. Et, peu importe ce que qui que ce soit dit, 

peu importe ce qui arrive: c’est Christ; pasteur, prêtre, quoi que ce soit. C’est Christ en vous, voilà la 

révélation sur laquelle l’Église a été bâtie. 

239 Alors, c’est Christ qui S’exprime dans l’individu, qu’il soit intellectuel ou qu’il–qu’il ne connaisse pas son 

alphabet. La moitié des apôtres ne le connaissaient pas, c’est vrai, mais ils connaissaient Christ. Les gens n’ont 

pas écouté Pierre et Jean parce qu’ils reconnaissaient qu’ils étaient sortis d’un séminaire. Ils ont dit “qu’ils les 

avaient écoutés et reconnus pour avoir été avec Christ”, quand ceux-ci avaient guéri l’homme boiteux, voyez, à la 

porte. Ils ont reconnu qu’ils–qu’ils avaient été avec Christ. 

240 La nouvelle Naissance, c’est Christ, c’est une révélation. Dieu vous a révélé ce grand mystère, et c’est 

une nouvelle Naissance. Maintenant, qu’allez-vous faire quand tout ce groupe-là aura été réuni, ce groupe où la 

révélation est en parfaite harmonie, Dieu exprimant cela à travers Sa Parole par les mêmes actions, les mêmes 

choses qu’Il avait faites, manifestant la Parole! Oh, si seulement l’Église reconnaissait sa position! Elle la 

reconnaîtra un jour. Alors ce sera le départ, l’Enlèvement, quand elle reconnaîtra ce qu’elle est. Maintenant 

remarquez. 

L'EDEN DE SATAN 29/08/1965 § 123     J’ai entendu Frère Neville qui disait, ce matin; peut-être que quelqu’un 

lui avait demandé pourquoi je ne prêchais pas sur le Saint-Esprit, pourquoi je ne faisais pas ceci. Voici ce qu’il en 

est. Le Saint-Esprit, c’est l’action en vous. C’est une Vie, pas une émotion, pas un genre de preuve charnelle. 

Mais c’est une Personne, Jésus-Christ, la Parole de Dieu, établie dans votre cœur, pour vivifier chaque 

Parole qui s’applique à cet âge-ci. Exact. Observez le Saint-Esprit en action, pas tellement en démonstrations, 

mais en action, ce qu’Il produit, conformément à la Parole. 
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124     Maintenant remarquez, par le Saint-Esprit, la Sainte Parole de Dieu, un homme et une femme étaient 

nus, et ils ne le savaient pas. Comme c’est beau! La Vie de la Parole; la Semence, la Parole! 

AUJOURD'HUI CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE 19/02/1965 §146 Le Saint-Esprit est la Parole de 

Dieu en vous, Qui S'identifie Lui-même en acceptant cette Parole. En dehors de Cela, ça ne peut pas être le 

Saint-Esprit. Si on dit que c'est le Saint-Esprit et qu'on renie une seule Parole de cette Bible, cela ne peut 

pas être le Saint-Esprit. C'est cela l'évidence pour savoir si vous croyez ou pas. 

POURQUOI IL FALLAIT QUE ÇA SOIT LES BERGERS, 1964 §186 "Hommes et femmes, Dieu a promis 

que dans ces derniers jours Il répandrait son Esprit sur toute chair. Il a promis qu’Il enverrait le Baptême du Saint-

Esprit, qu’Il appellera une Epouse sans tache ni ride. Il promit de faire cela et Il le fera. N’écoutez pas ces 

mercenaires, ils vont vous égarer. Le Saint-Esprit est le Berger qui vous nourris de la nourriture des brebis à partir 

de Sa Parole. Cela vient toujours par le Berger. Il est notre Berger. Écoutez-le ; vous êtes les brebis de Son pâturage 

; si vous l’êtes, vous entendrez Sa voix, non pas ce que quelqu’un d’autre dit ; vous entendrez ce que Lui dit. La 

voix d’un étranger, vous n’avez rien à faire avec cela. 

QUE FERAI-JE DE JESUS APPELÉ CHRIST ? § 115 Laissez-moi dire aussi quelque chose. Vous voyez ce 

temps d’union où les églises s’unissent, où les nations s’unissent. C’est aussi le temps de l’union de Dieu avec Son 

Épouse. Je le dis avec vénération et respect. Je crois que I’Epouse de Christ est appelée. Je crois qu’elle est scellée 

dans le Royaume de Dieu. Je crois que le mécanisme est là. Ils attendent la dynamique qui l’ôtera de la terre pour 

entrer dans la gloire par l’enlèvement. Je le crois de tout mon cœur. Assurément. Nous ne savons pas comment Il 

le fera, mais Il le fera. Il est la Dynamique. Nous devenons simplement des membres de la machine (de Son Corps), 

nous formant à Son image, et nous Le voyons s’unir Lui-même à nous dans Ses œuvres par Ses dons d’amour 

tandis qu’Il nous les tend juste avant le souper des noces. Et nous attendons, nous guettons cela. 

116 Leur grande église doit être unie. Mais la dynamique de cette Eglise-ci sera un nouveau remplissage du Saint-

Esprit, que nous avons déjà accompli dans une faible mesure tandis que la Pierre de faîte est en train de descendre 

pour s’unir au Corps. Mais quand cette Tête et ce Corps s’uniront ensemble la pleine puissance du Saint-Esprit le 

relève au point que même les morts, ceux qui sont morts en Christ il y a des centaines d’années, se lèveront dans 

la beauté de Sa sainteté et prendront leur envol à travers les cieux. La dynamique est le Saint Esprit. 

TROISIEME PARTIE 

COMMENT RECEVOIR LE SAINT ESPRIT ? 

QUESTIONS et REPONSES 15/05/54  48. Frère Bill, s’il vous plaît dites-moi comment obtenir le baptême 

du Saint-Esprit. Est-ce par la prière, par une vie abandonnée à Dieu, ou en L’acceptant comme nous 

acceptons la guérison? Je sais ce que c’est qu’avoir la foi pour la guérison, après que vous avez prié pour 

moi ici. Est-ce que vous priez et imposez les mains aux gens, pour qu’ils reçoivent le baptême du Saint-

Esprit? J’ai été baptisé au nom “du Père, du Fils et du Saint-Esprit”. S’il vous plaît, dites-moi si je dois me 

faire rebaptiser au Nom de Jésus, comme vous en avez parlé dernièrement. 

Maintenant, mon cher ami Chrétien, là, je ne vous dis pas ce qu’il faut faire. Je ne fais que préciser ce que dit 

l’Écriture. Et le savez-vous, là, le Saint-Esprit peut venir à l’instant même, pendant que nous parlons. Le Saint-

Esprit est un don de Dieu. Voyez? C’est un don de Dieu. Il pourrait venir pendant que nous parlons. Et je vais vous 

dire une chose : quand, si les gens étaient bien enseignés... 

Certains d’entre vous, les vieux de la vieille, ici, je vais vous demander quelque chose – à vous, les vieux de la 

vieille, qui avez fréquenté ce tabernacle. Quand je baptise les gens, observez. Et vous, les ministres, suivez cet 

exemple. J’ai pris soin d’apporter aux gens l’enseignement, si bien qu’ils mettaient de l’ordre dans leur vie avant 

qu’ils s’approchent de l’eau, et je les amenais à croire que Dieu était tenu d’exécuter Sa promesse, que, dès qu’ils 
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se faisaient baptiser au Nom de Jésus-Christ, le Saint-Esprit était là pour accepter cela. Et, quand ils ressortaient 

de l’eau, ils recevaient le Saint-Esprit. C’est vrai. Vous n’avez qu’à... 

319 Bergers, enseignez à vos brebis, amenez-les dans la Bible, ici. [Frère Branham tape doucement sur sa Bible.–

N.D.É.] Laissez tomber le vieux manuel d’une église quelconque, et prenez ce qu’il y a ici, dans la Bible, là où 

c’est Dieu qui a enseigné, et vous n’aurez pas ces problèmes. 

320 Oui, par l’imposition des mains nous pouvons recevoir le Saint-Esprit, par l’imposition des mains d’une 

personne ointe. 

LES RÉALITÉS INFAILLIBLES DU DIEU VIVANT - 26.06.1960 § 102 Le programme de Dieu est le Saint-

Esprit. C'est la façon habituelle de Dieu de faire les choses. Maintenant, remarquez ceci. Le programme de Dieu 

va toujours être persécuté. C'est la raison pour laquelle les gens n'en veulent pas. 

103 Du temps de Noé, ils avaient leur religion. Ils l'avaient depuis deux mille ans, comme nous avons le 

christianisme. Et il y avait des critiques, tout comme il y en a aujourd'hui. Et qu'arriva-t-il aux jours de Noé? Nous 

découvrons que Noé s'est tenu dans l'unique porte de l'arche, une arche qu'il avait construite et qui était contraire 

à toute conception humaine. Il n'avait jamais plu, il n'avait jamais eu de nuage dans le ciel, mais Dieu avait dit qu'il 

allait pleuvoir. C'était là la Parole de Dieu. Dieu avait dit: «Prépare-toi une arche.» Et Noé prépara l'arche, et il 

s'est tenu dans cette unique porte et a prêché le salut. Et c'est la seule solution pour le salut. 

104 Quel type c'est pour aujourd'hui! Il n'y a qu'une porte qui conduise à Dieu, et cette porte est Christ. Christ est 

le Saint-Esprit qui demeure en nous. Et nous nous tenons dans la porte de l'arche de Dieu, du Saint-Esprit, et nous 

prêchons que «c'est le chemin», le même tracé par lequel ils ont tous passé. 

LE QUATRIEME SCEAU 1963 § 64 Maintenant écoutez ce que leur dit Jésus (Luc 24.49 et Actes 1.4): “Et 

voici, j’enverrai sur vous ce que mon Père a promis; mais vous, montez à Jérusalem et attendez jusqu’à ce que…”. 

Quelle était la promesse du Père? Joël 2.28. Nous voyons qu’il répandrait l’Esprit. Esaïe 28.11 nous montre qu’il 

y aurait des lèvres balbutiantes, d’autres langues et, toutes ces choses. Ils sont montés jusque-là, ils sont passés par 

ces choses. 

65 Peut-être que quelqu’un avait dit: «Je crois que nous avons attendu assez longtemps. Acceptons simplement 

ces choses par la foi». C’est de la bonne doctrine baptiste, mais avec ces frères cela ne marcha pas. Pour 

commencer, il fallait que cela devînt une réalité, aussi s’attendirent-ils pour leur ministère que la Parole fût 

confirmée. Et quand vous venez pour rechercher le Saint-Esprit, vous faites la même chose. 

 

 

66 C’est vrai, vous ne pouvez accepter cela par la foi; c’est Christ que vous devez accepter par la foi; c’est l’exacte 

vérité. Et vous acceptez le Saint-Esprit par la foi; mais ensuite laissez le Saint-Esprit venir donner la circoncision 

en témoignagede ce qu’il a accepté votre foi. 

67 Abraham crut en Dieu et cela lui fut imputé à justice, mais Dieu lui donna le signe de la circoncision comme 

confirmation de ce qu’il avait accepté sa foi. Nous devons faire de même. Nous devons nous attendre au Saint-

Esprit jusqu’à ce qu’il ait fait quelque chose…"  

JEHOVAH JIRE I 02-04-1964 § 106 Il le confirmait, démontrant qu’Il… Il déchira le corps de Jésus, prit l’Esprit, 

éleva le corps à la droite du trône de Dieu, et envoya l’autre partie, — la partie qu’Il déchira, l’Esprit sur nous, — 

qui est appelé le Saint-Esprit. Et la Vie même qui était en Christ est en vous, ce qui montre qu’Il est votre 
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Rédempteur. Il vous a adopté en Dieu, et maintenant nous sommes fils et filles de Dieu, avec l’Esprit de 

Christ. Amen. 

107 «Les œuvres que Je fais vous les ferez aussi, et de plus grandes, car Je vais au Père.» Amen. 

IL PREND SOIN DE VOUS 1960 § 27 Les Ecritures déclarent ainsi, ce qu'Il prierait le Père et que ce dernier 

nous donnerait un autre Consolateur. Et ce Consolateur c'est le Saint-Esprit que le monde ne peut pas recevoir. 

Mais Il est un Consolateur pour les croyants, "et quand Il sera venu, Il rendra témoignage de Moi, et vous rappellera 

ces choses, ces choses que Je vous ai enseignées, et il vous annoncera des choses à venir". Le Saint-Esprit béni… 

28 Et en son jour, Paul a dit: "Si nous - quelqu'un du peuple venait parmi vous, et que vous parliez tous en langues 

et qu'il n'y ait personne pour interpréter, alors le non -croyant dira que vous êtes fous. Mais s'il y en a un qui 

prophétise et qui révèle les secrets des coeurs, dit-il, alors ils se prosterneront et diront que Dieu est vraiment parmi 

vous." 

29 Et nous voici en ce jour avec ce même Consolateur, se manifestant comme Il le fit alors. Quelle consolation 

que d'avoir une promesse… 

30 Eh bien, ce n'est pas tout le monde qui a ce merveilleux Consolateur. Les gens - les gens ne - Les gens ne L'ont 

pas. Ils Le refusent; ils Le rejettent parce qu'ils ne croient pas en Lui. 

31 Il n'y a qu'un moyen pour vous de pouvoir recevoir ce merveilleux Consolateur, c'est en croyant au Seigneur 

Jésus-Christ, en confessant vos péchés, en vous faisant baptiser du baptême chrétien, et, la promesse déclare que 

Dieu vous remplira du Saint-Esprit. C'est sa promesse. Il ne peut revenir sur cela. C'est Sa promesse. J'ai toujours 

dit que, si une personne qui a été bien enseignée se repent et croit Dieu de tout son coeur, avec tout ce qui est en 

elle, lorsqu'elle est baptisée, le Saint-Esprit viendra immédiatement sur elle, parce que Dieu a promis de le faire. 

Il a promis cela. "Vous recevrez le Saint-Esprit, car la promesse est pour vous." 

32 Eh bien, aujourd'hui si les gens ne reçoivent pas cela, c'est parce que cela interfère avec la vie spirituelle qu'ils 

désirent mener. La Bible dit que le monde, l'homme a plus aimé les ténèbres que la Lumière, parce que ses oeuvres 

sont mauvaises. Et une personne qui aime marcher dans les ténèbres et faire le mal, elle est - qui aime de mauvaises 

oeuvres, elle ne peut pas aimer le Saint-Esprit. En effet, la Bible dit: "Si vous aimez le monde ou les choses du 

monde, l'amour de Dieu n'est même pas en vous." 

33 Eh bien, il se peut que vous ayez déjà entendu parler de ces Ecritures, mais prêtons-y attention. Sont-elles 

vraies? Elles sont plus vraies que le fait que vous soyez assis ce soir dans cette église. Elles sont plus vraies que le 

fait que ceci est l'Etat de l'Arizona. Elles sont plus vraies que le fait que vous soyez un être humain en vie". Elles 

sont les Paroles Eternelles de Dieu et Ses promesses. Et tous les cieux et la terre passeront, mais Ses Paroles ne 

passeront jamais. Elles ont un sens, le - un sens sublime. Mais elles ne signifieront rien pour vous avant que Dieu 

vous les révèle. Comme c'est merveilleux de savoir qu'Il prend soin de nous! 

34 Ainsi si l'homme… Il a été créé de telle sorte qu'il éprouve le désir d'être consolé. Ainsi donc, s'il n'accepte pas 

la voie de Dieu, alors il empruntera sa propre voie. Et il essayera de trouver un substitut qui prendra la place du 

Saint-Esprit. Oh! Je désire que vous écoutiez ceci. L'homme ou la femme qui refuse d'accepter le Saint-Esprit, le 

Consolateur, cherchera à se consoler avec un substitut violent, que Satan lui présentera. Satan a beaucoup de 

substituts. Mais pourquoi faut-il que nous ayons un substitut alors que les cieux de la Pentecôte sont pleins de ce 

qui est authentique? Pourquoi mangerais-je dans une poubelle alors qu'une table propre est remplie des mets de 

choix dressés? Il y aurait quelque chose qui cloche en moi, dans mon esprit, si je faisais cela. Eh bien, comme c'est 

malheureux de voir que l'homme cherche un substitut. Des fois, il essaiera d'apaiser sa conscience en sortant… 
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39 Dieu nous a donné quelque chose pour nous consoler: le Saint-Esprit, le Consolateur de Dieu. Ces choses ne 

sont que des substituts qui en fin de compte mèneront à se bagarrer, à tricher, à voler et à se comporter mal.  

IL PREND SOIN : ET VOUS § 83 Jésus a dit : «Repentez-vous, que chacun de vous... » Je veux dire, Pierre a 

dit cela le jour de la Pentecôte : «Repentez-vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos 

péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit. » Quand vous vous repentez complètement et que vous croyez au 

Seigneur, et que vous vous faites baptiser au Nom de Jésus-Christ, vous faites de Dieu un menteur si vous ne 

recevez pas le Saint-Esprit.  

85 Mais si vous êtes prédestiné à la Vie Eternelle, vous écouterez Cela et vous vous En réjouirez. C'est là votre 

consolation. C'est la chose que vous avez ardemment désirée toute votre vie. C'est - c'est cette Perle pour laquelle 

vous êtes- vous êtes prêt à tout abandonner. Voyez ? Vous désirez Cela, parce que vous savez que ce sont les 

tendres soins de Dieu à votre égard.  C'est quelque chose qui met fin à la question du péché, pour mettre fin à 

l'incrédulité, pour mettre fin à tout en votre faveur; si vous Le voulez. C'est celui qui est effectivement malade et 

qui sait qu'il est malade qui cherche le médecin. Voyez ? Pas celui qui n'est pas malade, celui-là n'a pas besoin de 

lui, a dit Jésus. Mais ce sont ceux-là qui sont malades. Si vous pouvez vous rendre compte de votre situation, alors 

il vous faut faire ce qu'il a dit de faire. Alors, ça doit s'accomplir, sinon Dieu a dit quelque chose de faux. Voyez ? 

86 Parfois, beaucoup de gens, lors des services, ne commencent pas par le point de départ. Il vous faut avoir une 

vie purifiée, il vous faut être en forme, il vous faut effectivement dire : «Oui, je crois Cela. » Ça doit venir de votre 

cœur. Alors, vous... Personne n'aura à vous dorloter et dire : «Eh bien, oh! Frère bien-aimé, sœur bien-aimée, vous 

devriez faire ceci, vous devriez faire cela. » Vous êtes croyant, rien ne peut vous ôter Cela. Peu m'importe ce que 

quelqu'un d'autre peut dire, ce que n'importe quelle consolation, ce que n'importe quel consolateur; ce que 

n'importe quel médecin, ce que n'importe quel hôpital, ce que n'importe quel diagnostic pourrait déclarer, vous ne 

croyez toujours pas. Vous êtes vraiment sûr de Cela. Ça ne sert à rien de dire quoi que ce soit d'autre à ce sujet, 

vous En êtes sûr ! Eh bien, c'est ça la chose authentique  

EGLISE ET SA CONDITION 05/08/56 § 160 Ce qu’il y a avec les gens qui ne reçoivent pas le Saint-Esprit 

lorsqu’ils se font baptiser : ils ne se repentent pas complètement. Dieu essaie de leur donner le Saint-Esprit. Il 

désire que vous soyez doux, aimables et calmes. C’est la raison pour laquelle vous vous relevez avec le même 

égoïsme dans votre cœur. Oh, il se pourrait que vous vous releviez en criant, en parlant en langues, ou autre... cela 

ne vous ferait pas avoir le Saint-Esprit. Vous devez vous relever de là en étant une personne différente. Vous devez 

vous relever de là en étant aimable, calme, doux, humble, avec l’Esprit de Dieu qui habite en vous. L’année 

prochaine, vous regarderez le chemin parcouru et vous verrez jusqu’où vous êtes arrivé. Voyez-vous, vous gagnez 

sans cesse du terrain. C’est le Saint-Esprit! Le Saint-Esprit est l’amour, la joie, la paix, la longanimité, la douceur, 

la bienveillance, la patience, la foi. Maintenant, repentez-vous tout simplement et dites à Dieu que vous désirez 

cela tout de suite; Il le fera.  

LE CHEF D'ŒUVRE § 136 Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle; dans la tige, dans l’aigrette, dans la 

balle, tout ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a servi à former l’autre. 

La justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la voie au baptême du Saint-Esprit. 

Le baptême du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-même, pour qu’Il descende dans Sa perfection, en 

ramenant la Parole de nouveau, pour pouvoir Se manifester. 

137 Par contre, tout ce qui a formé une dénomination est mort. Par exemple, la Vie qui était en Luther a servi à 

former Wesley. Et–et, de Wesley, Elle est passée dans la pentecôte. Et, à partir de la pentecôte, Elle a servi à 

former la Semence originelle. Elle sort du groupe de Wesley, où Elle reste jusqu’au moment de passer dans la 

pentecôte. La raison pour laquelle la pentecôte est sortie de Wesley, c’est parce qu’elle n’était pas une 

dénomination, la pentecôte n’en était pas une. Ensuite la pentecôte a formé une dénomination, et (qu’est-ce qu’elle 

a fait?) elle est devenue la balle. On aurait dit, à la regarder, que c’était la Chose véritable. 
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AVOIR SOIF DE LA VIE § 43 Si vous êtes un pécheur, il ne faut pas attendre un appel à l’autel. Là même où 

vous êtes assis... «Comme Pierre prononçait encore ses mots, le Saint-Esprit descendit sur ceux qui écoutaient la 

Parole.» Ils étaient prêts. Il s’agit de la disposition du cœur. Il s’agit de la disposition des gens. Eh bien, maintenant 

même, s’il y a une personne malade ici, vous n’êtes pas obligé de rester malade, même pas jusqu’à ce que je lise 

les Ecritures. Vous pouvez être guéri maintenant même, en effet, vous avez été guéri. La seule chose que les 

Ecritures feraient, c’est – c’est de témoigner, de dire que Jésus a dit cela. Et si le Saint-Esprit venait ce soir, et 

faisait un – un grand appel ici, et appelait là différentes personnes, cela ne signifierait pas qu’elles sont guéries. 

Cela élèverait tout simplement la-la foi des gens afin qu’ils puissent accepter leur guérison, celle-ci a déjà été 

acquise pour eux. Comprenez-vous cela maintenant? Voilà donc en quoi consiste la guérison.  

 

ISRAËL EN ÉGYPTE - 25.03.1953 § 93 Nous y voici. Ne manquez rien de cela, frère. Sans le baptême du Saint-

Esprit, vous êtes perdu. C'est le seul... Vous n'aurez pas à vous soucier du moyen d'entrer au ciel. S'il n'y a rien ici 

de surnaturel, les portes ne peuvent pas s'ouvrir; vous pourriez marcher là et cogner votre tête contre elles. Mais si 

l'Esprit de Dieu est en moi, l'Esprit de Dieu à l'intérieur enlèvera la porte de ses charnières. Vous devez avoir la 

chose ici pour pouvoir ouvrir la porte là-haut. C'est vrai. Ainsi vous êtes déjà jugés rien que sur ce que vous pensez 

de Jésus-Christ. 

94 Maintenant, Le voici venir, lacéré, cloué, arraché en morceaux. Son âme est allée vers Dieu. Dieu l'a béni. Et 

puis Son âme est revenue sous forme du baptême du Saint-Esprit qui vient dans chaque croyant pour sanctifier, 

purifier les pensées, purifier le cœur, et laisser une portion du Saint-Esprit dans cette personne-là, celle-ci, là-bas. 

Et lorsque le Saint-Esprit Se répartit, ce même Saint-Esprit qui a fait sortir le Corps de Jésus hors de la tombe, sera 

enlevé. Et cette alliance doit s'ajuster, comme Il a déchiré le Corps alors et l'a donné; Il est retourné à Dieu, et 

l'Esprit est revenu sur la terre. Alors votre esprit devra être de la même sorte que cet Esprit, ou alors il manquera 

ce lieu de rencontre, amen, oui, c'est vrai! Non parce que vous l'avez fait vous-même, mais parce que Quelque 

Chose, l'Amour de Dieu s'est étendu dans votre âme et a déchire et chassé chaque idole terrestre. Voilà. 

95 Et il y a en nous quelque chose qui crie et appelle Dieu, c'est votre âme à l'intérieur qui appelle le Père céleste. 

Vous y voilà. Cela vous donne une telle foi que vous devenez la Postérité d'Abraham. Vous croyez la promesse de 

Dieu comme Abraham la crut. Bien qu'elle tarde, vous la croyez pourtant. Fidèle! Abraham ne chancela pas par 

incrédulité envers la promesse de Dieu, mais il était fort et donnait la gloire à Dieu. 

DÉMONOLOGIE - DOMAINE PHYSIQUE - A08.06.1953 - § 56 Tout, dans le naturel, est un type du spirituel. 

Êtes-vous conscients de ça? Tout, dans le naturel, est un type du spirituel, peu importe ce que c’est. 

57 par exemple, comme ceci, quand-quand nous naissons dans le corps de christ, il faut trois éléments pour 

produire notre naissance. Et ce sont les trois éléments qui sont sortis de la vie de christ, a sa mort. Ce qui est sorti 

de son corps, c’est de l’eau, du sang, l’esprit. Est-ce exact? [L’assemblée dit «exact.»-n.d.é.] Trois éléments, nous 

passons par ces trois éléments quand nous naissons de nouveau: la justification, la sanctification, le baptême du 

Saint-Esprit. Or, tout ça peut s’accomplir dans le même acte. Mais il faut… mais vous pouvez être dans un état de 

justification sans être sanctifie. Vous pouvez croire au seigneur Jésus-Christ, tout en ayant encore votre souillure 

en vous. Mais vous pouvez vivre à la fois une vie justifiée et une vie propre et sainte, absolument, tout en n’ayant 

pas le Saint-Esprit. voyez-vous, la bible, i jean 5.7, dit «il y en a trois qui rendent témoignage dans le ciel, le père, 

le fils et le Saint-Esprit, et… le père, la parole et le Saint-Esprit,» qui était le fils, «et ces trois sont un. il y en a 

aussi trois qui rendent témoignage sur la terre, l’eau, le sang et l’esprit, et ils sont d’accord.» ils ne sont pas un, 

mais ils sont d’accord. Vous ne pouvez pas avoir le père sans avoir le fils; vous ne pouvez pas avoir le fils sans 

avoir le Saint-Esprit, car ils sont inséparables, un. La trinité se trouve dans un seul. 

LE PECHE IMPARDONNABLE - 24.10.1954 § 56 vous êtes maintenant un croyant, mais dieu ne reconnait pas 

votre foi avant de vous l'avoir prouvé. Amen. Oh, frère, laissez-moi vous dire quelque chose. Vous pensez peut-

être que c'est accompli a vos yeux, mais quand cela vient dans les pensées de Dieu, Dieu scelle cette foi par le 
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baptême du Saint-Esprit. Abraham crut dieu, et cela lui fut impute a justice, et dieu lui donna le sceau de la 

circoncision comme signe qu'il l'avait approuvé. Alléluia! Et le sceau du dieu vivant, aujourd'hui (considérez les 

écritures), est le baptême du Saint-Esprit dans le cœur humain. Amen! Éphésiens 4.30 dit: «n'attristez pas le Saint-

Esprit de dieu, par lequel vous avez été scelles jusqu'au jour de votre rédemption.» le sceau de dieu, c'est-à-dire, 

que dieu vous reconnait comme croyant, vous scelle dans le corps par le baptême du Saint-Esprit.  

LE PÉCHÉ IMPARDONNABLE - 24.10.1954 § 226 Venez simplement avec un cœur pur, croyant que Jésus-

Christ est le Sauveur. Et vous L'acceptez et croyez que Dieu gardera Sa Parole, et vous vous attendez à recevoir le 

baptême du Saint-Esprit. Et Il vous Le donnera. Dites: «Comme Tu choisiras de me Le donner, c'est ainsi que je 

recevrai le Saint-Esprit. C'est tout ce que je veux, c'est le baptême du Saint-Esprit. Donne-moi quelque chose qui 

enlèvera cet orgueil. Donne-moi quelque chose qui enlèvera toute cette crainte et ce doute. Seigneur, ne me fais 

pas... Si Tu me fais pousser des cris... J'en ai vu d'autres qui l'avaient fait mais qui ne vivaient pas la vie. Ne me 

fais pas parler en langue, Seigneur, j'en ai vu qui ont parlé en langue et qui ne vivaient pas la vie. Mais, Seigneur, 

mets quelque chose en moi qui vivra en moi, qui me fera marcher chaque jour comme un chrétien, qui me fera 

aimer mes ennemis, qui me fera dire du bien de ceux qui disent du mal de moi, qui me fera me repentir de tout ce 

que je fais de mal, et venir rapidement le confesser, en disant: 'J'ai tort. Pardonne-moi, mon Dieu.'» 

MONTRE-NOUS LE PERE - 06. 06. 1963 § 67 Je me souviens aujourd’hui de certaines églises. Nous pouvons 

peut-être construire la meilleures église, nous avons -- et avoir le meilleur groupe de diacres et tout le reste comme 

ça, et une grande congrégation, que le maire de la ville et tout le monde y viennent et s’en ventent. Mais s’ils n’ont 

pas été en contact avec la nouvelle naissance, avec Christ le Mâle, vous n’avez qu’un nid plein d’œufs pourris 

DES CONFERENCES -- 08. 06. 1963 § 63 … Quand Dieu dit de naître de nouveau, Il veut dire naître de nouveau. 

Il ne parle pas d’une poignée de mains, ou la répétition d’un credo. Tout le monde a peur de cette nouvelle 

naissance. Le diable l’a remplacée par une poignée de mains, ou par une sorte d’affaire psychique qui vous ferait 

être agréé : "Oui, je suis né de nouveau." Mais votre vie dit ce que vous êtes, la vie qui est en vous. 

CHRIST EST LE MYSTERE DE DIEU REVELE - JEFF., IN., 28.07.0963 § 234 Qu’est-ce qu’est la nouvelle 

naissance alors? Vous direz : "Bien, Frère Branham, qu’est-ce qu’est la nouvelle naissance ?" C’EST LA 

REVELATION DE JESUS-CHRIST A VOUS PERSONNELLEMENT. AMEN ! Voyez-vous? Non pas que vous 

avez adhère à une église, que vous avez serré la main, que vous avez fait quelque chose de diffèrent, que vous avez 

récite un credo, que vous avez promis de vivre d’après un – un code de lois. MAIS CHRIST, LA BIBLE. IL EST 

LA PAROLE QUI VOUS A ETE REVELEE.  

§ 240 LA NOUVELLE NAISSANCE, C’EST CHRIST, C’EST LA REVELATION ; Dieu vous révèle ce grand 

mystère, et c’est CELA, UNE NOUVELLE NAISSANCE. Maintenant, qu’allez-vous faire lorsque vous 

rassemblerez tout ce groupe là où la révélation est parfaitement en harmonie, et où Dieu exprime cela à travers Sa 

Parole au moyen de mêmes actions, de mêmes choses qu’Il faisait, rendant la Parole manifeste ? OH ! SI 

SEULEMENT L’EGLISE CONNAISSAIT SA POSITION ! Elle le saura un jour. ALORS L’ENLEVEMENT 

AURA LIEU, LORSQU’ELLE SAURA CE QUE C’EST. 

§ 290 Et aujourd’hui, les gens disent : "C’est une dénomination." C’EST JESUS-CHRIST, LA NOUVELLE 

NAISSANCE, REVELE EN VOUS POUR QU'Il ait la prééminence, pour qu’Il puisse exprimer Ses Paroles. Et 

quelle que soit la chose qu’Il a promise dans les derniers jours, Il peut la réaliser à travers Son Corps quand Il 

œuvre. Amen ! C’est exactement la Parole de Dieu rendue manifeste.  

LES INVESTISSEMENTS -- 03. 08. 1963 § 100… Et c’est là que le monde doit apprendre aujourd’hui, et Christ 

est ce Chemin ; non une église, non pas une affiliation, une dénomination, quoiqu’elles soient bonnes, et je n’ai 

rien contre elles dans ce sens. MAIS, NEANMOINS, VOUS DEVEZ REALISER QUE C’EST CHRIST, LA 

NOUVELLE NAISSANCE. 
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L’EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE Page 147 Qu’est-ce que le Baptême du Saint-Esprit ? C’est 

l’Esprit qui vous baptise dans le corps de Christ. C’est la nouvelle naissance. C’est l’Esprit de Dieu qui entre et 

qui vous remplit après que vous vous êtes repenti (en ayant entendu Sa Parole), et que vous avez été baptisé d’eau 

en signe de l’engagement d’une bonne conscience envers Dieu. 

Ce que nous venons d’exposer serait beaucoup plus facile à comprendre pour tout le monde si tous croyaient la 

doctrine de l’unité de la Divinité. En effet, il n’y a pas trois personnes dans cette Divinité, mais une seule. Ainsi, 

nous ne sommes pas nés de nouveau par l’Esprit de Vie de Jésus qui entre, après quoi le Saint-Esprit entrerait pour 

nous donner la puissance. (…)Cette venue a eu lieu à la Pentecôte. Il n’y a pas deux venues de l’Esprit, il n’y en a 

qu’une. Le problème, c’est que les gens ne connaissent pas le fond de la vérité. 

DETEURONOME 27. 15 : « Et tout le peuple répondra, et dira : Amen ! » 

QUATRIEME  PARTIE 

COMMENT SAVOIR QUE VOUS AVEZ RECU LE SAINT ESPRIT ? 

INTRODUCTION SANS COMMENTAIRE 

Texte : ACTES 2:38 « Et Pierre leur dit : ‘‘Repentez-vous, et que chacun de vous soient baptisé au nom de 

Jésus-Christ, en rémission des péchés ; et vous recevrez le don du Saint-Esprit ; car à vous est la promesse, et 

à vos enfants, et à tous ceux qui sont loin, autant que le Seigneur notre Dieu en appellera à lui. » 

IL PREND SOIN : ET VOUS § 83 Jésus a dit : «Repentez-vous, que chacun de vous... » Je veux dire, Pierre a 

dit cela lejour de la Pentecôte : «Repentez-vous, et soyez baptisés au Nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos 

péchés, et vous recevrez le don du Saint-Esprit. » Quand vous vous repentez complètement et que vous croyez au 

Seigneur, et que vous vous faites baptiser au Nom de Jésus-Christ, vous faites de Dieu un menteur si vous ne 

recevez pas le Saint-Esprit. 

 

LE PECHE IMPARDONNABLE - 24.10.1954 §  56 vous êtes maintenant un croyant, mais dieu ne reconnait 

pas votre foi avant de vous l'avoir prouvé. Amen. Oh, frère, laissez-moi vous dire quelque chose. Vous pensez 

peut-être que c'est accompli a vos yeux, mais quand cela vient dans les pensées de Dieu, Dieu scelle cette foi par 

le baptême du Saint-Esprit. Abraham crut dieu, et cela lui fut impute a justice, et dieu lui donna le sceau de la 

circoncision comme signe qu'il l'avait approuvé. Alléluia! Et le sceau du dieu vivant, aujourd'hui (considérez les 

écritures), est le baptême du Saint-Esprit dans le cœur humain. Amen! Éphésiens 4.30 dit: «n'attristez pas le Saint-

Esprit de dieu, par lequel vous avez été scelles jusqu'au jour de votre rédemption.» le sceau de dieu, c'est-à-dire, 

que dieu vous reconnait comme croyant, vous scelle dans le corps par le baptême du Saint-Esprit. 

 221         J'ai enseigné que le parler en langues n'était pas l'évidence du Saint-Esprit, pas plus que le fait de pousser 

des cris. Pas une de ces choses ne pourraient être l'évidence du Saint-Esprit, ou la seule évidence. C'est peut-être 

l'évidence que le Saint-Esprit y est. Chanter pourrait être l'évidence que le Saint-Esprit est présent. Parler en langue 

pourrait être l'évidence que le Saint-Esprit est présent. Chacun des signes pourraient être une évidence, et pourtant, 

cela ne serait pas une évidence infaillible. Il n'y a qu'une personne qui pourrait dire que le Saint-Esprit y est présent, 

et c'est Dieu Lui-même. Il est le juge. J'en ai vu chanter, j'en ai vu parler, j'en ai vu pousser des cris, j'en ai vu 

parler en langue et faire toutes ces choses, mais qui ne L'avaient pas. Leurs fruits prouvaient qu'ils ne L'avaient 

pas. 

 226         Venez simplement avec un cœur pur, croyant que Jésus-Christ est le Sauveur. Et vous L'acceptez et 

croyez que Dieu gardera Sa Parole, et vous vous attendez à recevoir le baptême du Saint-Esprit. Et Il vous Le 
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donnera. Dites: «Comme Tu choisiras de me Le donner, c'est ainsi que je recevrai le Saint-Esprit. C'est tout ce que 

je veux, c'est le baptême du Saint-Esprit. Donne-moi quelque chose qui enlèvera cet orgueil. Donne-moi quelque 

chose qui enlèvera toute cette crainte et ce doute. Seigneur, ne me fais pas... Si Tu me fais pousser des cris... J'en 

ai vu d'autres qui l'avaient fait mais qui ne vivaient pas la vie. Ne me fais pas parler en langue, Seigneur, j'en ai vu 

qui ont parler en langue et qui ne vivaient pas la vie. Mais, Seigneur, mets quelque chose en moi qui vivra en moi, 

qui me fera marcher chaque jour comme un chrétien, qui me fera aimer mes ennemis, qui me fera dire du bien de 

ceux qui disent du mal de moi, qui me fera me repentir de tout ce que je fais de mal, et venir rapidement le 

confesser, en disant: 'J'ai tort. Pardonne-moi, mon Dieu.'» 

PETIT RAPPEL SUR  

QU'EST CE QUE LE SAINT ESPRIT ? 

QU’EST-CE QUE LE SAINT-ESPRIT ?   1959 § 3     Hier soir, nous parlions de «ce qu’Il était». Qu’était le 

Saint-Esprit? Et nous avons vu qu’Il est à peu près tout ce que Dieu nous a promis. Oui. En Lui nous avons trouvé 

exactement ce dont l’Église de Dieu a besoin. Nous avons vu qu’Il est un sceau, un Consolateur, le repos, et la 

joie, et la paix, et la résurrection. Et tout ce que Dieu a promis à Son Église se trouve dans le Saint-Esprit. 

 22… Vous ne pouvez recevoir le Saint-Esprit, si vous ne savez pas qui Il est. Et vous ne pouvez pas Le recevoir 

(même si vous savez qui Il est), si vous ne voyez pas qu’Il a été donné et qu’Il est pour vous. Ensuite, vous ne 

pouvez pas savoir si vous L’avez ou non, si vous ne savez pas ce qu’Il vous apporte. Alors, si vous savez ce 

qu’Il est, et qui Il est, et ce qu’Il opère en vous quand Il descend en vous, alors, vous saurez ce que vous 

recevrez quand Il viendra en vous. 

  25     Premièrement, le Saint-Esprit a été promis… 

  26     … Maintenant, je veux parler du Saint-Esprit comme étant un Signe, car Il est un Signe… Et ce Signe est 

donné à un peuple élu. 

  27     Il y a une immense différence entre un simple chrétien et un chrétien rempli du Saint-Esprit. Nous allons 

trouver cela dans l’écriture et le situer dans l’écriture. D’abord, il y a le chrétien qui se proclame chrétien. Mais si 

ce chrétien n’a pas encore été rempli du Saint-Esprit, il est seulement sur le chemin de devenir un 

chrétien. Vous voyez ? Il s’efforce de croire, il travaille pour cela, mais Dieu ne lui a pas encore fait ce don du 

Saint-Esprit. Pour Dieu, il n’a pas encore atteint ce but, pour que Dieu le reconnaisse. 

  45   Mais, ce n’est pas seulement une promesse et un Signe : c’ est aussi un Sceau. … 

  46   … Un Sceau désigne (ou signifie) une œuvre achevée. Amen ! … 

  

 51    Voilà ce qu’est le Saint-Esprit. Il est votre Assurance, Il est votre Protection, Il est votre Témoin, Il est 

votre Sceau, Il est votre Signe manifestant que vous êtes destiné à aller au Ciel. … 

  52     Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? C’est l’Esprit de Christ en vous. 

  53     Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? C’est un Sceau. Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? C’est une Alliance. Qu’est-

ce que le Saint-Esprit ? C’est un Signe, c’est l’Esprit de Jésus-Christ en vous. 

58    … Il est un Consolateur … 
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61        Qu’est-ce que le Saint-Esprit ? Il est un Avocat. Qu’est-ce qu’un Avocat ? Que fait-Il ? Il exerce la 

miséricorde. Il prend votre place ; Il fait des choses que vous ne pouvez pas faire ; Il est une Propitiation pour 

vos péchés. Il est votre Justice ; Il est votre Guérison ; Il est votre Vie ; Il est votre Résurrection ; Il est tout ce 

que Dieu a pour vous ! Il est un Avocat. 

  62      … Quelquefois, quand nous avons le Saint-Esprit, nous trébuchons sur quelque chose sans le savoir. Il est 

notre Défenseur. Il est là ; Il est notre Intercesseur. Il est là et Il plaide pour nous. Nous ne plaidons pas pour 

nous-mêmes, parce que le Saint-Esprit qui est en nous plaide pour nous. 

  63      … N’ayez pas peur ! Nous avons un Avocat ! Amen ! Oh ! Il Se tient à côté de nous ; Il est en nous, 

et Il intercède pour nous ! Le Saint-Esprit prend notre défense constamment, continuellement, en tout 

temps… 

  116    Il a dit : ‘‘Moïse, quant à moi, Je suis ta Part…’’ Oh ! Il a dit : ‘‘Je suis ta Part suffisante.’’ Et c’est cela 

qu’est le Saint-Esprit aujourd’hui pour l’Eglise. … 

POURQUOI LE SAINT-ESPRIT A ETE DONNE  1959 § 19     Maintenant, le but… quel était—quel était le 

but pour lequel Dieu a envoyé le Saint-Esprit? Maintenant, je noterais ça, Jean 14, à partir du verset 14, et de 

continuer à lire dans le chapitre, comme base. Le but pour lequel Dieu, nous le voyons ici, a envoyé le Saint-Esprit, 

c’était un seul but, que Dieu Lui-même puisse habiter dans Son Église et poursuivre Ses projets à travers l’église. 

C’est que, Dieu était en Christ, Il poursuivait Ses projets à travers Christ; de Christ, Il est passé dans l’église, Il 

poursuit Son œuvre à travers l’Église. 

31 C’est le but du Saint-Esprit. C’est le Père, à nouveau, Dieu le Père qui habite en vous, qui accomplit Ses plans, 

pour terminer Son plan de rédemption; qui œuvre à travers vous, qui fait de vous un co-ouvrier avec Lui; qui vous 

donne une place, qui vous donne une part pour votre frère et votre sœur déchus, perdus; qui vous donne Son Esprit 

et Son amour, pour aller à la recherche des perdus, comme Il l’a fait dans le jardin d’Éden. «Adam, Adam, où es-

tu?» Voilà ce que le Saint-Esprit fait à un homme ou à une femme. Quand Il pénètre leurs cœurs et qu’Il établit Sa 

demeure, il y a une soif et une faim pour les âmes perdues. 

Voilà ce qui ne va pas avec les réunions aujourd’hui. Elles n’ont pas assez la touche de l’Esprit, pour aller chercher 

les âmes des perdus et de ceux qui sont mourants. Il s’agit plutôt de se donner une renommée, ou une église, ou 

un édifice, ou une dénomination, au lieu d’un programme destiné à gagner des âmes. Quelle pitié! On pourrait 

s’attarder longtemps là-dessus.  Dieu S’est déversé en Christ. Exact. 

54   Vous n’êtes pas converti tant que vous n’avez pas reçu le Saint-Esprit.  

  94 Le Saint-Esprit est venu pour vous donner la puissance. …la puissance dans la prière. 

  96 Il vous donne la puissance dans vos paroles. … 

112 C’est pour donner l’onction au prédicateur. C’est pour donner la sainteté au groupe. C’est pour mettre 

l’Eglise en ordre. C’est pour apporter une unité d’esprit. C’est pour nous unir avec puissance. C’est 

pour nous unir dans l’amour, l’amour fraternel. … 

155 … Il est absolument nécessaire, essentiel et obligatoire que vous receviez le Saint-Esprit maintenant, 

sinon vous ne pourrez pas participer à la résurrection. 

159   … Vous devez recevoir le Saint-Esprit. Qu’est-Il ? C’est l’ Esprit de Dieu. Quelle est donc Sa mission ? De 

vous diriger, de vous guider, de vous remplir, de vous sanctifier, de vous introduire dans l’Église.  … 
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QUESTION ET REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT 1959 § 41        C’est le Saint-Esprit qui... Vous croyez 

en vue de la Vie Éternelle, mais quand le Saint-Esprit vient, c’est Lui qui est la Vie Éternelle. Vous croyez en vue 

de... À la sanctification, vous êtes engendrés par l’Esprit, mais vous n’êtes pas nés de l’Esprit, tant que le Saint-

Esprit n’est pas entré en vous. C’est exact. Le bébé a de la vie dans le sein de sa mère, ses petits muscles frémissent; 

c’est une vie. Mais, quand le souffle de vie est insufflé dans ses narines, cette vie-là est différente. Elle est 

différente. Voilà ce que c’est, c’est... 

42        Mon cher frère méthodiste, pèlerin de la sainteté, et nazaréen, le baptême du Saint-Esprit est différent de 

la sanctification. La sanctification, c’est la purification, qui prépare à la Vie. Mais quand le Saint-Esprit vient, Il 

est la Vie. La préparation, c’est purifier le vase; le Saint-Esprit, c’est remplir le vase. La sanctification, signifie 

“être nettoyé et mis à part pour le service”. Le Saint-Esprit, c’est de le mettre en service. C’est vous le vase que 

Dieu a nettoyé. 

43        Nous voyons que le Saint-Esprit, c’est Dieu Lui-même en vous. Dieu était au-dessus de vous dans la 

Colonne de Feu, qui accompagnait Moïse. Dieu était avec vous en Jésus-Christ. Maintenant Dieu est en vous par 

le Saint-Esprit. Non pas trois dieux, mais un seul Dieu dans l’exercice de trois fonctions. 

44        Dieu qui condescend, qui descend, alors qu’Il avait été au-dessus de l’homme. Celui-ci ne pouvait pas Le 

toucher, parce qu’il avait péché dans le jardin d’Éden et s’était séparé de sa communion avec Lui. Alors, qu’est-il 

arrivé? Il fallait qu’Il soit au-dessus de lui. Il ne pouvait pas, par le sang des taureaux et des boucs, entrer de 

nouveau en communion avec l’homme; mais les lois et les ordonnances préfiguraient ce temps qui allait venir : 

l’offrande de boeufs, et autres, de brebis. Puis, quand Dieu est descendu et qu’Il a habité dans un corps sanctifié, 

né d’une femme vierge, que Dieu Lui-même... Savez-vous ce que Dieu a fait? Tout ce qu’Il–qu’Il a fait, c’est... Il 

a planté Sa Tente parmi les nôtres. Dieu a habité dans une Tente appelée Jésus-Christ. Il a simplement dressé Sa 

Tente parmi nous, Il est devenu... (Je vais prêcher là-dessus demain matin, alors je ferais mieux de ne pas aller 

plus loin.) Donc, Dieu, qui a campé, ou demeuré avec nous... 

45        Et maintenant Dieu est en nous. Jésus a dit, dans Jean 14     : “En ce jour-là, vous connaîtrez que Je suis 

dans le Père, que le Père est en Moi, que Je suis en vous, et que vous êtes en Moi.” Dieu en nous. Dans quel but? 

D’exécuter Son plan. 

46        Dieu avait un plan – Il voulait agir parmi les hommes – et Il l’a déployé dans la Colonne de Feu, qui était 

le Feu mystique qui se tenait au-dessus des enfants d’Israël. Puis, ce même Feu s’est manifesté dans un corps, celui 

de Jésus. Et Il a déclaré qu’Il était ce Feu : “Avant qu’Abraham fût, JE SUIS.” Il était ce Feu. Il a dit : “Je viens 

de Dieu, et Je retourne à Dieu.” Et après Sa mort, Son ensevelissement et Sa résurrection, saint Paul L’a rencontré 

sur le chemin, – à ce moment-là il s’appelait encore Saul, – sur le chemin de Damas, et Il était redevenu cette 

Colonne de Feu. Une Lumière qui l’a rendu aveugle. C’est vrai. 

47        Et Le voici aujourd’hui, cette même Colonne de Feu, ce même Dieu qui accomplit les mêmes signes, les 

mêmes oeuvres. Pourquoi? Il agit parmi Son peuple. Il est en nous. Je... Il est avec vous en ce moment, “mais Je 

serai en vous. Je serai avec vous, et même en vous, jusqu’à la fin de toutes choses”, la fin du monde. Il serait avec 

nous. 

48        Maintenant, remarquez. Jésus leur avait donné la directive de monter à Jérusalem et d’attendre. Le mot 

rester, là, signifie “attendre”, il ne signifie pas prier, il signifie “attendre”. Ces hommes n’étaient pas encore aptes 

à prêcher, parce qu’ils ne connaissaient Sa résurrection que par Sa Personne, pour L’avoir vu, de l’extérieur. Il–Il 

leur avait ordonné de ne plus prêcher, de ne rien faire tant qu’ils n’auraient pas d’abord été revêtus de la Puissance 

d’en haut. 

            Je ne crois pas qu’aucun prédicateur soit envoyé par Dieu ou puisse avoir été correctement ordonné... Parce 

que Dieu est infini. Et ce que Dieu fait une fois, Il le fait tout le temps. Or, si Dieu n’a pas voulu les laisser prêcher 

avant qu’ils se soient rendus là, à la Pentecôte, qu’ils aient vécu l’expérience de la Pentecôte, alors aucun homme 
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– à moins qu’il le fasse de lui-même à cause d’un désir profond, ou qu’une organisation quelconque l’ait mandaté 

à le faire – n’a le droit de monter en chaire avant d’avoir été rempli du Saint-Esprit. C’est tout à fait vrai. Parce 

que, tant qu’il n’a pas été rempli du Saint-Esprit, il conduit les gens selon la conception intellectuelle d’une 

organisation. C’est seulement après cela qu’il leur donne la nourriture de la colombe; L’Agneau et la Colombe, 

comme nous en avons parlé hier soir. 

 

 

2. QUELLE EST LA PREUVE QU’UN HOMME A LE SAINT-ESPRIT ? 

 1 EST CE QUE C'EST LES MANIFETATIONS (les dons) DANS LA VIE D'UNE PERSONNE? 

DIEU SE CACHE ET SE REVELE DANS LA SIMPLICITE  § 241          Donc, donc, les autres, ils vont 

tellement loin qu’ils deviennent fanatiques. Alors, ils vont de l’autre côté. Et ils pensent que, juste parce qu’ils 

sautent en l’air, ou qu’ils éprouvent une sensation ou une émotion quelconques, qu’ils parlent en langues ou—

ou—ou qu’ils ont donné une prophétie qui s’est trouvée être juste, ou quelque chose du genre, ils pensent que c’est 

Cela, que—qu’ils L’ont. Mais ce n’est pas ça.  

242      Jésus a dit : ‘‘Plusieurs viendront à Moi en jour-là, et ils diront : ‘Seigneur, n’ai-je pas prophétisé par Ton 

Nom ? et par Ton Nom fait beaucoup de miracles, et chassé des démons ?’’’ Il a dit : ‘‘retirez-vous, Je ne vous ai 

jamais connus.’’ Voyez ? Ce n’est pas ça. Ce n’est pas ça, mon ami. 

DIEU SE CACHE ET SE REVELE DANS LA SIMPLICITE   § 243 C’est pour cette raison que… Et, les 

langues, comme preuve ? Je crois au parler en langues, mais je ne reconnais pas ça comme la seule preuve 

qu’on a le Saint-Esprit. Non, monsieur...?  

EXPOSE DES SEPT AGES  -  Page 136. 1  Ceci devrait vous réjouir. Il y a une doctrine très étrange qui a cours 

et qui provoque beaucoup de malentendus et de ressentiment. C’est que quand les pentecôtistes disent qu’on DOIT 

parler en langues, sinon on n’a pas été baptisé du Saint-Esprit, ou bien ils nient que de grands hommes comme 

Knox, Moody, Taylor, Goforth et d’autres aient reçu le Saint-Esprit, ou bien ils affirment qu’ils parlaient en 

langues secrètement sans se rendre compte de ce qui se passait. Mais ce n’est pas vrai. Non monsieur. C’est une 

erreur grossière. Le parler en langues n’est pas la preuve que l’on est rempli de l’Esprit. C’est simplement 

l’une des neuf manifestations qui sont mentionnées dans I Corinthiens 12. Aucun passage de l’Écriture ne dit 

qu’on parle en langues quand on reçoit le Saint-Esprit, ou qu’on reçoit le Saint-Esprit par le parler en langues. 

Cependant, il est bien dit que “après qu’ils furent remplis du Saint-Esprit ils se mirent à parler en langues”, et plus 

loin, il est dit qu’ils ont prophétisé. 

162. 1  Et c’est cela. On NE PEUT PAS prétendre que la manifestation est la preuve qu’on est né de l’Esprit, 

rempli de l’Esprit. Non monsieur. Je reconnais que la véritable manifestation est la preuve que le Saint-Esprit 

accomplit des œuvres puissantes, mais ce n’est PAS la preuve que l’individu est rempli de l’Esprit, même si 

cet individu possède ces manifestations en abondance. 

2° EST CE D'AVOIR L'AMOUR ? 

L’ORDRE DE L’EGLISE  -  1958  §  21 Premièrement, je pense que chaque membre, ou chaque adorateur, du 

Branham Tabernacle, devrait être si plongé dans l’amour Divin, les uns vis-à-vis des autres, jusqu’au point où 

(cela devrait être) leurs cœurs soupireraient les uns pour les autres au moment de se séparer, de se quitter l’un 

l’autre après la réunion, le soir. Je suis un vrai croyant dans « l’amour Divin. » L’apôtre Paul a dit que c’était 
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là l’évidence du Saint-Esprit. « Ainsi, tous les hommes connaîtront que vous êtes Mes disciples, » a dit Jésus, 

« quand vous vous aimez l’un l’autre. » 

DES CE MOMENT-LA  16. 07. 60  § 98 … Et je l’ai toujours enseigné : L’évidence du Saint-Esprit, c’est 

l’amour parfait. Voyez-vous ? Je crois au parler en langues, certes. « Mais, si je parle les langues des hommes et 

des anges, et que je n’aie pas la charité, je ne suis rien—je deviens comme un airain qui résonne et une cymbale 

retentissante. » Ainsi, si vous parlez en langues et avez l’amour avec, cela vous prouve. 

SE DIRIGER VERS LE NORD  -  29. 01. 61  -   E-31 Aimez-vous les uns les autres. Jésus a dit : « … à ceci, 

tous connaîtront que vous êtes Mes disciples, quand vous avez de l’amour les uns pour les autres. » C’est à cela 

que tous connaîtront que vous êtes Mes disciples : aimez-vous les uns les autres. C’est la plus grande évidence 

du Saint-Esprit que je connaisse, c’est quand vous vous aimez les uns les autres. Oui, monsieur. C’est là le 

grand commandement. C’est une grande chose. Quoique vous parliez dans les langues des hommes et des anges, 

si vous n’avez pas l’amour, cela ne vous profite de rien. 

Là, il nous révèle que ce n'est pas les manifestations qui soient la preuve. 

 

 

MAINTENANT EST CE LES FRUITS QUI SONT LA PREUVE EVIDENTE? NON! 

QUESTIONS ET REPONSES N° 2 23. 08. 1964  § 44      Maintenant, cela n’est pas l’évidence du Saint-Esprit. 

Voyez-vous ? Vous ne pouvez pas vous appuyer là-dessus. Vous ne pouvez pas vous appuyer sur le fruit de 

l’Esprit, parce que le premier fruit de l’Esprit, c’est l’amour. Et la Science Chrétienne fait preuve de plus 

d’amour que n’importe qui, à ce que je sache, mais ils renient la Divinité même de Jésus-Christ. Voyez-vous ? Il 

n’y a qu’une seule évidence du Saint-Esprit que je connaisse, et c’est une foi véritable dans la Parole promise 

de l’heure ! 

DIEU SE CACHE ET SE REVELE DANS LA SIMPLICITE  -  § 243 C’est le fruit de l’Esprit qui est la 

preuve. Voyez ? Oui. Donc, vous voyez, c’est pour cette raison que j’ai exprimé mon désaccord avec le 

mouvement de pentecôte, quand ces frères disent : ‘‘Si un homme parle en langues, il a le Saint-Esprit.’’ Je ne suis 

pas d’accord. Ce n’est pas le signe qu’il a le Saint-Esprit. Voyez  

(MAIS DIEU SEUL PEUT CORRIGER SON PROPHETE ET NOUS SUIVONS LA CONDUITE LORSQUE 

LA SYMPHONIE CHANGE) 

3° C'EST CROIRE ET VIVRE LA PAROLE REVELEE DANS VOTRE TEMPS QUI EST LA PREUVE. 

DES CITERNES CREVASSEES  - 26/07/64  -  § 66   Aujourd’hui je parlais à mon bon ami, le docteur Lee 

Vayle, qui est présent en ce moment. C’est tout un théologien, alors d’habitude nous avons de--avons de très 

bonnes discussions sur l’Écriture. Très intelligent. Une fois, il me demandait mon avis sur le signe initial du 

Saint-Esprit, “est-ce que c’était le parler en langues?” Ça, c’était il y a bien des années. 

J’ai dit : “Non; je ne peux pas voir ça.” 

Il a dit : “Moi non plus,” il a dit, “pourtant, c’est ce qui m’a été enseigné.” Il a dit : “D’après vous, qu’est-ce qui 

en serait une preuve?” 
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67 J’ai dit : “La preuve la plus parfaite, à mon avis, c’est l’amour.” Donc, nous nous sommes mis à parler de 

ça. 

Et alors, j’ai trouvé que ça semblait être assez juste, donc, je m’en suis tenu à ça : “Si un homme a l’amour.” 

Mais, un jour, le Seigneur, par une vision, m’a corrigé. Et Il a dit que “la preuve qu’on a l’Esprit, c’est ceux 

qui peuvent recevoir la Parole”, ni l’amour, ni le parler en langues, mais c’est de recevoir la Parole. 

68 Et alors, le docteur Vayle me disait que “c’est Scripturaire,” il disait, “parce que, dans Jean 14, Jésus a dit : 

‘Quand Lui, le Saint-Esprit, sera venu sur vous, Il vous révélera les choses que Je vous ai enseignées, et Il vous 

annoncera les choses à venir.’” 

Alors, voilà la vraie preuve du Saint-Esprit! Il ne m’a encore jamais rien dit qui soit faux. Alors, “c’est la preuve 

du Saint-Esprit, c’est celui qui peut croire la Parole; si vous pouvez La recevoir”. 

En effet, Jésus n’a jamais dit : “Quand le Saint-Esprit sera venu, vous parlerez en langues.” Il n’a jamais dit que, 

quand le Saint-Esprit serait venu, vous feriez aucune de ces choses-là. Mais Il a dit : “Il prendra ces choses qui 

sont à Moi et Il vous les annoncera, et Il vous annoncera les choses à venir.” Alors, voilà la vraie preuve du 

Saint-Esprit, selon Jésus Lui-même. 

LA FETE DES TROMPETTES  - § 100   Et Jésus a dit : “Ce qui arriva aux jours de Lot arrivera de même 

à la venue de la fin du monde, quand le Fils de l’homme,” pas le Fils de Dieu, “quand le Fils de l’homme Se 

révélera.” 

101   On n’avait pas eu cela au long de l’âge. Voyez-vous la continuité parfaite de l’Écriture? Voici que nous 

sommes en train de vivre cela. Les mystères; même celui du baptême au Nom du Seigneur Jésus, et sans tomber 

dans la conception unitaire; et ces autres choses. Le Saint-Esprit, qui a présenté cela et l’a démontré de façon 

parfaite, le vrai Baptême du Saint-Esprit, le Signe, et tout, et Il a mis cela en place; et Il a situé chaque réformateur 

et tout, très précisément. Et, vous voyez, devant nos propres yeux, et ça n’a pas été fait en cachette, le monde entier 

est au courant. Jésus, le Fils de Dieu, qui Se révèle par les Écritures, qui fait vivre cette Écriture qui a été prédestinée 

pour ce jour-ci, comme il en avait été de ce jour-là et de tous les autres jours. Et de croire Cela, c’est la preuve 

qu’on a le Saint-Esprit. 

 102   La justice, vous ne pouvez pas déclarer que simplement “d’aller à l’église”, c’est la preuve qu’on a le Saint-

Esprit. Dans ce cas-là, alors, les pharisiens L’avaient. Voyez? Vous ne pouvez pas déclarer que “de trembler ou 

de sauter en l’air”, c’est la... Dans ce cas-là, les barbares L’ont. Si vous dites que c’est de “parler en langues”, quel-

-quel culte des démons ne parle pas en langues? Nommez-m’en un. 

Frère Jackson qui est assis ici, pour l’Afrique, de l’Afrique, il pourrait vous le dire. Je suis allé dans des camps 

d’Indiens, ici, j’ai vu les sorcières et les sorciers se taillader, et verser leur propre sang, et parler en langues, et--et 

le sorcier guérisseur en donner l’interprétation; je les ai vus poser un crayon et qu’il écrive en langues 

inconnues. Alors, Ce n’est pas ça. Mais si… 

 103   Quelle est la vraie preuve? Jésus a dit : “Que vous croyiez que Je suis Celui-là.” Et Il est la Parole. 

 104   Pourquoi n’ont-ils pas saisi? Pourquoi les Juifs n’ont-ils pas saisi? C’étaient des hommes justes, 

c’étaient des hommes bons, c’étaient des hommes saints. Et il y avait toutes sortes de gens, mais c’est pour 

celui qui est prédestiné à entendre la Parole! 

105   “Et comment savoir si c’est la Parole ou pas? Chacun le dit.” 
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106   C’est la promesse de la Bible, qui est confirmée pour l’âge en question, voilà, alors on revient là où est 

le Saint-Esprit. Observez le son de la Trompette, dans quelques minutes, ce qu’Elle proclame. La 

Trompette, la Trompette de l’Évangile, voyez qui peut L’entendre. Souvenez-vous, ceux qui étaient dans les 

villes fortifiées ne pouvaient pas sortir au moment du jubilé. Non monsieur. Ils étaient emmurés, ils restaient là. 

C’était terminé; ils étaient esclaves jusqu’à la fin de leur vie, et il fallait qu’on les marque. 

AUJOURD’HUI, CETTE ECRITURE EST ACCOMPLIE  19. 02. 65 §146    Le Saint-Esprit est la Parole de 

Dieu en Vous, Qui S’identifie elle-même en acceptant cette Parole. En dehors de cela, il ne peut s’agir du Saint-

Esprit. Si on dit que c’est le Saint-Esprit et qu’on renie une seule Parole de cette Bible, cela ne peut pas être le 

Saint-Esprit. C’est cela l’évidence que vous croyez ou pas. 

C’EST LE LEVER DU SOLEIL - M18.04.1965 § 231 Maintenant regardez. Comment pouvez-vous dire que 

cet Esprit habite en vous? lain[Frère Branham donne cinq coups sur la chaire.—N.D.É.]lain Vous aurez beau avoir 

fait tout ce que vous pensiez être juste, voici la preuve, ce qui vous fait savoir si oui ou non vous L’avez. Si l’Esprit 

qui était en Christ est en vous, Il vous vivifie aussi à la Parole, car Christ est la Parole. Et si, au contraire, il vous 

vivifie pour vous éloigner de la Parole, alors ce n’est pas l’Esprit de Christ!… m’importe ce que vous avez pu 

faire, tant que Cela ne vous aura pas dirigé dans la Parole. “Mes brebis entendent Ma Voix, et elles vivront de 

toute Parole”, toute Parole! Je parlais de ça, l’autre jour.  

DEMEURE FUTURE DE L'ÉPOUX CÉLESTE ET DE L'ÉPOUSE TERRESTRE, LA - 02.08.1964 § 194 

Maintenant, c'est de ça qu'on parlait l'autre jour, la preuve qu'on a le Saint-Esprit. Voyez? La preuve que vous avez 

le Saint-Esprit, c'est quand vous pouvez recevoir la Parole; pas un système, mais avoir une compréhension claire. 

Comment savoir que la Parole est claire, qu'on La comprend? Regardez-La Se confirmer. 

SI VOUS CROYEZ, VOUS DEVEZ DEVENIR UN AVEC LA PAROLE, SI NON, CE N'EST PAS AUSSI 

CA. 

QUE DITES VOUS QUE C'EST ? § 129 Ils n’En voulaient pas, de ce Message d’un seul homme. Non, ils n’En 

voulaient pas. Et jamais Dieu n’a traité avec plus d’une personne à la fois. C’est toujours le Message d’un seul 

homme. Quand a-t-Il déjà traité avec les gens, autrement que par une seule personne? C’est individuel. Ce n’est 

pas un groupe. Vous êtes responsables devant Dieu, chacun de vous. Vous dites : “Oh, j’Y crois.” Vous... Ce que 

vous faites, c’est envisager Cela. Vous envisagez la chose. 

130 Voici une femme. Moi, je suis un jeune homme, j’attends de pouvoir me marier. Elle correspond en tous points 

à ce que je recherche. C’est une Chrétienne charmante : elle en a l’apparence, l’habillement, le comportement, la 

vie. J’admets qu’elle serait une bonne épouse pour moi. Mais elle n’est pas la mienne, tant que je ne l’aurai pas 

prise pour femme. C’est la même chose pour le Message. Vous pouvez avoir de la sympathie pour Celui-ci et dire 

: “Il est vrai.” Mais il faut que vous Le receviez en vous pour En devenir une partie. Alors vous et le Message 

devenez un. Alors l’onction est avec vous, comme elle est avec les autres. 

 

DIEU DEVOILE § 63 Alors, donc, et prenez seulement, par exemple, la petite chose que je... quelqu’un me fait 

sans cesse des remarques, au sujet des femmes, de ce qu’elles se coupent les cheveux. Or, à mon avis, tant qu’elle 

fait ça, peu m’importe combien elle peut être sainte dans sa conduite, et toute la connaissance qu’elle peut avoir, 

elle a quand même tort. Elle porte des shorts et des vêtements semblables; peu m’importe ce qu’elle fait, combien 

elle peut chanter, comme elle peut bien prêcher, tout ce qu’elle peut faire, et le genre de vie qu’elle peut mener, il 

reste quand même que cette Parole-là est transgressée. Voyez? Voyez, il faut que ce soit chaque Parole. Pas une 

phrase; une Parole, une seule Parole! Donc, la Bible n’est d’aucune interprétation particulière. Il faut que ce soit 

Parole sur Parole, telle qu’Elle est écrite. Nous devons La croire. 

http://mackhaming.e-monsite.com/
https://branham.org/
https://branham.fr/


43 

Que Le Seigneur Jésus Christ vous bénisse 

Votre Frère Mackham  MANDENGE CAMBORISH 

http://mackhaming.e-monsite.com ; https://branham.org ;  https://branham.fr ;  E-mail : brazzoesun@yahoofr ; 

0753030829 

ROUEN France 

64 Et pas seulement La croire, mais La vivre. Si nous ne La vivons pas, alors nous ne La croyons pas, nous disons 

La croire, c’est tout. Comme je... En me basant sur ce que je disais, que ces disciples ne pouvaient pas L’expliquer, 

mais ils Le croyaient quand même; et ils faisaient leur confession de foi, et ils vivaient selon celle-ci. Quand tous 

les autres s’En sont éloignés, eux, ils s’Y sont tenus! Ils Le croyaient! C’est ce que nous faisons. C’est ce que vous 

devez faire. Peu importe ce que n’importe qui d’autre peut faire, nous Le croyons, et puis nous nous Y conformons. 

Si vous ne vous Y conformez pas, alors vous ne Le croyez pas. 

LE SAINT ESPRIT EN VOUS, VOUS FERA ENTENDRE CE QUE L'ESPRIT DIT A L'EGLISE 

EXPOSE DES SEPT AGES  -   Pages 133 à 135  :   Apocalypse 2.11 : “Que celui qui a des oreilles entende ce 

que l’Esprit dit aux Églises.” Il n’y a pas un seul âge de l’Église où ce verset ne soit pas cité. Chacun des âges 

reçoit le même avertissement adressé aux gens de tous les âges. “Que celui qui a des oreilles entende ce que l’Esprit 

dit.” Mais il est absolument impossible que tous les hommes entendent ce que l’Esprit dit aux différents 

âges.I Corinthiens 2.6-16 : “Cependant, c’est une sagesse que nous prêchons parmi les parfaits, sagesse qui n’est 

pas de ce siècle, ni des chefs de ce siècle, qui vont être anéantis; nous prêchons la sagesse de Dieu, mystérieuse et 

cachée, que Dieu, avant les siècles, avait destinée pour notre gloire, sagesse qu’aucun des chefs de ce siècle n’a 

connue, car, s’ils l’avaient connue, ils n’auraient pas crucifié le Seigneur de gloire. Mais, comme il est écrit, ce 

sont des choses que l’oeil n’a point vues, que l’oreille n’a point entendues, et qui ne sont point montées au coeur 

de l’homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui L’aiment. Dieu nous les a révélées par l’Esprit. Car 

l’Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu. Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l’homme, 

si ce n’est l’esprit de l’homme qui est en lui? De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n’est l’Esprit 

de Dieu. Or nous, nous n’avons pas reçu l’esprit du monde, mais l’Esprit qui vient de Dieu, afin que nous 

connaissions les choses que Dieu nous a données par Sa grâce. Et nous en parlons, non avec des discours 

qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu’enseigne le Saint-Esprit, employant un langage spirituel pour 

les choses spirituelles. Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu, car elles sont une folie 

pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c’est Spirituellement qu’on en juge. L’homme Spirituel, au contraire, 

juge de tout, et il n’est lui-même jugé par personne. Car, qui a connu la pensée du Seigneur, pour l’instruire? Or 

nous, nous avons la pensée de Christ.” Matthieu 13.13-16 : “C’est pourquoi Je leur parle en paraboles, parce qu’en 

voyant ils ne voient point, et qu’en entendant ils n’entendent ni ne comprennent. Et pour eux s’accomplit cette 

prophétie d’Ésaïe : Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point; vous regarderez de vos yeux, et 

vous ne verrez point. Car le coeur de ce peuple est devenu insensible; ils ont endurci leurs oreilles, et ils ont fermé 

leurs yeux, de peur qu’ils ne voient de leurs yeux, qu’ils n’entendent de leurs oreilles, qu’ils ne comprennent de 

leur coeur, qu’ils ne se convertissent, et que Je ne les guérisse. Mais heureux sont vos yeux, parce qu’ils voient, et 

vos oreilles, parce qu’elles entendent!” Jean 8.42-44 : “Jésus leur dit : Si Dieu était votre Père, vous M’aimeriez, 

car c’est de Dieu que Je suis sorti et que Je viens; Je ne suis pas venu de Moi-même, mais c’est Lui qui M’a envoyé. 

Pourquoi ne comprenez-vous pas Mon langage? Parce que vous ne pouvez écouter Ma Parole. Vous avez pour 

père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne 

se tient pas dans la vérité, parce qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il profère le mensonge, il parle de son 

propre fonds; car il est menteur et le père du mensonge.” D’après ces passages de l’Écriture, il est tout à fait 

évident qu’aucun homme ne peut, de lui-même, entendre Dieu. Il faut que Dieu lui donne cette 

capacité. Matthieu 16.17 : “Jésus, reprenant la parole, lui dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car ce ne sont 

pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela, mais c’est Mon Père qui est dans les cieux.” En rapprochant ces 

versets, nous voyons qu’il n’y a qu’un seul groupe de gens, un groupe de gens très particulier, qui a la 

capacité d’entendre ce que l’Esprit dit dans chaque âge. C’est un groupe particulier, qui reçoit la révélation 

de chaque âge. Ce groupe est de Dieu, car le groupe de ceux qui ne peuvent pas entendre n’est pas de Dieu 

(Jean 8.42-44). Le groupe de ceux qui peuvent entendre et qui entendent ce que l’Esprit dit, et qui en 

reçoivent la révélation, est le groupe qui est décrit dans I Corinthiens 2.6-16. Ce sont eux qui ont l’Esprit de 

Dieu. Ce sont eux qui sont nés de Dieu. Ils sont baptisés dans le corps du Seigneur Jésus-Christ par Son 

Esprit. Ils sont baptisés du Saint-Esprit. 
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  Pour continuer sur la lancée de ce que nous venons de dire, et aussi pour utiliser un passage de l’Écriture que 

nous devons garder à l’esprit quand nous parlons de savoir qui est baptisé du Saint-Esprit, voyez ce que Jésus dit 

dans Jean 6.45 : “Il est écrit dans les prophètes : Ils seront TOUS enseignés de Dieu.” Mais prenez Ésaïe 54.13 

d’où est tirée cette citation, et il est dit : “Tous tes fils seront enseignés de l’Éternel.” Le TOUS de Dieu, ce sont 

les FILS de Dieu. C’est donc que la preuve qu’on est un véritable fils de Dieu (celui sur qui l’Esprit est venu 

et en qui Il habite) est de nouveau définie par le fait qu’on reçoit l’enseignement de la Parole par le Saint-

Esprit. 

      Maintenant vous commencez à voir pourquoi le parler en langues n’est pas la preuve qu’on est baptisé du 

Saint-Esprit. Dans aucun âge, il n’est dit : “Que celui qui a une langue dise ce que l’Esprit dit.” Ceci exclut le 

parler en langues, son interprétation, la prophétie, etc., comme preuve. La preuve, c’est qu’on ENTEND ce 

que l’Esprit dit. L’Esprit parle. Oui, l’Esprit enseigne. C'est exactement ce que Jésus a dit qu’Il allait faire 

quand Il viendrait. Jean 14.26 : “Il vous enseignera toutes choses, et vous rappellera tout ce que Je vous ai dit.” Et 

c’est exactement ce qui est arrivé. C’est comme cela que les Évangiles ont été écrits. Ces hommes, par le Saint-

Esprit, se rappelaient les Paroles mêmes que Jésus avait dites. C’est pour cela que les Évangiles sont exacts. Ils 

sont parfaits. Seulement l’Esprit ne leur a pas seulement rappelé toutes choses, mais Il leur en a aussi enseigné 

plus long sur la vérité qu’ils avaient déjà. C’est ainsi que Paul a reçu ses révélations. Il a dit à ce sujet : “Je vous 

déclare, frères, que l’Évangile qui a été annoncé par moi n’est pas de l’homme; car je ne l’ai ni reçu (d’un homme) 

ni appris d’un homme, mais par une révélation de Jésus-Christ.” Galates 1.11-12. Il était enseigné par le Saint-

Esprit. 

      Un jour, quand Jésus était sur terre, un homme important est venu Le voir. Cet homme a dit : “Maître, nous 

savons que Tu es un enseignant envoyé par Dieu.” Mais vous remarquerez que Jésus l’a interrompu. Il s’est tourné 

vers Nicodème, et on peut paraphraser Ses paroles comme ceci : “Je ne suis PAS un enseignant. Je suis l’Agneau 

du Sacrifice pour le péché. Je rends la Nouvelle Naissance possible par Mon Esprit. Mais il va venir Quelqu’un 

qui est l’Enseignant. C’est le Saint-Esprit.” Quand Jésus était sur terre, Il est venu comme Agneau, et comme 

Prophète. Mais quand Il est revenu sur l’Église par Son Esprit, Il est devenu l’Enseignant. 

      Et nous entendons la même vérité adressée à chaque âge : “Que celui qui a des oreilles entende ce que l’Esprit 

dit aux Églises.” Mais seul un homme rempli de l’Esprit peut entendre la révélation pour cet âge-là. Personne 

d’autre ne le peut. Non monsieur. Ils ne le peuvent pas, parce que c’est exactement ce que Paul a dit dans I 

Corinthiens 2.6-16. 

  Page 137 Or, quand Dieu se tait, nous faisons mieux de nous taire. Mais là où Il a parlé, nous faisons mieux de 

parler, nous aussi, et de dire ce qu’Il a déjà dit. Il nous a dit que le signe, c’est-à-dire ce qui se produirait après 

avoir été baptisé du Saint-Esprit, c’est que l’Enseignant viendrait nous enseigner toute la vérité. Mais cet 

Enseignant est un enseignant INTÉRIEUR, pas un enseignant extérieur. Si l’Esprit n’était pas à l’intérieur, 

vous n’entendriez pas la vérité et ne la recevriez pas par révélation, même si vous l’entendiez à longueur de 

journée. C’était le signe que l’Esprit habitait à l’intérieur à l’époque de Paul. Ceux qui étaient remplis du 

Saint-Esprit entendaient la Parole, la recevaient, et vivaient par elle. Ceux qui n’avaient pas l’Esprit 

l’entendaient seulement comme des hommes charnels, ils y mettaient une fausse interprétation, et ils s’en 

allaient dans le péché. 

Dans chaque âge (et chaque âge est l’âge du Saint-Esprit pour le vrai croyant), dans chaque âge, dis-je, le signe a 

été le même. Ceux qui avaient l’Esprit, l’Enseignant, entendaient la Parole, et cet Esprit en eux prenait la 

Parole et la leur enseignait (la leur révélait); et ils étaient du groupe de ceux qui entendaient le messager et 

son message, qui le prenaient et qui le vivaient. 

  Page 138 Vous voyez donc maintenant que nous ne pouvons pas nous permettre de dire ce que la Bible n’a pas 

dit. Comme l’Écriture nous enseigne que l’œuvre du Saint-Esprit et la manifestation de cette Personne Bénie est 
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d’apporter la vérité de chaque âge à la véritable semence de l’âge en question, nous savons qu’il faut que l’Esprit 

demeure dans une personne pour que celle-ci puisse recevoir la vérité pour ce temps-là. Amen. C’est tout à 

fait exact. Et si ces âges nous font voir quelque chose, c’est bien cette vérité qu’ils nous démontrent. C’est tout à 

fait exact. Et si ces âges nous font voir quelque chose, c’est bien cette vérité qu’ils nous démontrent. C’est tout à 

fait exact. Et si ces âges nous font voir quelque chose, c’est bien cette vérité qu’ils nous démontrent. C’est tout à 

fait exact. Et si ces âges nous font voir quelque chose, c’est bien cette vérité qu’ils nous démontrent. 

 Page 148 Seul Jacob avait la semence; c’est pourquoi il avait égard au droit d’aînesse et à l’alliance de Dieu. 

Si vous êtes de la vraie semence, vous entendrez cette Parole; l’Esprit vous baptisera dans le corps de Christ, 

Il vous remplira et vous revêtira de puissance, et vous recevrez la Parole pour votre jour et pour votre âge. 

Voyez-vous comme la véritable preuve devient claire quand la Parole vous est révélée? 

 Page 149 Nous venons donc d’affirmer longuement que la véritable preuve qu’on est baptisé du Saint-

Esprit, c’est que le croyant reçoit la Parole pour l’âge dans lequel il vit. 

  Page 149 § 2 :  Le message est alors diffusé à tous. Mais, bien qu’il soit diffusé à tous ceux qui sont atteints par 

le message, ce message n’est reçu individuellement que par un groupe particulier, d’une certaine façon. Chaque 

individu de ce groupe est quelqu’un qui a la capacité d’entendre ce que l’Esprit dit au moyen du 

messager. Ceux qui entendent ne reçoivent pas leur propre révélation particulière, pas plus qu’un groupe 

ne reçoit sa révélation collective, MAIS CHAQUE PERSONNE ENTEND ET REÇOIT CE QUE LE 

MESSAGER A DÉJÀ REÇU DE DIEU. 

  Page 150 Si vous êtes chrétien, vous reviendrez à ce qu’enseigne l’Esprit, c’est-à-dire à la Parole pour cet 

âge-ci.Chaque messager de chaque âge prêchera cette Parole. Chaque nouveau réveil authentique aura lieu parce 

que des hommes sont revenus à la Parole pour leur âge…Si vous êtes de la vraie semence, si vous êtes 

véritablement baptisé du Saint-Esprit, vous donnerez plus d’importance à Sa Parole qu’à votre nécessaire, et vous 

aurez un ardent désir de vivre de TOUTE Parole qui sort de la bouche de Dieu. 

 Page 157 Rappelez-vous maintenant, Jean-Baptiste était à la fois le prophète et le messager de son époque. Il était 

rempli du Saint-Esprit dès le sein de sa mère. Pendant qu’il baptisait dans le Jourdain, la Parole de Dieu (Jésus) 

est venue à lui. La Parole vient toujours à ceux qui sont véritablement remplis de l’Esprit. C’est là la preuve 

qu’on est rempli du Saint-Esprit. Jésus a dit que ce serait là la preuve. Il a dit : “Je prierai le Père, et Il vous 

enverra un autre Consolateur, afin qu’Il demeure éternellement avec vous, l’Esprit de vérité, que le monde ne peut 

recevoir.” Or, nous savons ce qu’est la Vérité. “Ta Parole est la Vérité.” Jean 17.17b. Et encore dans Jean 8.43 : 

“Pourquoi ne comprenez-vous pas Mon langage? Parce que vous ne pouvez écouter Ma Parole.” Avez-vous 

remarqué que Jésus dit que le monde ne peut pas recevoir le Saint-Esprit? Eh bien, je viens de lire dans ce verset 

qu’il ne peut pas non plus recevoir la Parole. Pourquoi? Parce que l’Esprit et la Parole sont un, et que si vous avez 

le Saint-Esprit, comme L’avaient les prophètes, la Parole viendra à vous. Vous la recevrez. Dans Jean 14.26 

: “Mais le Consolateur, l’Esprit-Saint, que le Père enverra en Mon nom, vous ENSEIGNERA toutes choses, et 

vous rappellera tout ce que Je vous ai dit.” Ici encore, nous voyons que la Parole vient à cause de l’Esprit de Dieu. 

Et de nouveau dans Jean 16.13 : “Quand le Consolateur sera venu, l’Esprit de Vérité (la Parole), Il vous conduira 

dans toute la vérité (Ta Parole est la vérité); car Il ne parlera pas de Lui-même, mais Il dira (la Parole) tout ce qu’Il 

aura entendu (la Parole de Dieu), et Il vous annoncera les choses à venir.” (L’Esprit, qui apporte la Parole de 

Prophétie.) Je voudrais que vous remarquiez bien que Jésus n’a pas dit que la preuve qu’on est baptisé du 

Saint-Esprit, c’est de parler en langues, d’interpréter, de prophétiser, ou de crier et de danser. Il a dit que 

la preuve serait que vous vous trouveriez dans la VÉRITÉ; vous vous trouveriez dans la Parole de Dieu 

pour votre âge. La preuve consiste à recevoir cette Parole. 

 Page 158 Dans I Corinthiens 14.37 : “Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je 

vous écris est un commandement du Seigneur.” Alors, voyez : La preuve qu’on était habité de l’Esprit, c’est 

qu’on reconnaissait et qu’on SUIVAIT ce que le prophète de Dieu apportait pour son âge, comme il mettait 

l’Église en ordre.Paul a dû dire à ceux qui prétendaient avoir une autre révélation (au verset 36) : “Est-ce de chez 

http://mackhaming.e-monsite.com/
https://branham.org/
https://branham.fr/


46 

Que Le Seigneur Jésus Christ vous bénisse 

Votre Frère Mackham  MANDENGE CAMBORISH 

http://mackhaming.e-monsite.com ; https://branham.org ;  https://branham.fr ;  E-mail : brazzoesun@yahoofr ; 

0753030829 

ROUEN France 

vous que la Parole de Dieu est sortie? ou est-ce à vous seuls qu’elle est parvenue?” La preuve qu’un croyant est 

un chrétien rempli de l’Esprit, ce n’est pas qu’il produit la vérité (la Parole), mais qu’il reçoit la vérité (la 

Parole), qu’il la croit et qu’il y obéit. 

      Avez-vous remarqué dans Apocalypse 22.17 : “Et l’Esprit et l’épouse disent : Viens. Et que celui qui entend 

dise : Viens.”Vous voyez, l’épouse prononce la même Parole que l’Esprit. Elle est une épouse-Parole; c’est 

ainsi qu’elle prouve qu’elle a l’Esprit. Dans chaque âge de l’Église, nous entendons ces mots : “Que celui qui a 

des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises.” L’Esprit donne la Parole. Si vous avez l’Esprit, vous 

entendrez la Parole pour votre âge, comme ces vrais chrétiens ont accepté la Parole pour leur âge. 

      Avez-vous saisi cette dernière pensée? Je répète : Chaque âge de l’Église se termine par la même exhortation 

: “Que celui (l’individu) qui a des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises.” L’Esprit donne la Parole. Il 

a la vérité pour chaque âge. Chaque âge a eu ses propres élus, et ce groupe d’élus a toujours “entendu la 

parole”, et il l’a reçue; c’est ainsi qu’ils prouvaient qu’ils avaient en eux la Semence. Jean 8.47 : “Celui qui 

est de Dieu écoute les Paroles de Dieu; vous n’écoutez pas, parce que vous n’êtes pas de Dieu.” Ils ont refusé la 

Parole (Jésus), et Ses Paroles pour leur époque, mais la vraie semence a reçu la Parole parce qu’ils étaient de Dieu. 

“TOUS Tes fils seront enseignés de Dieu (du Saint-Esprit).” Ésaïe 54.13. Jésus a dit la même chose dans Jean 

6.45. C’est d’être UN AVEC LA PAROLE qui prouve si oui ou non vous êtes de Dieu et remplis de l’Esprit. 

Aucun autre critère. 

 Page 159 Où donc peut-on voir que les manifestations sont une preuve? Cela n’existe pas. Si vous êtes réellement 

rempli de l’Esprit de Dieu, vous aurez la preuve de la PAROLE dans votre vie. 

 Page 162 Et c’est cela. On NE PEUT PAS prétendre que la manifestation est la preuve qu’on est né de l’Esprit, 

rempli de l’Esprit. Non monsieur. Je reconnais que la véritable manifestation est la preuve que le Saint-Esprit 

accomplit des œuvres puissantes, mais ce n’est PAS la preuve que l’individu est rempli de l’Esprit, même si cet 

individu possède ces manifestations en abondance. 

La preuve qu’on a reçu le Saint-Esprit aujourd’hui est exactement la même qu’à l’époque de notre Seigneur. C’est 

de recevoir la Parole de vérité pour le jour où l’on vit. Jésus n’a jamais insisté sur l’importance des œuvres comme 

Il l’a fait sur l’importance de la Parole. Il savait que si les gens recevaient la PAROLE, les œuvres suivraient. C’est 

Biblique. 

 Page 264 Ne vous y trompez pas, si quelqu’un a réellement été baptisé dans le corps de Christ par le Saint-Esprit, 

recevant ainsi la plénitude de l’Esprit, il sera DANS LA PAROLE JUSQU’AU BOUT. Voilà la preuve qu’on est 

baptisé du Saint-Esprit.   

MONSIEUR, EST LE SIGNE DE LA FIN -  VGR 30. 12. 1962  § 244 Voici ce qu’est un mystère : Un mystère, 

dans l’Écriture, est une vérité qui a été préalablement cachée et qui est maintenant révélée divinement, mais à 

laquelle reste toujours attaché un élément surnaturel malgré la révélation. Les plus grands mystères :  

251 Le septième mystère, c’est celui de Dieu, soit de Christ, en tant que plénitude incarnée de la Divinité, en Qui 

toute la sagesse divine et la divinité sont restaurées à l’homme. 

260 Le mystère du baptême du Saint-Esprit, sans sensation, mais la Personne de Christ accomplissant en vous les 

mêmes oeuvres qu’Il a faites. 

262 Le retour de la Colonne de Feu. Amen! C’est la chose qui est censée arriver, et nous la voyons! 

Oh, comme nous pourrions continuer à nommer ces mystères. 

QUE CE QU'EST ALORS LE MESSAGE DE VOTRE TEMPS ? 
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4 ème SCEAU § 378 Aussi, Apocalypse 10, pour montrer que le Message du septième ange, ce sera une personne, 

en ces derniers jours, qui sera ointe de Dieu pour remplir un ministère tout à fait semblable à celui d’Élie le 

prophète, comme prédit dans Malachie 4, pour révéler la vraie Parole de Dieu (originelle) dans cette génération, 

la Parole de Dieu originelle dans cette génération. La façon dont il avait agi avec la Jézabel naturelle, c’est de cette 

même façon que cet homme agira avec la Jézabel spirituelle, les églises dénominationnelles. J’ai dû prendre le 

chapitre 7... le chapitre 10, versets 1 à 7, pour démontrer que c’était juste. Et puis, dans Malachie, et Amos, et ainsi 

de suite, pour le démontrer. 

EXPOSE Page 331, 321, 317, 368 

QUESTIONS ET RÉPONSES SUR LES SCEAUX - M24.03.1963  § 52            Vous voyez, chacun de ces 

âges a seulement été plongé un petit peu dans le Saint-Esprit. La justification est une œuvre du Saint-Esprit; 

la sanctification est une œuvre du Saint-Esprit; mais le baptême est le Saint-Esprit. Voilà la raison pour 

laquelle il a fallu qu'un Prophète prophétique descende. Pas de messager pour cet âge, parce que le Saint-

Esprit est venu Lui-même, dans Sa plénitude, par le baptême. 

 LE CHEF D'ŒUVRE § 136 Remarquez, ici, la Vie qui était dans la balle; dans la tige, dans l’aigrette, dans la 

balle, tout ça se rassemble dans la Semence. Et la Vie qui était dans la tige a servi, l’une a servi à former l’autre. 

La justification a ouvert la voie à la sanctification. La sanctification a ouvert la voie au baptême du Saint-Esprit. 

Le baptême du Saint-Esprit a ouvert la voie au Saint-Esprit Lui-même, pour qu’Il descende dans Sa perfection, en 

ramenant la Parole de nouveau, pour pouvoir Se manifester. 

LE SIGNE 1964 § 91     Il a fait la même chose aujourd'hui! Qu'est-ce qu'Il a fait? Il nous a envoyé le Saint-Esprit. 

Le Saint-Esprit est le Messager, et Son identification selon l'Écriture L'identifie au milieu de nous, le même hier, 

aujourd'hui et pour toujours. Et le Signe est l'assurance. De quoi avons-nous peur? Notre passage est déjà payé et 

nous sommes identifiés à notre Sacrifice. Il ne peut pas vous rejeter. Il l'a promis. Nous sommes identifiés. 

LA BRÈCHE ENTRE LES SEPT ÂGES DE L’ÉGLISE ET LES SEPT SCEAUX - E17.03.1963 § 43 Et 

nous comprenons bien, d’après les Écritures, dans Malachie 4, qu’il doit en venir un, semblable à Jean, un–un Élie 

à qui la Parole de Dieu peut venir. Et c’est lui qui doit révéler, par le Saint-Esprit, tous les mystères de Dieu, et 

ramener la foi des enfants à la Foi des pères apostoliques, rétablir tous les mystères qui avaient été sondés au cours 

de ces années des dénominations. Or, voilà ce que dit la Parole. Je suis seulement responsable de ce qu’Elle dit. 

Voyez? C’est–C’est écrit, C’est juste. C’est bien Cela. 

44 Alors, nous voyons que ce Livre scellé de Sept Sceaux, donc, c’est le mystère de la rédemption. C’est un Livre 

de Rédemption, qui vient de Dieu. 

45 Or, tous les mystères, ce serait le moment où ils s’accompliraient, à la proclamation de ce messager. Donc, ici, 

il y a l’ange qui est sur la terre; et “un autre” Ange, un Messager puissant, descend. Vous voyez, cet ange-ci était 

un ange terrestre, un messager terrestre; mais en voici Un qui descend du Ciel, avec un arc-en-ciel, une alliance, 

vous voyez, ça ne peut être que Christ. 

QUESTION et REPONSE SUR LE SAINT ESPRIT § 69        Que ferait un homme, s’il était sourd et muet, 

qu’il ne parlait pas du tout? Est-ce qu’il pourrait recevoir le Saint-Esprit? Et si, d’abord, il n’avait pas de langue, 

le pauvre, et qu’il désirait être sauvé? Voyez? Le Saint-Esprit, c’est un baptême. Puis tous ces dons, tels que le 

parler en langues, l’interprétation des langues, ils viennent après que vous êtes entrés dans le Corps, par le baptême 

du Saint-Esprit. Car ces dons se trouvent dans le Corps de Christ. 

75        Maintenant, alors que le Saint-Esprit vient et qu’Il révèle la Vérité sur quelque chose, et qu’Il le prouve par 

Sa Présence et par Sa Parole, on ne peut pas s’attendre à ce que les pentecôtistes disent : “Ça, je suis d’accord.” 

On doit prendre position seul, comme Luther l’a fait, comme Wesley l’a fait, et comme les autres l’ont fait. On 
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doit s’en tenir à ça, parce que l’heure est venue. Et c’est ça qui fait de moi un vilain petit canard. C’est ça qui me 

rend différent. 

77        Mais regardez la chose en face. Faites-y face. Ils peuvent affronter les luthériens, les–les méthodistes le 

peuvent. Les pentecôtistes peuvent affronter les méthodistes. Je peux affronter les pentecôtistes avec cela. C’est 

tout à fait exact. C’est vrai. Pourquoi donc? Nous marchons dans la Lumière, comme Lui-même est dans la 

Lumière. Voyez? Nous montons le Chemin du Roi, et plus nous avançons, plus de grâce nous est donnée, plus de 

puissance nous est donnée, plus de surnaturel nous est donné. Et voilà où nous en sommes. C’est maintenant 

l’heure où le Saint-Esprit est descendu sous la forme d’une Lumière, comme Il était au commencement, une 

Colonne de Feu, et Il S’est manifesté, en faisant exactement les mêmes choses que celles qu’Il avait faites quand 

Il était ici sur terre. Et Jésus a dit : “Comment reconnaîtrez-vous s’ils sont dans le vrai ou non? Vous les 

reconnaîtrez à leurs fruits. Celui qui croit en Moi fera, lui aussi, les œuvres que Je fais. Voici les signes qui 

accompagneront ceux qui auront cru.” 

78        Maintenant, mes frères pentecôtistes. Je suis avec vous. Je suis l’un de vous. J’ai reçu le Saint-Esprit. J’ai 

parlé en langues, mais je ne l’ai pas fait en recevant le Saint-Esprit. J’ai reçu le baptême du Saint-Esprit; j’ai parlé 

en langues, j’ai prophétisé, j’ai eu des dons, la connaissance, la sagesse, des interprétations, et toutes sortes de 

choses me sont arrivées. Mais j’ai accès à toutes ces choses, parce que maintenant, je suis un enfant de Dieu. La 

puissance, le Feu de Dieu est dans mon âme; cette langue de Feu qui s’est posée, est entrée en moi et a consumé 

tout ce qui était contraire à Dieu, et maintenant je suis conduit par Son Esprit. Il peut dire : “Va ici”; j’y irai. “Va 

là”; j’y irai. “Parle ici”; je parlerai. “Fais ceci, cela et autre chose.” Voilà, c’est tout simplement comme... Vous 

êtes conduit par l’Esprit. C’est Dieu en vous, qui exécute Sa volonté. Quelle qu’elle soit, Il exécute Sa volonté. 

LE CHEF D'ŒUVRE § 108 Maintenant, depuis près de deux mille ans, Dieu, de nouveau a été occupé à Lui 

faire un Chef-d'oeuvre. En effet, Il a frappé Adam pour détacher un ch-... un morceau de lui, une partie de lui, une 

côte, pour lui faire une épouse. Et maintenant, ce Chef-d'oeuvre parfait qu’Il a frappé au Calvaire, Il En a détaché 

un morceau. C’est simplement le Nouveau Testament, c’est tout. Il a accompli l’Ancien Testament; maintenant 

c’est le Nouveau Testament, un autre morceau qui doit s’accomplir. Voyez-vous, le Nouveau et l’Ancien sont mari 

et femme. Voyez? Et il a fallu le Nouveau pour pré-... l’Ancien pour présager le Nouveau; Christ est venu, le Chef-

d'oeuvre, pour accomplir cela. Maintenant Son Épouse va accomplir tout ce qui se trouve dans le Nouveau 

Testament. Un autre Chef-d'oeuvre est en train de se faire. 

109 De même qu’il Lui a fallu quatre mille ans pour faire ce Chef-d'oeuvre, voilà que, depuis près de deux mille 

ans, Il a été occupé à faire un autre Chef-d'oeuvre, une Épouse pour Christ, un autre Chef-d'oeuvre. Et pour le 

faire, Il le fait en utilisant Sa méthode qui ne change jamais, le même moyen qu’Il avait pris pour faire le Chef-

d'oeuvre : Sa Parole. C’est ce moyen-là qu’Il prend pour faire Ses Chefs-d'oeuvre, parce que c’est seulement par 

la Parole parfaite que Ce peut être un Chef-d'oeuvre parfait. Toute boue, tous déchets, tout élément injecté, et il se 

brisera. “Mais les cieux et la terre passeront, mais cette Parole ne se brisera jamais.” Rappelez-vous, quand on 

taille un diamant, il faut avoir un outil parfait pour le faire, n’importe quelle pièce ne fera pas l’affaire. J’en ai vu 

passer avec fracas dans des grands broyeurs de plusieurs tonnes, pousser ces poids de plusieurs tonnes, ce diamant, 

il passe à travers tout ça. Non, ça ne brisera pas le diamant. Il faut qu’il soit taillé. 

C'EST LE LEVER DU SOLEIL § 91 Il a été agité de côté et d’autre, le Jour de la Pentecôte, “lorsqu’il vint du 

ciel un bruit, comme une agitation, comme un vent impétueux”, et Il a été agité de côté et d’autre au-dessus des 

gens, des gens de la pentecôte, qui étaient là, à la Pentecôte, à attendre que vienne la Bénédiction. 

92 Et nous sommes conscients qu’Il doit de nouveau être agité de côté et d’autre, au dernier jour, selon Luc 17.30, 

au jour du Fils, de nouveau, “au jour où le S-o-n, le Fils de l’homme sera révélé”, ou de nouveau agité de côté et 

d’autre au-dessus des gens. 

93 Mais Qui donc est le Fils de l’homme? “Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la 

Parole était Dieu. Et la Parole a été faite chair, et Elle a habité parmi nous.” Si donc, avec tout l’enseignement que 
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nous avons, et avec la confirmation de la Parole de Dieu : par la Parole de Dieu, par des signes, par des prodiges, 

nous voyons aujourd’hui, – là, dans le Livre de–de Luc, ici, ce que nous venons de citer, là, ou, dans–dans Luc, au 

chapitre 17, et le verset 30, et Malachie 4, et les différents passages de l’Écriture que nous connaissons, – que cette 

Parole, de nouveau, Elle est agitée de côté et d’autre au-dessus des gens, pour montrer que les traditions mortes de 

l’homme sont mortes, et que le Fils de Dieu est de nouveau vivant, par le baptême du Saint-Esprit, ici même parmi 

nous, et qu’Il nous donne la Vie. 

94 Comme Christ a été le Premier à ressusciter, de tous les prophètes, et tout, – bien qu’Il ait été préfiguré dans de 

nombreux passages, Il a été les Prémices de ceux qui s’étaient endormis, – de l’Épouse, provenant de Christ, 

détachée de l’église, une Gerbe devra de nouveau être agitée de côté et d’autre, dans les derniers jours. Oh! la la! 

95 La gerbe agitée! La gerbe, c’était quoi? La première qui était venue à maturité, la première qui avait prouvé 

qu’elle était du blé, qui avait prouvé qu’elle était une gerbe. 

96 Alléluia! Je suis sûr que vous voyez de quoi je parle. Elle était agitée de côté et d’autre au-dessus des gens. Et, 

pour la première fois, ce qu’il y aura, pour l’âge de l’Épouse, pour amener une résurrection, faire sortir des ténèbres 

du système des dénominations, ce sera un Message, disant que la pleine maturité de la Parole est revenue de 

nouveau, avec Sa pleine Puissance, et Il sera agité au-dessus des gens, par les mêmes signes et les mêmes prodiges 

qu’Il avait accomplis à l’époque. 

97 “Parce que Moi Je vis, vous aussi vous vivez”, Il parle à Son Épouse. “Parce que Moi Je vis, vous aussi vous 

vivez.” Quelle résurrection que celle-là! Et quelle résurrection que celle-ci : d’être vivifiés, relevés d’entre les 

morts, “d’être rendus vivants en Jésus-Christ”, par la Puissance vivifiante de Dieu. 

98 Il a été agité de côté et d’autre devant eux. La Parole, c’est ce qu’Il était, Elle a été de nouveau agitée de côté 

et d’autre devant eux, au Jour de la Pentecôte, la Parole manifestée. Maintenant, et comme je le disais, Elle doit 

être de nouveau agitée de côté et d’autre, au dernier jour. Maintenant, par exemple.. 

104 Nous avons trop insisté sur la Mécanique, et pas du tout sur la Dynamique. Il faut la Puissance dynamique de 

Dieu, la Puissance de la résurrection de Jésus-Christ, sur l’Église, pour manifester et pour accomplir, montrer que 

Ceci est bien de l’essence. Ça pourrait être dans un bidon d’essence; ça pourrait quand même être de l’eau, voyez-

vous. Mais la seule preuve, c’est de lui appliquer cette Vie, et c’est Elle qui prouvera si c’est de l’essence ou pas. 

105 Et quand vous essayez de mettre le Saint-Esprit dans une dénomination, c’est comme si vous essayiez... Vous 

obtiendrez peut-être un bafouillage; vous allez bousiller votre moteur, en l’encrassant de carbone. 

106 Mais, oh, je suis si content qu’il existe une Puissance à indice d’octane de dix mille, la Parole de Dieu, et un 

Saint-Esprit pour L’allumer, et pour ressusciter la Puissance de Dieu dans la vie d’un homme, ou dans la vie d’une 

femme, ou dans une église. Voilà ce qui a lancé cette Cadillac à fond de train sur la route là-bas, sous la Puissance 

dynamique du Saint-Esprit qui est revenu et qui a été agité de côté et d’autre au-dessus des gens, au Jour de la 

Pentecôte, c’est ce qui fait qu’Il est le même hier, aujourd’hui et éternellement. 

107 Voilà la première Gerbe qui a été produite, de tous les prophètes, c’était le Fils de Dieu, le Roi de tous les 

prophètes. 

108 Il y a eu des églises, des églises, des épouses, des épouses, des églises, des épouses, des épouses. 

109 Mais il doit en venir Une! Alléluia! [Frère Branham tape deux fois dans ses mains.–N.D.É.] Il doit venir une 

vraie Épouse! Il faut qu’il en vienne Une qui n’a pas seulement la Mécanique, mais qui En a la Dynamique, ce qui 

fait vivre cette Église, agir par la Puissance de Sa résurrection. Tant que nous n’arriverons pas à ce lieu-là, tant 

que nous n’aurons pas trouvé ce lieu-là, ça sert à quoi de polir les moyeux? Ça sert à quoi de refaire la carrosserie, 
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ou de la lustrer, s’il n’y a pas de Dynamique dedans? Peu importe combien il a été prouvé que la Mécanique était 

bonne, il faut qu’il y ait une Dynamique pour La faire agir. 

111 Et, puisqu’Il est l’Époux, l’Épouse doit ressusciter, parce qu’Elle est une partie de Lui. Et Elle ne peut être 

rien d’autre que la manifestation de l’accomplissement de toutes les révélations, de tout ce que d’autres avaient 

annoncé au sujet de l’Épouse; Elle ne peut que manifester. Si elle fait autre chose que ce que l’Époux avait fait, 

elle n’est pas l’Épouse. En effet, Elle est chair de Sa chair, os de Son os, Vie de Sa Vie, Puissance de Sa Puissance! 

Elle est Lui! De même que l’homme et la femme sont un, et que la femme a été prise de son côté, Elle, en recevant 

un Esprit, l’Esprit féminin, qui vient de Lui, la chair de Son côté, ce qui a alors constitué la Mécanique et aussi la 

Dynamique, Sa Femme. Son Esprit à Lui, et Sa chair à Lui, en les réunissant, cela a constitué la Mécanique et la 

Dynamique. Tant que l’église ou les gens... 

4. CONCLUSION 

  Il y a 3 œuvres de la grâce par le Saint-Esprit : 

-          la justification (au niveau de la chair), 

-          la sanctification (au niveau de l’esprit), 

-          le baptême du Saint-Esprit (au niveau de l’âme). 

-         PUIS LE PLACEMENT DU FILS (l'adoption du fils) 

  C’est pourquoi il est écrit : « Je vous donnerai un cœur nouveau, et un esprit nouveau, et Je mettrai en vous Mon 

Esprit. » Ez 36 : 26 à 27 

L’IMITATION DU CHRISTIANISME  -  20. 01 .57 -   110   Je vais dire quelque chose, et je veux que ça 

pénètre en profondeur; que Dieu nous aide. Il y a le--le côté émotif de l’église qui prétend être remplie du Saint-

Esprit, aujourd’hui. Il y a beaucoup de fanatisme au milieu d’eux, et ils partent en courant avec ça, parce qu’ils ne 

tiennent pas compte de la Parole. Ils se rassemblent, simplement: “Oh, on a une réunion glorieuse! Alléluia! 

Alléluia! Alléluia!” Or, quand vous faites ça, et que vous ne portez pas le fruit de l’Esprit, alors... Vous êtes dans 

l’esprit nouveau. Avant, vous n’agissiez pas comme ça, c’est vrai, mais il a fallu que Dieu vous donne un esprit 

nouveau. Voyons, avec l’esprit que vous aviez, vous n’arriviez même pas à vous entendre avec vous-même, alors, 

comment auriez-vous pu vous entendre avec Dieu? 

  111    Donc, il a fallu que Dieu vous donne un cœur nouveau, pas un cœur rapiécé. Un cœur nouveau, ça, 

c’est votre intellect, avec lequel vous pensez, une nouvelle manière de penser. Alors, une fois qu’il vous donne 

une nouvelle manière de penser: “Oui, c’est exact. La Bible a l’air d’avoir raison. Avant, je ne croyais pas Cela. 

Maintenant j’y crois.” Le voilà, là, votre grand réveil. Voyez? Ils disent: “Oui, c’est sûr, je ne veux pas aller en 

enfer. Je veux accepter Christ.” C’est bien. C’est bon. Ce n’est que le premier pas. 

Ensuite Il a dit, après ça : “Ensuite Je vous donnerai un esprit nouveau.” 

Qu’est-ce que c’est? Un nouveau désir. “Je veux faire ce qui est bien.” 

  112    “Maintenant, je sais que je suis chrétien. Je dois... Je vais en fumer encore une, et puis je vais les mettre au 

rebut.” Voyez? “Et je--je--je vais juste voir. Je--je--je vais juste rester à la maison pour ce soir, tu sais. Je vais 

juste...” Tous ces petits “juste, juste”, c’est exactement ça. Ève s’est arrêtée juste un instant. C’est tout ce qu’elle 

a eu à faire. 
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Mais, donc, ça, c’est l’esprit nouveau. 

  113    Ensuite, remarquez l’ordre de l’Écriture. Après qu’Il a eu donné un cœur nouveau et un esprit nouveau, Il 

a dit: “Ensuite Je mettrai Mon Esprit.” Maintenant quoi? C’est ce que l’Écriture dit ici. C’est ça l’ordre, l’ordre 

pneumatique et numérique de l’Écriture: “Un cœur nouveau, un esprit nouveau, et ensuite Mon Esprit.” Ensuite le 

Saint-Esprit de Dieu... 

  114    Le cœur nouveau que Dieu a mis en vous, il est en plein centre de vous. C’est ce qui vous--vous pousse, 

d’où vous-- vous...d’où proviennent vos--vos émotions. Et l’esprit nouveau est en plein centre du cœur nouveau. 

Et l’Esprit de Dieu, le Saint-Esprit, est en plein centre de votre esprit nouveau. Et, de là, c’est Lui qui contrôle vos 

émotions. 

  Le Baptême du Saint-Esprit, dans l’âme sans sensation, est l’un des grands mystères révélés en ce temps de la 

fin. (voir ‘Monsieur, Est-ce le Signe de la Fin ?’ - page 32 § 5). 

 

LE RESUME DE CE GRAND THEME DU BAPTEME DU SAINT ESPRIT QU’ON RETROUVE DANS 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L’EGLISE 

LA PREUVE (DU SAINT-ESPRIT) 

Exposé des Sept Ages de l’Eglise  

La preuve du Saint-Esprit dans chaque âge, c’est de recevoir la Parole pour son âge jusqu’au bout. C’est ce qui 

est dire "Amen" à toute la Parole. 

Page 148  Avant de quitter ce sujet, je sais que vous avez une question à l’esprit. Vous voudriez savoir si je crois 

la doctrine de la préexistence. Je ne crois pas cette doctrine de la préexistence des âmes, qui est celle des mormons, 

pas plus que je ne crois à la réincarnation ou à la transmigration des âmes. Attention, comprenez bien ceci : Ce 

n’est pas la personne qui est prédestinée par Dieu depuis l’éternité, C’EST LA PAROLE, LA SEMENCE. Voilà 

ce que c’est. Il y a très, très longtemps, à une époque trop reculée pour que l’esprit humain puisse le concevoir, le 

Dieu Éternel, dont les pensées sont éternelles, a pensé et décrété que : “J’AI AIMÉ JACOB, ET J’AI HAÏ ÉSAÜ 

(Romains 9.13), ALORS QU’AUCUN DES DEUX N’ÉTAIT NÉ, ET QU’AUCUN DES DEUX N’AVAIT FAIT 

NI BIEN NI MAL.” Vous voyez, c’était la PENSÉE. Ensuite, cette pensée s’est exprimée, et Dieu a racheté Jacob, 

parce que Jacob seul était la SEMENCE. Seul Jacob avait la semence; c’est pourquoi il avait égard au droit 

d’aînesse et à l’alliance de Dieu. Si vous êtes de la vraie semence, vous entendrez cette Parole; l’Esprit vous 

baptisera dans le corps de Christ, Il vous remplira et vous revêtira de puissance, et vous recevrez la Parole pour 

votre jour et pour votre âge. Voyez-vous comme la véritable preuve devient claire quand la Parole vous est révélée? 

Remarquez encore : Jésus était la Semence Royale. Il vivait dans un corps humain. Quand l’Esprit L’a appelé (Lui, 

la Pensée manifestée par la Parole), Il est allé au Jourdain, où Il a été baptisé d’eau. Une fois qu’Il a eu obéi à la 

Parole, le Saint-Esprit est descendu sur Lui, et la voix a dit : “Celui-ci est Mon Fils bien-aimé. Écoutez-Le.” La 

voix n’a pas dit : “Celui-ci est devenu Mon Fils.” Jésus ÉTAIT le Fils. Le Saint-Esprit L’a placé dans Sa position 

de Fils devant tous. Ensuite, après avoir été rempli de cette façon (et le même modèle subsiste à la Pentecôte et 

subsiste désormais pour toujours), Il manifestait la puissance, en recevant la pleine révélation de Dieu, que Dieu 

Lui avait donnée pour cette époque-là. 

Page 149 Nous venons donc d’affirmer longuement que la véritable preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit, c’est 

que le croyant reçoit la Parole pour l’âge dans lequel il vit. Je vais vous le montrer on ne peut plus clairement. 
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Page 150 Que celui qui a des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises de chacun des âges.” Dans chaque 

âge, c’était le même cri. Écoutez ce que l’Esprit dit. Si vous êtes chrétien, vous reviendrez à ce qu’enseigne l’Esprit, 

c’est-à-dire à la Parole pour cet âge-ci. Chaque messager de chaque âge prêchera cette Parole. Chaque nouveau 

réveil authentique aura lieu parce que des hommes sont revenus à la Parole pour leur âge. Le cri de chaque âge, 

c’est la réprimande : “Vous avez quitté la Parole de Dieu. Repentez-vous, et revenez à la Parole.” Du premier livre 

de la Bible (la Genèse) jusqu’au dernier livre (l’Apocalypse), le mécontentement de Dieu n’a qu’une seule cause 

: qu’on quitte la Parole; et il n’y a qu’un seul remède pour retrouver Sa faveur : qu’on revienne à la Parole. 

Si vous êtes de la vraie semence, si vous êtes véritablement baptisé du Saint-Esprit, vous donnerez plus 

d’importance à Sa Parole qu’à votre nécessaire, et vous aurez un ardent désir de vivre de TOUTE Parole qui sort 

de la bouche de Dieu. 

Page 157 Quand Jésus était sur terre, Il a dit : “Ne crois-tu pas que Je suis dans le Père, et que le Père est en Moi? 

Les paroles que Je vous dis, Je ne les dis pas de Moi-même; et le Père qui demeure en Moi, c’est Lui qui fait les 

œuvres.” Jean 14.10. Ici, nous voyons de façon évidente que la manifestation parfaite de Dieu dans le Fils était le 

fait de l’Esprit qui habitait à l’intérieur et qui se manifestait en Parole et en œuvres. C’est exactement ce que nous 

enseignons depuis le début. Quand l’épouse redeviendra une épouse-Parole, elle produira les œuvres mêmes que 

Jésus produisait. La Parole est Dieu. L’Esprit est Dieu. Ils sont UN. L’un ne peut pas agir sans l’autre. Si quelqu’un 

a véritablement l’Esprit de Dieu, il aura la Parole de Dieu. Il en était ainsi des prophètes. Ils avaient l’Esprit de 

Dieu qui habitait en eux, et la Parole venait à eux. Il en était ainsi de Jésus. Il avait en Lui l’Esprit sans mesure, et 

la Parole venait à Lui. (“Jésus a commencé de faire et d’ENSEIGNER.” “Ma doctrine n’est pas de Moi, mais du 

Père, qui M’a envoyé.” Actes 1.1; Jean 7.16.) 

Rappelez-vous maintenant, Jean-Baptiste était à la fois le prophète et le messager de son époque. Il était rempli du 

Saint-Esprit dès le sein de sa mère. Pendant qu’il baptisait dans le Jourdain, la Parole de Dieu (Jésus) est venue à 

lui. La Parole vient toujours à ceux qui sont véritablement remplis de l’Esprit. C’est là la preuve qu’on est rempli 

du Saint-Esprit. Jésus a dit que ce serait là la preuve. Il a dit : “Je prierai le Père, et Il vous enverra un autre 

Consolateur, afin qu’Il demeure éternellement avec vous, l’Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir.” Or, 

nous savons ce qu’est la Vérité. “Ta Parole est la Vérité.” Jean 17.17b. Et encore dans Jean 8.43 : “Pourquoi ne 

comprenez-vous pas Mon langage? Parce que vous ne pouvez écouter Ma Parole.” Avez-vous remarqué que Jésus 

dit que le monde ne peut pas recevoir le Saint-Esprit? Eh bien, je viens de lire dans ce verset qu’il ne peut pas non 

plus recevoir la Parole. Pourquoi? Parce que l’Esprit et la Parole sont un, et que si vous avez le Saint-Esprit, comme 

L’avaient les prophètes, la Parole viendra à vous. Vous la recevrez. Dans Jean 14.26 : “Mais le Consolateur, 

l’Esprit-Saint, que le Père enverra en Mon nom, vous ENSEIGNERA toutes choses, et vous rappellera tout ce que 

Je vous ai dit.” Ici encore, nous voyons que la Parole vient à cause de l’Esprit de Dieu. Et de nouveau dans Jean 

16.13 : “Quand le Consolateur sera venu, l’Esprit de Vérité (la Parole), Il vous conduira dans toute la vérité (Ta 

Parole est la vérité); car Il ne parlera pas de Lui-même, mais Il dira (la Parole) tout ce qu’Il aura entendu (la Parole 

de Dieu), et Il vous annoncera les choses à venir.” (L’Esprit, qui apporte la Parole de Prophétie.) Je voudrais que 

vous remarquiez bien que Jésus n’a pas dit que la preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit, c’est de parler en 

langues, d’interpréter, de prophétiser, ou de crier et de danser. Il a dit que la preuve serait que vous vous trouveriez 

dans la VÉRITÉ; vous vous trouveriez dans la Parole de Dieu pour votre âge. La preuve consiste à recevoir cette 

Parole. 

Page 158 Dans I Corinthiens 14.37 : “Si quelqu’un croit être prophète ou inspiré, qu’il reconnaisse que ce que je 

vous écris est un commandement du Seigneur.” Alors, voyez : La preuve qu’on était habité de l’Esprit, c’est qu’on 

reconnaissait et qu’on SUIVAIT ce que le prophète de Dieu apportait pour son âge, comme il mettait l’Église en 

ordre. Paul a dû dire à ceux qui prétendaient avoir une autre révélation (au verset 36) : “Est-ce de chez vous que 

la Parole de Dieu est sortie? ou est-ce à vous seuls qu’elle est parvenue?” La preuve qu’un croyant est un chrétien 

rempli de l’Esprit, ce n’est pas qu’il produit la vérité (la Parole), mais qu’il reçoit la vérité (la Parole), qu’il la croit 

et qu’il y obéit. 

Avez-vous remarqué dans Apocalypse 22.17 : “Et l’Esprit et l’épouse disent : Viens. Et que celui qui entend dise 

: Viens.” Vous voyez, l’épouse prononce la même Parole que l’Esprit. Elle est une épouse-Parole; c’est ainsi 
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qu’elle prouve qu’elle a l’Esprit. Dans chaque âge de l’Église, nous entendons ces mots : “Que celui qui a des 

oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises.” L’Esprit donne la Parole. Si vous avez l’Esprit, vous entendrez 

la Parole pour votre âge, comme ces vrais chrétiens ont accepté la Parole pour leur âge. 

Avez-vous saisi cette dernière pensée? Je répète : Chaque âge de l’Église se termine par la même exhortation : 

“Que celui (l’individu) qui a des oreilles entende ce que l’Esprit dit aux Églises.” L’Esprit donne la Parole. Il a la 

vérité pour chaque âge. Chaque âge a eu ses propres élus, et ce groupe d’élus a toujours “entendu la parole”, et il 

l’a reçue; c’est ainsi qu’ils prouvaient qu’ils avaient en eux la Semence. Jean 8.47 : “Celui qui est de Dieu écoute 

les Paroles de Dieu; vous n’écoutez pas, parce que vous n’êtes pas de Dieu.” Ils ont refusé la Parole (Jésus), et Ses 

Paroles pour leur époque, mais la vraie semence a reçu la Parole parce qu’ils étaient de Dieu. “TOUS Tes fils 

seront enseignés de Dieu (du Saint-Esprit).” Esaïe 54.13. Jésus a dit la même chose dans Jean 6.45. C’est d’être 

UN AVEC LA PAROLE qui prouve si oui ou non vous êtes de Dieu et remplis de l’Esprit. Aucun autre critère. 

Page 159 Maintenant, voici la très bonne question que vous avez tous hâte, je le sais, de poser. “Pourquoi la 

manifestation n’est-elle pas une preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit, puisqu’on ne peut quand même pas 

manifester le Saint-Esprit si l’on n’est pas réellement rempli de l’Esprit?” J’aimerais bien dire que c’est vrai, parce 

que je n’aime pas blesser les gens ou piétiner leur doctrine; mais je ne serais pas un véritable serviteur de Dieu si 

je ne vous annonçais pas tout le conseil de Dieu. C’est vrai, n’est-ce pas? Considérons un peu le cas de Balaam. Il 

était religieux, il adorait Dieu. Il comprenait quelle était la bonne manière de faire les sacrifices et de s’approcher 

de Dieu, mais il n’était pas un prophète de la Vraie Semence, puisqu’il a accepté le salaire de l’iniquité, et, comble 

d’infamie, qu’il a conduit le peuple de Dieu à commettre des péchés de fornication et d’idolâtrie. Et pourtant, qui 

oserait nier que l’Esprit de Dieu s’est manifesté à travers lui, en donnant au monde l’un des plus beaux échantillons 

de prophétie tout à fait exacte? Mais il n’a jamais eu le Saint-Esprit. Et puis, que pensez-vous de Caïphe, le 

souverain sacrificateur ? La Bible dit qu’il a prophétisé de quelle mort le Seigneur allait mourir. Nous savons tous 

qu’il n’est dit nulle part qu’il était un homme rempli de l’Esprit et conduit par l’Esprit, comme l’étaient le brave 

Siméon, ou encore cette sainte pleine de bonté qui s’appelait Anne. Et pourtant, il a eu une authentique 

manifestation du Saint-Esprit. Nous ne pouvons pas nier cela. Où donc peut-on voir que les manifestations sont 

une preuve ? Cela n’existe pas. Si vous êtes réellement rempli de l’Esprit de Dieu, vous aurez la preuve de la 

PAROLE dans votre vie. 

Page 162 Et c’est cela. On NE PEUT PAS prétendre que la manifestation est la preuve qu’on est né de l’Esprit, 

rempli de l’Esprit. Non monsieur. Je reconnais que la véritable manifestation est la preuve que le Saint-Esprit 

accomplit des œuvres puissantes, mais ce n’est PAS la preuve que l’individu est rempli de l’Esprit, même si cet 

individu possède ces manifestations en abondance. 

La preuve qu’on a reçu le Saint-Esprit aujourd’hui est exactement la même qu’à l’époque de notre Seigneur. C’est 

de recevoir la Parole de vérité pour le jour où l’on vit. Jésus n’a jamais insisté sur l’importance des œuvres comme 

Il l’a fait sur l’importance de la Parole. Il savait que si les gens recevaient la PAROLE, les œuvres suivraient. C’est 

Biblique. 

Page 264 Maintenant, je suis sûr que vous avez remarqué que ceux dont le nom était dans le Livre de Vie faisaient 

partie de l’ordre religieux de l’époque, ils se tournaient vers le vrai Dieu et L’adoraient, même s’ils ne L’adoraient 

pas selon la Vérité (la Parole). Comme Judas, ils ne sont pas allés jusqu’au bout. Voyez comment Judas avait été 

choisi par Dieu. Il avait été instruit dans la vérité. Il avait part à la connaissance des mystères. Un ministère de 

puissance lui avait été accordé, et il guérissait les malades et chassait des démons au Nom de Jésus. Mais, quand 

l’heure de vérité est arrivée, il s’est débarrassé de tout cela pour de l’or et pour le pouvoir politique. Il n’est pas 

allé jusqu’à la Pentecôte, pour recevoir l’Esprit de Dieu. Il n’avait pas l’Esprit. Ne vous y trompez pas, si quelqu’un 

a réellement été baptisé dans le corps de Christ par le Saint-Esprit, recevant ainsi la plénitude de l’Esprit, il sera 

DANS LA PAROLE JUSQU’AU BOUT. Voilà la preuve qu’on est baptisé du Saint-Esprit. Judas a échoué. C’est 

là que des foules échouent aussi. Et quand ils ne continuent pas dans cette Parole, leur nom est effacé du Livre de 

Vie. 
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EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 344 

   “Et oins tes yeux d’un collyre, afin que tu voies.” Il ne dit pas que vous devez acheter ce collyre. Oh non. 

Le Saint-Esprit n’a pas de prix. “Est-ce par les œuvres de la loi que vous avez reçu l’Esprit, ou par la prédication 

de la foi?” Galates 3.2. Sans le baptême du Saint-Esprit, vous ne pourrez jamais avoir les yeux ouverts à une 

véritable révélation Spirituelle de la Parole. Un homme sans l’Esprit est aveugle à Dieu et à Sa vérité. 

Quand je pense à ce collyre qui ouvre les yeux des gens, je ne peux m’empêcher de me rappeler le temps où 

j’étais un petit garçon au Kentucky. Mon frère et moi dormions dans la mansarde, sur une paillasse. Les fentes de 

la maison laissaient passer tous les courants d’air. Parfois, en hiver, il faisait tellement froid qu’on se réveillait les 

paupières collées par l’inflammation en ayant pris froid. Nous nous mettions à crier pour appeler notre mère, qui 

montait alors nous frotter les yeux avec de la graisse de raton laveur chauffée, ce qui enlevait la matière durcie, et 

alors nous pouvions de nouveau voir. Vous savez, il y a de terribles courants d’air froid qui ont soufflé dans l’Église 

dans cette génération, et j’ai bien peur que ce froid lui ait en quelque sorte fermé les yeux, et qu’elle soit aveugle 

à ce que Dieu a préparé pour elle. Elle a besoin d’huile chaude de l’Esprit de Dieu, pour que ses yeux s’ouvrent. 

Si elle ne reçoit pas l’Esprit de Dieu, elle continuera à remplacer la puissance par des programmes et la Parole par 

des crédos. Elle mesure le succès au nombre de membres, au lieu de rechercher les fruits. Les docteurs en théologie 

ont fermé la porte de la foi, et interdisent à tous l’entrée. Eux-mêmes n’entrent pas, et ils empêchent les autres 

d’entrer. Leur théologie vient d’un manuel de psychologie écrit par un incroyant. Il existe un manuel de 

psychologie dont nous avons tous besoin : c’est la Bible. Il a été écrit par Dieu, et il contient la psychologie de 

Dieu. Vous n’avez pas besoin d’un docteur pour vous l’expliquer. Recevez le Saint-Esprit, et Lui vous donnera 

l’explication. C’est Lui qui a écrit le Livre, alors Il peut vous dire ce qu’il renferme et ce qu’il signifie. I Corinthiens 

2.9-16 : “Mais, comme il est écrit, ce sont des choses que l’œil n’a point vues, que l’oreille n’a point entendues, et 

qui ne sont point montées au cœur de l’homme, des choses que Dieu a préparées pour ceux qui L’aiment. Dieu 

nous les a révélées par l’Esprit. Car l’Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu. Lequel des hommes, en 

effet, connaît les choses de l’homme, si ce n’est l’esprit de l’homme qui est en lui? De même, personne ne connaît 

les choses de Dieu, si ce n’est l’Esprit de Dieu. Or nous, nous n’avons pas reçu l’esprit du monde, mais l’Esprit 

qui vient de Dieu, afin que nous connaissions les choses que Dieu nous a données par Sa grâce. Et nous en parlons, 

non avec des discours qu’enseigne la sagesse humaine, mais avec ceux qu’enseigne le Saint-Esprit, employant un 

langage spirituel pour les choses spirituelles. Mais l’homme naturel ne reçoit pas les choses de l’Esprit de Dieu, 

car elles sont une folie pour lui, et il ne peut les connaître, parce que c’est Spirituellement qu’on en juge. L’homme 

Spirituel, au contraire, juge de tout, et il n’est lui-même jugé par personne. Car, qui a connu la pensée du Seigneur, 

pour l’instruire? Or nous, nous avons la pensée de Christ. 

EXPOSE DES SEPT AGES DE L'EGLISE Page 16 

   Vous vous en souvenez, j’ai dit au début de ce message que ce Livre que nous étudions est en fait la 

révélation de Jésus Lui-même dans l’Église et de Son œuvre dans les âges à venir. J’ai ensuite mentionné que le 

Saint-Esprit doit nous donner la révélation, sans quoi nous ne pouvons pas la recevoir. Ces deux pensées réunies, 

vous pouvez voir que l’étude ordinaire et la simple réflexion ne suffiront pas à faire de ce Livre une réalité. Il 

faudra pour cela l’œuvre du Saint-Esprit. Ceci pour dire que ce Livre ne peut être révélé qu’à une catégorie spéciale 

de gens. Il faudra pour cela quelqu’un qui a la faculté du discernement prophétique. Cela nécessitera une capacité 

d’écouter Dieu parler. Cela nécessitera un enseignement surnaturel, pas seulement d’étudier en comparant un 

verset à l’autre, bien que ce soit une bonne chose. Mais un mystère nécessite l’enseignement de l’Esprit, sans quoi 

il ne sera jamais clair. Combien nous avons besoin d’écouter Dieu parler, et de nous ouvrir en nous abandonnant 

à l’Esprit, pour entendre et pour connaître. 
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